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tjan a conocer los primeros avances del contenido del Plan

11PG0U prevé suelo
iguci

liara 20.000 viviendas

3^

previsión de suelo residencial para construir 20.000
herí ws viviendas, la dotación de un millón de metros
s mi iiírados para zonas verdes y la ampliación del terreno 
de a fado a usos industriales, son algunos de los aspectos 

' mpa/es del nuevo Plan General de Ordenación Urbana
im fueron adelantados por el concejal de urbanismo 
^^ntamiento de Albacete, Agustín Fernández Carrión.

gjofj íniández Carrión aseguró 
nclii dPGOU “beneficiará al
ede ío general de la ciudad”, 

pol ®í otras cuestiones des- 
,5“¡i Ib reserva de suelo para 
sobi ‘^P® de golf y que se 
5Últ ^írá casi un millón de 
.Qjl ^ cuadrados para equipa- 
leni Í^**^ (colegios y Universi- 
inte( ‘®'’^ deportivas...). Ade- 

"^ buscará solución a las 
““cciones ilegales median- 

parciales.
^Híoríal y págs. 5 y 6)

sobi

;a d 
: Jus 
)ras 
uece

k Habrá un millón 
de metros 
cuadrados para 
nuevas zonas 
verdes, y otro 
tanto para suelo 
dotacional y 
equipamientos

Fernández Carrión, con las c^jas que contienen la documentación del Plan.
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El Plan del Júcar 
pretende otorgar a 
Albacete sólo el uso 
de las aguas 
subterráneas

Izquierda Unida denunció 
ayer en rueda de prensa que 
los documentos sobre los que 
se está elaborando el Plan 
Hidrológico del Júcar preten
den conceder a Albacete úni
camente el aprovechamiento 
de las aguas subterráneas, limi
tando de esa forma el uso de 
los recursos hídricos del río: 
así, pese a que en Castilla-La 
Mancha se genera la mayor 
parte del caudal del río, apenas 
se permitiría a la región utilizar 
menos de un cuarto de los 
recursos generados, quedando 
el resto para los usos valen
cianos.

Por otra parte, IU confía en 
que continúen las negociacio
nes entre todas las partes y 
comunidades autónomas impli
cadas para que el Plan del 
Júcar se alcance por consenso 
llegando a un reparto justo y 
solidario de sus recursos hídri
cos, ya que “de lo contrario 
se volvería a la vía de la 
presión”.

(Pág. 7)

Je la 
lene 
)nia. 
10 sí

*cte ha sido la
•Juda de la 
R más afectada 
1 d temporal de 
P y granizo

^Bre?^’^ "'^^ afectada 

Hetp gf^^’zo ha sido 
iKión primera 
Kura^d ^'"‘sterio de 
ICalm^°^^^ pérdi- 
Hteetas ^^^^ millones 

«>"^Wli. H^viñpd^° cultivo 
letona y ajo.

las d?^^ provincia 
*« L d ^"^«'‘'K) de 
**>¿ ?^ *^^y grandes

^^•tea v T 1^^ provincias 
sido 

" registrado. 
Wados e'^l^’’ los daños 
i^en seJ ‘^ agricultura 

Cadi Íi^g^^® 
'íE>esdp ^®ro a 

J ^5-000 hectáreas.

k Yahaya 
apareció por 
fin y con 
Baroja se une 
al equipo en 
Asturias

(Págs.35y36)

k La Infanta 
Elena pide al 
Apóstol 
protección en 
la lucha 
contra el 
zarpazo 
terrorista

k Piqué 
anuncia una 
bajada de un 
3% en el 
recibo de 
la luz

(Pág. 27)

Gestiones para rehabilitar 
el Pasaje de Lodares

“Pimpí”, dolido por perderse la Feria de Albacete.- El picador Juan 
Cantos se encuentra en su hogar, como muestra la foto de Josema, recuperándose 
de la operación en su pierna izquierda, tras el percance del domingo en Las 
Ventas donde fue derribado contra las tablas. “Pimpi” dijo que lo que más le 
duele es perderse la Feria de Albacete. (Págs. 15 a 17)
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Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 33 grados,'mientras que 
la mínima prevista es de 17 grados. Los cielos estarán 
despejados. Los vientos serán flojos y variables. Las tem
peraturas irán en ascenso.

AGENDA

FARMACIAS
ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16; SAINZ DE BARANDA, 
Simón Abril, 10 (Frente al Parque), LERMA, Carretera 
de Jaén, 28
De 10 de la noche en adelante:
SANTA TERESA, Mayor, 16 y SANIZ DE BARANDA, 
Simón Abril^ 10
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
CUERVAS-MONS, Avd. de España, 5, MOLINA, Feria, 
63 y ALCANTARA SERRA, Benavente, 40
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avd. de España, 5, MOLINA, Feria, 
63 (Frente Plaza de Toros)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: RUESCAS MARQUEZ, Graciano 
Atienza, 1
PARA MAÑANA: GONZALEZ HIDALGO, Octavio 
Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: PRECIOSCTTOMAS, Rabal, 24 
PARA MAÑANA: ROMERO-FALCON, Pl. de la 
Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3 
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: ESCRIBÁFRTTEBAR, Mártires, 2.
PARA MAÑANA: ESCRIBIO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA "
PARA HOY: DOMINGUEZ, Salvador Allende, 4
PARA MAÑANA: MARTINEZ CABRAL, Aniceto
Coloma, 33
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Parque de Bomberos, 
Policía Nacional........ " n 
Policía Municipal......... J
Guardia Civil.....2211'(lía
G. Civil de Tráfico
Casa de Socorro gtraniil 

¿loluc 
puy al

Cruz Roja Ambulancia.. 21
Urgencias...................
Hospital General.........dOefunc
Alcohólicos Anónimos... 5( jf^uií
Estación de Ferrocarril.. 21
Telégrafos................... 22 !'
0. Reclamación Precios..J ®°!
Protección Civil

sion.

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . íi^5chaci

Tele-Ruta (Madrid)....91<ifto f
Teléfono de la Esperanza jlnOOO
Teléfono del Vecino.....2a„.^gj
Emergencia de Gas Cas®
Mancha..................... 2®*^,"'
Radio Taxi.................j20’Siiicioi

LA RODA
??!es fi 
casi te

Policía Local.............. ,41
Guardia Civil..............41
Casa de Socorro......... 41
Cruz Roja...................4^
HELLIN
Comisaría de Policía.... 4
Servicio Urgencias S,S...W

Santos Joaquín y Ana, 
padres de la Virgen María; 
Doroteo y Jacinto y santas 
Exuperia, Ciriaca, Eusebia y 
Cristina.

Días transcurridos: 207
Días hasta finalizar el año:

El

EL SOL Y LA LUNA 

sol sale a las 05,06 y se
pone a las 19,35 (H. S.).

La luna sale a las 23,44 y 
se pone a las 12,24 (H. S.).

Policía Municipal.........
Bomberos...................
Cruz Roja...................
ALMANSA
Parada de Taxis..........
Bomberos...................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal.........
Guardia Civil..............
Cruz Roja...................
Casa de Socorro..........
VILLARROBLEDO
Policía Municipal.........
Centro de Salud..........
Centro de Salud..........
Guardia Civil..............
Bomberos........ ..........
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® año! 
Edia p: 

j Ifcnna

Lunes, 21.........
Martes, 22.......
Miércoles, 23 ...

La Tribuna
Jueves, 24 j....j..........
Vierne-s. 25....... '^^^^^^^^

Comple. 37
Sábado, día 19

Comple. 20

§ ^

de Albacete
Lunes, día 21 jj|

Comple- 8
Martes, día 22 ¿j«

Comple. 35
Miércoles, d^ 23

ANUNCIESE AQUI
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Comple. 10
Viernes, d'\^39^2>

5—12—28-3!^ j^^jjj

Comple. 40
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\)]iEKfOS
Las devoluciones de Hacienda

LUIS PARREÑO

EDITORIAL

\ uena cosa. Mejora el comportamiento de Hacienda 
l con los contribuyentes. Al parecer se ha encontrado 
/ el sistema más apropiado, el de mayor agilidad 
iiramitar las declaraciones de la renta con el fin de hacer 
poluciones en un plazo de razonable_brevedad. La noticia 
puy alentadora, por cuanto significa que la «máquina» 
jefuncionar al ritmo del tiempo nuevo, eliminando demoras 
Bsiguientes perjuicios, y que existe un espíritu de con
cón, por el aquel de «Hacienda somos todos», para 
tía de los ciudadanos, a los que se han hecho retenciones 
¿as. Es importante saber que a estas altura, cuando todavía 
e ha cumplido un mes desde que presentó su declaración 
lliino español, el más perezoso, .ya se han devuelto más 
11100 millones de pesetas a un millón de titulares, lo 
representa un 125 por ciento más que el año pasado, 
slas mismas fechas.
ídicionalmente, en agosto, las actividades en los orga- 
s oficiales entran en una fase de atonía, con los impres- 
hks funcionarios de servicio, dejando todos los asuntos 
casi todos— para septiembre, como la repetición de los 
sites de los malos estudiantes. Pero la noticia tiene una

segunda parte, también muy satisfactoria, y 
es que para octubre ya se habrán hecho devo
luciones entre el 70 y el 75 por ciento. Y 
hay cierta seguridad de que antes de finalizar 
el año se habrá devuelto a sus propietarios 
la totalidad del dinero «adelantado». En cual
quier caso, lo que falta a la noticia para 
ser auténticaiñente popular, es que se pagaran
los intereses de demora, que sería lo correcto. Son cantidades 
de cierta importancia, «secuestradas» durante un tiempo —dos, 
tres, cuatro meses— y que a muchos les vendrían muy bien 
para equilibrar los gastos del veraneo o para —a los alba
cetenses— «cuadrar» los presupuestos de la Feria próxima.

La economía nacional atraviesa por un momento dulce y 
esperanzador, lo que, lógicamente, genera satisfacciones que 
sé traducen en adelanto de buenas noticias que vienen a con
solidar la confianza en la política económica del gobierno, 
superando. las irregularidades que pudieron producirse en la 
etapa socialista. Lino es de los que se pueden beneficiar de 
este adelanto de las devolciones de la renta ¿cuándo puede 
ir a firmar?

§ Muy cerca
JUAN L. HERNANDEZ PIQUERAS

®ouna semana después de la masiva y contundente manifestación 
® la que los albaceteños salieron a la calle para manifestar 
®^'6"ac¡ón por el asesinatos de Miguel Angel Blanco, y para 

^'”’ j“®^® ®'®^e ^’^s después, el problema 
‘«hemos vivido muy cerca en Albacete, más cerca que nunca.

han sido así, y ocurrió en Albacete, como pudo haber 

e/Í *'“®!*Í“*®'' otra parte de España donde esté en prisión 
los más de seiscientos presos de ETA que en la actualidad 

M condena.
^una amaneció muy pronto y muy duramente, informatívamente 

■ un Albacete. Un hombre de treinta y cinco años había 
poner fin a su vida colgándose en su celda de la cárcel, 

^*^ *^^^ terminase la noche del domingo. Para él, debía 
^. claro que ni la noche de ese domingo, ni otras muchas 
181»™^ P^"^? ^'”^1- Para él, parece evidente, que no debía 

'^'*^^’J’^ amanecer. Este hombre cumplía condena 
m^ °^ ^^"^ haber colaborado con la banda terrorista ETA, y 
•Iotna^'^*'^*° ^^^ concejal en el ayuntamiento de Arrigorriaga 
^ Won de Herri Batasuna, la misma que pocas horas después 

J’iucrte, puso en duda que se hubiera suicidado e 
"'por f^f-^ *^'j° predilecto de esa población.

^^ ^^'^^ ®®®’ ^^^ hombre que apareció ahorcado 
”” nombre, se llamaba Juan Carlos Hernando, 

Sana ^^*^ precisamente le había visitado ese mismo fin 
reo que los que llamaban a Juan Carlos “peli” o alias

“Eneko” nunca dejaron a la mujer de Ortega Lara 
que visitase a su marido a lo largo de sus 532 
días de condena- Y, es en lo que más he pensado, 
deja un hijo, al que apenas habrá conocido porque 
tiene ahora cuatro años, casi los mismos que su 
padre llevaba en la cárcel. Albacete ha estado, por 
sensibilidad como toda España, muy cerca del drama 
terrorista estos días; y por casualidad, porque 
ocurrió aquí como podía haber ocurrido en cual
quier otro sitio, también muy cerca del mismo drama, pero visto 
desde otra perspectiva. Y quizá por que lo hemos visto muy cerca, 
es posible que seamos muchos los albaceteños que hemos reflexionado 
más que nunca sobre el que algunos llaman el problema vasco, pero 
que, desde la lejanía de esta llanura manchega y desde la cercanía 
de la intensidad de la actividad informativa, cada vez deberíamos 
más tender a llamarle el drama vasco. Un drama que desde hace 
días veo especialmente reflejado en un niño de cuatro años, al que 
no conozco ni jamás he visto su rostro, pero del que sé que no 
conocerá a su padre, y al que alguien tendrá que explicarle muchas 
cosas. Sólo se me ocurre decir que me gustaría que quien se las 
explique lo haga sin rencores y sin fanatismo, con respeto a cualesquiera 
que sean los ideales, pero sobre todo con respeto a la vida y a 
la libertad. Si ese niño crece en Arrigorriaga entre esas explicaciones, 
como otros muchos niños en otros puntos del País Vasco, el drama 
vasco, ese que tan cerca hemos podido ver estos días en Albacete, 
estaría en camino de dejar de serlo.

Plan de 
futuro

P or fin empiezan a cono
cerse aspectos del Plan 
General de Ordenación

Llrbana que regirá el crecimiento 
y organización de nuestra ciudad 
durante los próximos años. Des
pués de una serie de retrasos que 
no han favorecido precisamente 
la actividad urbanística ni la tran
quilidad ciudadana, antes de que 
acabe este mes se expondrá al 
público el documento cuasi-defi- 
nitivo que, una vez resueltas las 
correspondientes alegaciones y 
obtenido el visto bueno de la Jun
ta, podrá de una vez entrar en 
vigor.

Entre los aspectos positivos de 
este PGOU, hay que destacar sin 
duda la generosa creación de sue
lo urbano, que permitirá la cons
trucción de 20.000 viviendas, así 
como la dotación de más suelo 
industrial y de servicios y de zonas 
verdes. Si de algo ha adolecido 
la programación urbanística en 
Albacete, ha sido precisamente de 
una excesiva racanería y control 
administrativa del suelo, lo que 
ha propiciado problemas como la 
erección de miles de viviendas ile
gales (las famosas parcelas) o las 
dificultades para las nuevas ini
ciativas industriales.

Hay que esperar, eso sí, que 
se solucionen los últimos obstá
culos: que la Junta no haga causa 
política de este tema, sino que 
dé vía libre lo más rápidamente 
posible; y que se hagan los últimos 
esfuerzos para llegar a un acuerdo 
de todos los grupos políticos. Aun
que el consenso tampoco puede 
ser una obsesión, y quien gobierna 
tiene los medios y la responsa
bilidad para hacer lo que crea bue
no para la ciudad.

LA TRIBUNA
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El Teatro-Circo...
AI borde del abismo

ANTONIO HERREROS BISQLERI (*)

E
l Teatro-Circo, sigue 
arrastrando su desven
tura, su abandono, de 
tal manera, que parece, como 

si una fuerza oculta, un “mal 
fario”, se hubiese cebado con 
él, de tal suerte, que esa fuerza, 
poco a poco, lo fuera arras
trando hacia el abismo.

Así las cosas, en su lucha 
contra su enfermedad y vejez, 
ávido espera la mano salvado
ra... pero estas manos han deci
dido alargarle la agonía seis 
meses más... ¿podrá resistirlo?

Ahora leo en LA TRIBU
NA, con fecha 19 de julio 
actual, unas declaraciones (en
tre otras), del consejero de 
Educación D. Justo Zambrana, 
las cuales transcribo literal
mente, dicen así:

“...Por lo que se refiere a 
la rehabilitación del Tea
tro-Circo, Zambrana afirmó 
que había recibido una carta 
de Arias Salgado donde explica 
que había habido problemas 
urbanísticos de ordenación de 
las calles adyacentes y que en 
el momento que se resolvieran 
era su propósito convocar el 
concurso para adjudicación de 
la obra a finales de año, “algo 
que ya había anunciado pero 
que ha ratificado por escrito”.

¡Pobre Teatro-Circo! a gol
pe de decretos, cartas, dispo
siciones, papeles burocráticos, 
tales como los de la resolución 
de los problemas urbanísticos 
de “ordenación de las calles 
adyacentes”... ¡todo un ingente 
montón de legalidades y dis
posiciones!... ¡tantos ya!, que 
bien parece, -a poco que la

imaginación actúe-, que solo 
están sirviendo para, en un 
hipotético “sudario”, cubrirte 
con él tu, ya agónica figura.

¡Seis meses más!... ¿acaso 
creen que podrá resistir más 
tiempo?, sus débiles paredes, 
su techumbre horadada y bur
damente taponada de mala 
manera, ¿qúe le pasará cuando 
lleguen los tórridos calores, 
trombas de agua, tormentas o 
algún vendaval de verano?

Item más, cuando lleguen las 
primeras lluvias del otoño, casi 
siempre persistentes... ¿y qué 
me dicen cuando empiezen los 
primeros fríos, los hielos, y las 
nevadas?... ¿seguirá resistiendo 
el Teatro-Circo?

... Porque, ¡claro!, cuando 
hayan adjudicado las obras (un 
suponer),...¿Habrá todavía el 
dinero que oficialmente se 
adjudicó?, y si con suerte, ya 
metidos en el año 1998, ya se 
hubiesen adjudicado las obras 
de rehabilitación, se empeza
rán éstas, o se “aplazarán 
momentáneamente” por algún 
defecto técnico... o por que el 
dinero ya se empleó en otras 
de efecto más electoralista...?

Si de verdad el pueblo de 
Albacete quiere el Teatro-Cir
co, debe de ayudamos, a través 
de la radio, prensa, preguntan
do a nuestro Alcalde, La Aso
ciación Amigos del Tea
tro-Circo, necesita de todos, 
para impedir la lentitud buro
crática, que lleva al Tea
tro-Circo...

(*) Vocal Asociación Cultu
ral, Amigos del Teatro-Circo

Homenaje en 
Chinchilla

Leyendo una misiva de dicha 
Asociación, de fecha 21 de julio, 
detenidamente y, un artículo en 
su Diario del miércoles 23 de 
julio de 1997, en su página 15, 
relativo al homenaje de don 
Antonio Cano-Manuel Ramírez 
de Arellano y, teniendo cono
cimiento de la familia, como uno 
de los apellidos más relevantes 
de la ciudad de Chinchilla de 
Montearagón; es por lo que nos 
decidimos a poner de manifiesto, 
por investigaciones realizadas, ya 
un tiempo, sobre Albacetenses 
en Indias; a que no fue el único 
miembro sobresaliente de esa 
familia, sino que los hubo de 
mayor relevancia, y que fueron 
varios los Cano-Manuel, que 
relevantemente contribuyeron a 
hacer historia y marcar hitos en 
ella, tanto a nivel nacional e 
internacional, como local.

¡No una calle, ni avenida, a 
un sólo miembro; sino al Ape
llido entero!

La calle debería llamarse “Ca
lle de la familia Cano-Manuel”, 
pues, todos ellos se destacaron 
fielmente en los principios de 
lealtad y progreso constitucional, 
inquietudes siempre latentes en 
ellos.

Enhorabuena a sus descen
dientes, que recibirán tan sólo 
el agasajo de uno de sus varones 
sobresalientes, mi enhorabuena 
a la única descendiente que 
conozco, la Señora Doña Patro
cinio Cano-Manuel.

Parece ser, que éste apellido 
desciende del Infante Don Juan 
Manuel, hijo del Infante Don 
Manuel y nieto de Fernando III 
“El Santo”.

Nuestra enhorabuena ante el 
reconocimiento hecho por esa 
“asociación”, a éste personaje, 
aunque se dejan no pocas cosas 
en el cajón; no fue sólo Don 
Antonio Cano-Manuel Ramírez 
de Arellano, lo frueron también; 
Don Vicente Cano-Manuel 
Ramírez de Arellano (hermano 
del homenajeado y olvidado), 
Don Antonio Cano-Manuel y 
Ruiz (tío carnal del homenajeado 
y del anterior, y olvidado), Don 
José Cano-Manuel y Chacón 
(abogado, destacado en Cuba y 
olvidado), don José María Esta
nislao Cano-Manuel y Luque 
(marino, autor de un luminoso 
estudio sobre los “Bajíos del 
Archipiélago Filipino” (1881); y, 
del que el investigador albace
tense José Manuel Almendros 
Toledo, hizo un estudio, que 
publicó en Cultural Albacete, en 
el número 66, de enero de 1993, 
páginas 3-16, igualmente olvida
do); y por último, Don Juan 
Cano-Manuel e Isla (siglo XIX), 
abogado, militar, político y poeta 
español. Nació y murió en la villa 
y corte de Madrid, en 1877, se 
alistó en un regimiento del ejér
cito 'liberal, para luchar contra 
Don Carlos, etc... Igualmente 
olvidado.

Desde aquí, les hacemos ese 
humilde homenaje, a los olvida

dos, que no tendrán, ni calle, 
ni avenida; reiterando lo que 
decía más arriba; no es uno, sino 
la familia entera.

Felicidades a la Familia por 
éste y todos los omitidos, fami
liares ascendentes de los que 
cualquiera estaría orgulloso.

Joaquín Molina Cantos, Ldo. 
H^ e Hs. del Arte.

Plácida Ballesteros Campos, 
Lda. Geografía e H-.

En la lejanía un 
redoble de tambor; 
un redoble de 
libertad

El día 13 de julio me sentí 
más libre que nunca porque 
conocí el verdadero, valor de la 
libertad y el precio que se puede 
llegar a pagar por ella, en este 
caso el más caro: la vida.

He llegado a saber y a sentir 
en mis propias carnes el sufri
miento por la pérdida de una 
vida humana, la vida de Miguel 
Angel. Ese día me sentí triste, 
incapaz, furioso... no sé, muchas 
cosas, muchos sentimientos. 
Sabía que ETA podía ser capaz 
de llevar a cabo su dura ame
naza; pero después de contem
plar la reacción de la gente, del 
pueblo vasco y del resto de Espa
ña, de millones de peronas de 
todas las índoles sociales y eco
nómicas, después de ver cómo 
militantes de todos los partidos 
políticos y sus líderes se fundían 
en una piña en contra de los 
violentos y de su chantaje uti
lizando la vida de Miguel Angel 
como amenaza de su integridad. 
Todos, éramos todos del mismo 
bando y haciendo lo imposible 
por salvar la vida de alguien que 
24 horas antes ni siquiera sabía
mos que existía, una persona 
anónima normal y corriente 
como tú y como yo, como la 
mayoría de todos nosotros.

En el fondo de mí creció una 
pequeña flor de esperanza, no 
podía ser para menos ante lo 
que estaba ocurriendo. Sin 
embargo se atrevieron, como 
dice el dicho. “ETA siempre 
cumple con sus amenazas”.

Fue como si una enorme mon
taña hubiera caído sobre mí 
aplastando conmigo la flor de 
esperanza. Creía que los que 
tenían en su poder a Miguel 
Angel entrarían en razón, que 
cualquier ser humano por muy 
desalmado y asesino que fuera 
tendría un mínimo y una pizca 
de corazón y de sentimiento 
humano; pero no fue así, no, 
tuvieron la valentía y la sangre 
fría de cumplir su amenaza.

Me he dado cuenta de que 
existe una raza aparte a la huma
na, una raza que convive con 
nosotros, que son iguales como 
nosotros salvo en una diferencia; 
no tienen corazón, no tienen sen
timientos salvo el de el odio no 
tienen entrañas algunas dentro 
de sí, no tienen nada, nada, salvo 
las ansias de sangre; no tienen 
lo que a las personas nos hace 
ser dignas de seres humanos: las 
ganas y el sentimiento de amor 
y de convivencia en paz.

Quién te iba a decir el jueves 
por la mañana Miguel Angel, 
que te ibas a convertir en el sím
bolo de lucha por la libertad de 
toda una nación. Hubieras pre
ferido no serlo a costa de dos 
tiros en la nuca y haber seguido 
viviendo tu vida y haciendo los 
preparativos de tu boda para 
Septiembre. Sin embargo el des
tino y unos criminales lo han 
querido así. Pero yo sé que nos 
estás viendo y estoy seguro de

que te sientes orgulloso dp n 
tro comportamiento ” 
familia, v el dpi ® 
No te olvidaremos Miguel? 
seguiremos luchando Ut 
tad guiados y animados ? 
redoble de batería que dafj 
yriba tocarás para „os„„„'* 
onducirnos hacia 1, .¿

Jesús Sevilla Palaá

Pasarela
Pasarela es ese pasillo más ’ ¡ 

menos estrecho y algo eled J 
destinado al desfile de mode 
para que puedan ser contemp 
dos por el público.

Estamos en pasarela. Va^ 
desfilando por la vida; según «aí 
circunstancias personales,: |
modo más o menos visible p 1
los demás. Cierto que, gene I
mente, no solemos ser losrad 
los que marcan los cánones 
belleza: “Persona de buena ft 
ra que en las tiendas de raí ¡) coni 
se ponen los vestidos, traje n^/g 
otras prendas para que las? t^^Q 
los clientes.” Somos -respeta 
a estos profesionales- algo n *^' ^^ 
Entender la moda, en 
complementos, como uso, tu Ha í 
o costumbre que está en b 
durante algún tiempo, me pai 
pobre. Por ello, ese modo t
rente de ser modelos.

La moda hay que entend i^^ 
y extendería en toda su ampli ®“! 
adecuándola a la persona; 
sonalizándola como equili ™ 
entre ei ser y el parecer, tenie W c
en cuenta tiempo, circunstaii Ma 
y lugar. Recuerdo una ant B día 
canción infantil: “¿Cómo ba mir d 
los señores? ¡A la moda, i azo i
moda! ¿Cómo bailan los s^acio 
res? ¡a la moda de París! 0 CC 

Binen 
¡«rale

me gusta a mí!
-Yo la bailo con el pie' 

moda, a la moda... Bprim
-Yo la bailo con el o'^ber 

la moda, a la moda...a I coni 
Rienda-Yo la bailo...

a la moda de París, ¡Asi 
gusta a mí! Unos insisten e pjjjQj 
ropa, otros en los complemei .u^jf 
Cada cual con su toque persa ^^.^______ Antic

Estar al día, a la moda ¡jj.
ya no viene siempre de

Un sitio para cada cosa ye 
cosa en su sitio. Asi en la ' 
como expresión de nuestr 
de ser, de nuestro ser 
compuesta de alma y cu® ' 
una dignidad WjS. 
animal. Por ello, ta j

V(

ver por la calle a un a , 
"riss ü 

í5íKf-«4íj 
u„iasiw*’Í*i 

des que nos ofrece ' .
duda, es un *
charlas; se multiph» ¡^ *
y se ?«*“'"“¿cía"”’ 
dad. También lo dec> ^ 
gua canción: c ^^j 
diferente, al res 
que siempre con * ^e. #
rente, por eso^ ^^ ^^ se 
enamoré de t>”- mise 
diferente, pero SI » a ' no

Estamos en pas^^m, el 
caminar con gracia y egií 
gancia, naturaliM« 
Sad. Al nnsme. ti 
templamos, somos c^^ .J b^ 
por los demás. mal ^
Svidad es muy 
la diferencia con 
sonal. Estamos^ P^ianio 
¡r vestidos realme^^ismo. 
da confían-^ 

Í,r"hacen agradare b

Ci

Mir 

W
vencía. , ^.^
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La documentación del PGOU se 
presentará al público el próximo 
día 30, fecha a partir de la cual 
se abrirá el plazo de exposición y 
de alegaciones

«pa 
ictoi 

slaci
í̂ ^n contempla la ampliación de zonas verdes en un millón de metros cuadrados 

El PGOU crea suelo residencial 
lodi

:iied¡ante varias recalificaciones
mess
laíi

Uottcejal de Urbanismo Agustín Fernández 
™i® fuñió ayer las principales características del 
^ij fan General de Ordenación Urbana, y aseguró 
,g j jf, contrariamente a lo que dicen los grupos 
rap fe la oposición, benefíciará al interés general 

1. mi fe la ciudad. Aunque el concejal no entró en

detalles sí dejó entrever que el planeamiento 
será un reflejo de los criterios que el PP ha 
venido defendiendo. Significa esto que el campo 
de golf tendrá una reserva de suelo, que el 
parque tecnológico de Ajusa en las inmedia
ciones del Circuito podrá ser una realidad, y

que las numerosas recalificaciones de terreno 
que se fueron remitiendo al equipo redactor 
han sido acomodadas en el Plan. En cuanto 
a las urbanizaciones ilegales, se pondrá al alcan
ce de los interesados el instrumento legal que 
permitirá su regularización.

¡pal 
hd E.P.

•Agustín Fernández calificó
npü e “muy ambicioso” el nuevo 
,a; 1 GOU que marcará el futuro
ju¡li ^arrollo urbanístico de la 
en¡e wlad de Albacete y que será 
istai Untado al público el próxi- 
ant li dia 30 de julio, fecha a 

a te wir de la cual se abrirá el 
K' ^ de exposición y de 

s daciones.
rís! 0 concejal de Urbanismo

■ íimeró ayer los aspectos 
’'' íKrales del Plan, destacando

“¡pniner lugar la creación de

¡Asi

;mei 
lerso 
)da

ib en el casco urbano para 
construcción de 20.000 

''endas, así como la amplia- 
“de las zonas verdes y los 
r-Cios libres en 2 millones

av

rom

'Metros cuadrados.
«Wttipándose a lo que se 
/3 contemplar de forma 

pausada la semana que 
®’, Agustín Fernández

^j^ Ius nuevas 
verdes se prevé la a- 

einturón verde 
\ campus uni-

^^^^^ Pulgosa, así 
í parques, uno
leeil «R ¿^ ^a’esianos y otro 

b n .^^^ Teresa.

s'l’‘*i ^0 afectará a
2 cardinales de la 
%rln o P?"?pai para 

p serán las recalifica- 
H^'®^® ^"’^tido el con- 

^Man ha ustras zonas < «¿“'““'■■^'iedores 

'# * Nuevas

jersi 
rpOr

O
*

na aO? 
fer«ilF

el Parador y 
n ’ y añadió que 

'^s d^^P*®^? ''urias peti- 
^to/^’^^^^^^fieación con

layí fav 
,ra,W

"^persar el suelo v
"'"«^eeer la especu-

’^^ación ^^ concejal 
rnillón de 

^e suelo de
Que incluye la,^^'caí^ n°^’S®no indus-

un parque

r Periodis-
Urbanismo 

'^ción aposición, la 
solicitada por

EI concejal de Urbanismo explicó los aspectos generales del nuevo PGOU.

esta empresa ha sido admitida.

Reservas de suelo

Para equipamientos (cole
gios, institutos, Facultad de 
Medicina, zonas deportivas, 
etc.), el PGOU contempla una 
reserva de suelo de 854.000 
metros cuadrados.

Asimismo, en las inmedia
ciones del matadero municipal 
se ha reservado cerca de 
200.000 metros cuadrados para 
llevar a cabo el proyecto de 
un mercado central.

La reserva de 1.500.000 
metros cuadrados posibilitará 
la construcción de un aeródro
mo, sin descartar la idea de 
que pueda finalmente conver
tirse en una terminal de uso 
civil.

Por otro lado, el concejal de 
Urbanismo señaló que se ha 
previsto suelo para la construc
ción de una planta potabiliza
dora y descalcificadora, así 
como para la ampliación del 
vertedero municipal.

Por último, el concejal indi
có que aumenta de forma con
siderable el número de edifi
cios protegidos.

Enlaces viarios: Hasta tres 
Circunvalaciones

Con respecto a los nuevos 
enlaces viarios, el concejal de 
Urbanismo manifestó que en 
la adaptación del PGOU se ha 
establecido el cierre de la 
Circunvalación, así como la 
creación de una segunda 
Circunvalación “como la M-30 
o la M-40 de Madrid”, y la 
previsión incluso de una 
tercera.

En este sentido el concejal 
de Urbanismo indicó que la 
obtención del suelo para la 
segunda Circunvalación no 
tendrá coste alguno para el 
Ayuntamiento.

En cuanto a las pedanías, 
Agustín Fernández manifestó 
que en todas ellas se crea 
suelo residencial e industrial.

Asimismo se prevé la 
reserva de suelo para la 
ampliación de Expovicamán.

1

Hasta tres Circunvalaciones.

La regularización 
de las 97 
urbanizaciones 
ilegales se hará 
mediante planes 
parciales

La solución a las urbaniza
ciones ilegales pasará por la 
realización de PAU (Plan de 
Actuación Urbanística), y pos
teriormente, por los planes 
parciales en los que se inclui
rán las cesiones obligatorias y 
la urbanización de la zona con 
cargo a los propietarios de las 
viviendas, ya que “el resto de 
los ciudadanos que no tienen 
una vivienda ilegal no pueden 
correr con este gasto”.

Así lo puso de manifiesto 
el concejal de Urbanismo 
quien añadió que lo que hace 
el PGOU es facilitar a los afec
tados el instrumento legal para 
poder regularizar la situación 
de ilegalidad.

En relación con este mismo 
tema el concejal manifestó que 
el equipo redactor ha elabo
rado un catálogo dé las 97 
urbanizaciones ilegales existen
tes en el término municipal.

Dicho catálogo incluye una 
ficha por cada una de estas 
urbanizaciones, en las que se 
detalla el número de parcelas, 
las viviendas construidas, la 
localización y el acceso, la mor
fología y tipología de la cons
trucción, el grado de conso- 
lidaación, etc.

Asimismo, el equipo redac
tor ha realizado un listado por 
categorías, atendiendo al tama
ño de las urbanizaciones y sus 
características.

El concejal de Urbanismo 
añadió que con esta solución 
se pretende poner fin a los más 
de 500 pleitos que en la actua
lidad están pendientes de reso
lución. Asimismo, añadió que 
la creación de suelo para 
segundas residencias pondrá 
fin a las viviendas ilegales.
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Una vez que la Comunidad de Propietarios garantice que se han resuelto las discrepancias

Se iniciarán gestiones para
rehabilitar el Pasaje de Lodares

las demandas i 
cotidianas de los j 
ciudadanos -

4

E.P.

La Comisión de Urbanismo 
del Ayuntamiento acordó ayer 
iniciar los trámites par-a la fir
ma de un nuevo convenio con 
la Junta de Comunidades que 
posibilite llevar a cabo la reha
bilitación del Pasaje de Loda
res, según informó el concejal 
de Urbanismo, Agustín Fer
nández.

No obstante, antes de llevar 
a cabo ninguna gestión, el 
Ayuntamiento esperará a que 
se le remita un documento por 
escrito en el que se garantice 
plenamente que el enfrenta
miento entre los propietarios 
que forman parte de la Comu- 
nidada ha quedado resuelto, y 
que existe unanimidad entre 
todos los vecinos.

Resuelto el litigio

La decisión adoptada por la 
Comisión informativa de Urba
nismo se produjo a raíz de un 
escrito del presidente de la 
Comunidad de Propietarios del 
Pasaje de Lodares poniendo en 
conocimiento del Ayuntamien
to que las partes en litigio han 
llegado a un acuerdo extraju
dicial, habiéndose suspendido 
el recurso de apelación, soli
citando por ello que se rei
nicien los trámites para con
seguir nuevas subvenciones 
que permitan la rehabilitación 
del Pasaje de Lodares.

Acompañando al escrito, el 
presidente de la Comunidad de 
Propietarios envió los escritos 
presentados ante la Audiencia 
provincial y la resolución dic-

Los vecinos del Pasaje de Lodares vuelven a buscar la ayuda de la Administración.

a
H

V

La Comisión de Urtanis 
del Ayuntamiento tuvo a» 
conocimiento de las necesii 
des presupuestarias que casi K 
en el servicio de consen’a^ 
de obras de vialidad, jwei
requerirá de una modisiJ *?
de créditos para poder atera 
las demandas que se prodra “"^ 

-I iwnchasta que finalice el prese: 
ejercicio.

El portavoz socialis 
Rafael López Cabezue

SOI

spuc

manifestó ayer que este asu ,¿j« 
deja constancia de la falta"
previsión del equipo de gob «op!
no en todo aquello que aft .^^, 
a los ciudadanos, “pero lijado
por tratarse de pequeñas «i j^j
cotidianas, no le permites 
en la foto”.

López Cabezuelo aña

íoAr 
ideE 
ton f

que el alcalde y los conceji ;< coi 
del PP permanecen ajena anist: 
los problemas cotidianos df edei
ciudad y no les preocupi 
se rompen bancos, calla

as'
senn

farolas, porque curiosamei lóoieti 
“es en este tipo de inversio en
donde parece que pretem ilhm 
introducir el ahorro y redi sjeali

tada accediendo a lo solicitado 
por las partes.

Cabe recordar que hace 
varios años la Junta concedió 
una ayuda económica que 
finalmente se perdió como 
consecuencia del desacuerdo 
de un grupo de propietarios 
del edificio catalogado con el 
proyecto que se elaboró, y que 
provocó que uno de estos pro
pietarios iniciara una acción 
judicial.

El portavoz de IU, José 
Eduardo Martínez Valero, 
manifestó al término de la

Comisión de Urbanismo que 
antes de que el Ayuntamiento 
vuelva a actuar como mediador 
sería conveniente que la soluT 
ción extrajudicial a la que hace 
alusión el presidente de la 
Comunidad de Vecinos se 
materializara en un documento 
escrito.

Buscar fínanciación

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Socialista, Rafael López 
Cabezuelo, manifestó que la 
subvención de 60 millones que

en su día se concedió se fue 
al traste- por el desacuerdo 
entre los vecinos, por lo que 
“aunque ahora aseguran que 
han resuelto las discrepancias 
no tenemos la seguridad de 
que no vayan a reproducirse 
nuevamente”.

No obstante, el portavoz del 
Grupo Socialista se mostró 
partidario de iniciar gestiones 
para ver la posibilidad de sus
cribir un nuevo convenio, “pe
ro no sólo con la Junta, sino 
también con el Gobierno de 
la Nación”.

el gasto”.
Según el portavoz sociali tha, 

los vecinos ya han denunci M en 
en más de una ocasión la f i segú

Me

de interés por parte del eq^son 1 
de gobierno en atender 
demandas consisten sta
mente en que les arreglen

¡esa {

bache en la acera, o ed info 
íatoriiinsecticida.
«Olí 
nilón 
ellos

IU considera excesivo pagar ocho
millones por la exposición del PG0U

E.P. por lo tanto, no se le facilitó 
la documentación.

solar colindante a 
Teatro Circo será 
compensado con e 
uso del subsuelo

La recepción de la docu
mentación completa del 
PGOU fue aprobada ayer por 
la Comisión de Urbanismo, 
con los únicos votos a favor 
del Grupo Popular.

El portavoz de IU, José 
Eduardo Martínez Valero, 
explicó al término de la Comi
sión que “no hay posibilidad 
de votar a favor de un docu
mento para cuyo conocimiento 
no se nos ha dado ningún tipo 
de facilidades”.

Martínez Valero señaló que 
aunque su grupo no estaba dis
puesto a entrar en el juego del 
PP, en la mañana del martes 
subió al despacho donde la 
oposición supuestamente podía 
consultar el Plan y no pudo 
hacerlo porque el secretario de 
la Comisión de Urbanismo, el 
letrado municipal, no se encon
traba en el Ayuntamiento, y

Relumbrón y lucimiento

Por otro lado, el portavoz 
de IU manifestó que su grupo 
también votó en contra de la 
propuesta de adjudicar a la 
empresa Prointec, redactora 
del PGOU, el montaje de la 
exposición pública del Plan.

El portavoz de IU indicó 
que le parece excesivo pagar 
8 millones por una exposición, 
ya que “por este precio está 
claro que lo único que se per
sigue es el relumbrón y el luci
miento del equipo de gobier
no”, que por cierto, “no debe
ría sentirse orgulloso de haber 
tardado un año y medio en 
presentar un trabajo que anun
ció que se iba a hacer en ocho 
meses, y que nos va a costar 
a los ciudadanos casi 200 millo
nes de'pesetas”. El portavoz de IU acusó al PP de buscar el “relumbrón”. JOSEMA

Otro de los temas q»¿ 
dó ayer la Conusion ■ «» 
tiva de Urbanismo ue e j

SrntieTe'con'elpfe 

solar de la caUe U 
colindante al Tea

Cabe .recordar Íjjj¡jjj5 
negociación ^queí 
tras haberse 
el proyecto de reh 
del Teatro 
previsto el suelo 
la salida de emerg ^^^^^j3

A partir de ahí, ' ^^^ ,., 
de Urbanismo 
versaciones con P [^j^ de j 
acordando qn^ . j terrd 
cesión gratuita j^jentoj 
necesario, el del sw 
otorgaría la con /fálico
suelo de domina P eeh| 
la finca para ^^icaio* 
miento como aparca! 
vehículos. , coiiKS'í ¡¡

Por otro Ií>d°i ', W ' 
de Urbanismo un» <1
para la instalado* Md* 
lera mecánica en x
de Villacerrada-

.C.D.2022
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\^j^r3 se detalla en un informe del MIMAM realizado en el presente mes de julio

11 critica que sólo estén previstas para 
j región aguas subterráneas del Jucar

anisa 
o aw

Pedro J. GARCIA

cesifl 
e»sB

{¡coordinador provincial de 
ÍAM. Ramón Sotos, seña
sen rueda de prensa que 
Wona de hectómetros

‘®’wos de agua del Júcar que 
itenr
duaj 
reseii

Ítainistración está dispues- 
iconceder a nuestra comu- 
tlson de aguas subterrá-

Se trata de aquellos que 
«pueden llevar por el río, 
a del acuífero. Con este

.^Jide planteamientos es difí-
^e pueda haber acuerdo

plazo”.
' comentó un informe 
™ BiSado de las últimas pro- 
'^"was del Ministerio de 
^^ ^Ambiente y de la Secre-

aña
ade Estado de Agua y Cos

con fecha de julio del 97, 
icejifc con datos de la propia
en®nistración central “se 
í Ade manifiesto que de los 
nipAos totales del Júcar en 
alía|{;en natural, que son 1.648

f
 metros cúbicos, se gene- 
en Castilla-La Mancha

une

Ramón Sotos espera que prosigan las negociaciones para lograr un Plan Hidrológico del Júcar razonable.JteOlmí, es decir, un por
reé altísimo. De esos 1.400 

s generan en Castilla-La 
ciaf cha, sólo usamos en la 
wd M entre 300 y 350 hm^ 
laf -según estas informacio-

Jer
1°^ únicos que están 

^tos a poner encima de
sim^para seguir compen- 
' a nuestra comunidad. 
eA informe es claramente 

Alono contra los derechos 
^^liHa-La Mancha”.

^ón Sotos indicó que lo 
ijlelos defienden es “un 

razonable” y comentó j|lj postura de su partido 
^A se aprovechen las aguas

’len

renovables y que el resto de 
las necesidades para las hec
táreas pendientes de poner de 
regadío como las nuevas que 
se puedan poner, se cubran con 
recursos superficiales. “Todo 
lo contrario no lo apoyamos 
y entendemos que la Confe
deración está intentando que 
la guerra contra ella se diluya 
en guerra interna entre los 
regantes manchegos”.

El pasado jueves tuvo lugar 
una reunión de la Junta Cen
tral de Regantes en la que se 
acordó no seguir adelante con

la convocatoria de la Mesa del 
Agua y “tras saber que las 
negociaciones sobre el Júcar 
continúan vamos a estar todos 
los miembros de la Plataforma 
atentos por si hubiera una con
vocatoria urgente del Consejo 
del Agua”.

Sotos añadió que si se lle
gase a este caso “sería una 
prueba palpable por parte de 
la Confederación de que no 
se quiere una negociación y el 
acuerdo, sino que se va a la 
imposición”.

El dirigente de IU señaló

que hay que dar un poco más 
de tiempo a las negociaciones 
con la Confederación y el 
Gobierno central para que una 
vez que pase el verano se pue
da culminar con un acuerdo 
como se ha hecho con el Plan 
Hidrológico del Segura y tam
bién con el del Tajo. Nosotros 
apoyamos la negociación, 
rechazamos la imposición y si 
se produjese esa convocatoria 
del Consejo del Agua sería el 
preludio de que tendríamos 
que volver a la vía de la 
presión”.

Críticas a los 
agricultores que 
en el 97 han 
puesto en marcha 
más hectáreas de 
regadío

Al comentar Ramón 
Sotos el aprovechamiento 
de los recursos renovables 
del acuífero para no 
sobreexplotarlo denunció “a 
algunos regantes que duran
te el 97, que saltándose 
todas las previsiones y sin 
ninguna autorización, están 
poniendo en regadío cerca 
de 4.000 hectáreas”.

El dirigente de IU señaló 
que según sus informes en 
los años 95 y 96 no se pusie
ron nuevas hectáreas de 
regadío, cosa que no suce
dió en el 97. “Es una clara 
irresponsabilidad y se pone 
en riesgo el acuífero 18. 
Junto con las personas que 
están haciendo esas nuevas 
extracciones la única res- 
ponsble es la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, que 
tiene conomiento de estas 
nuevas explotaciones y no 
hace nada. La Confedera
ción Hidrográfica quiere 
que los propios castella
no-manchegos y usuarios 
del acuífero lleguen a una 
guerra”.
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Se^n Ballesteros, lo menos importante en este tema es cómo se consisuió el expediente

‘El alcalde ve con buenos ojos
que se aclare lo de Ramon Sotos

I.M.

El diputado nacional por el 
Partido Popular por Albacete 
y coordinador general de los 
populares en nuestra provincia, 
Atanasio Ballesteros, aseguró 
ayer en rueda de prensa que 
el alcalde, Juan Garrido “ve 
con buenos ojos toda iniciativa 
(comisión investigación o 
informativa) que sirva para 
aclarar las infracciones urba-
nísticas cometidas por el coor
dinador provincial de IU-I- 
CAM, Ramón Sotos”.

Ballesteros, que adelantó 
que en esta semana habrá 
diversas reuniones con el Gru
po Municipal del Partido 
Popular para ver si ésta se 
compone antes de que acabe 
este mes o a principios de sep
tiembre, insistió en la idea de 
que “ni yo ni el Partido Popu
lar sabemos si el coordinador 
provincial de IU va a dimitir 
o no, al tiempo que damos por 
ciertos los argumentos sobre 
que Ramón Sotos vive en una 
vivienda cuya construcción se 
inició de forma ilegal, al no 
haberse manifestado en con
tra”.

Añadiendo a continuación 
que “tampoco nos ha dicho si 
lU-ICAM va a apoyar la comi
sión de investigación/informa- 
tiva que el Partido Popular va 
a presentar en el Ayuntamien
to. Sería de agradecer que la 
coalición estuviese a la altura 
de las circunstancias ayudando 
a pedir la citada comisión y 
a clarificar que desde el asunto 
del Circuito, por ejemplo, ya 
no tenemos más chorizos

Hernández Perlines anuncia que los 
Presupuestos del 98 serán austeros

LT

Los presupuestos del 
Gobierno níanchego para el 
próximo año serán “austeros, 
con un gasto corriente muy 
bajo, que nos permita atender 
las prioridades del empleo y 
las necesidades sociales”, 
según ha anunciado el conse
jero de Economía y Hacienda, 
Isidro Hernández Perlines, 
quien añadió que “serán unos 
presupuestos al servicio de los 
ciudadanos”.

La Consejería está trabajan
do ya en el avance de estas 
cuentas que deberán contem
plar las transferencias en mate
ria educativa. Si bien está pre
visto que el Gobierno no asu
ma estas competencias hasta 
enero de 1998, tal y como mati
zó Hernández Perlines.

El titular de Economía y 
Hacienda se refirió también al 
sistema de financiación y expli-

Ballesteros anuncia que la comisión podría salir adelante en lo que queda de mes o en septiembre.

andando por nuestras institu
ciones”.

En este sentido el diputado 
nacional del PP, que reiteró 
que si hay responsabilidad por 
parte del coordinador provin
cial de lU-ICAM su partido 
irá a los Tribunales en función 
del delito cometido, matizó, no 
obstante que “ojalá ni Sotos 
ni el Partido Socialista tengan 
responsabilidades, y ojalá este
mos ante un tema perfecta
mente cristalino y no ante un 
pago por parte del PSOE. No 
tengo nada personalmente 

có que una de las primeras 
actuaciones que ha realizado 
desde su puesto de consejero 
ha sido elevar al Consejo de 
Gobierno la aprobación de un 
recurso de inconstitucionalidad 
contra el Decreto Ley del 
Gobierno central, que imponía 
la financiación para Castilla-La 
Mancha del presente año. El 
recurso se fundamenta en la 
imposición del propio Decreto 
y en las cantidades consignadas 
que, a juicio de Hernández 
Perlines, “no cumplen con el 
principio de solidaridad de la 
Constitución”.

Respecto a la Ley de Cajas, 
el consejero ha recordado que 
“se trata de entidades que han 
de estar al servicio de sus clien
tes y guiadas por los criterios 
profesionales y bancarios de 
sus trabajadores”, señalando a 
continuación que “las Cajas no 
han sido nunca de un grupo 
político, ni lo serán”.

contra Sotos, ni me motiva nin
gún acto de persecución; el 
Partido Popular lo único que 
quiere es ir hasta el final y 
ver si estamos ante un acto 
de pago, o no”.

En relación con el expedien
te motivo de esta denuncia, 
comentó que “lo que quiere 
IU es que diga que tengo el 
expediente y que me lo han 
filtrado desde el Ayuntamien
to. Ahora bien, si piensa así 
puede ir a los juzgados, decir 
quién es el responsable de esta 
falta en la custodia de los docu-

Hernández Perlines: “Serán unos presupuestos al servicio de los ciudadanos”.
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mentos públicos, lo cual se 
denunciará puntualmente sin 
ningún problema, o denunciar
me a mí. La cuestión aquí no 
es ni el expediente, ni matar 
al mensajero, la profundidad 
del tema son los hechos”.

Finalmente señaló que la 
citada comisión informativa o 
de investigación estaría com
puesta por un concejal de cada 
uno de los grupos con repre
sentación municipal, y por ella 
pasarían todos los que tuvieron 
algo que ver con el expediente 
en cuestión.

, ,^®t)ado,26

Ayer entró en 
vigor la “nueva ’

gato 2 
■.ule I

Constitución” de
Castilla-La Mancha |

LT

EI nuevo Estatuto de Autol 
nomia de Castilla-La Manclu 
entró ayer en vigor, al cum M 
plirse el plazo legal estableció 
desde su publicación en el Di / V 
rió Oficial de región para qi 
tenga plena vigencia.

proiLa Junta ha editado el tea 
íntegro de la “nueva Const 
tución” casteliano-nianche¡ I® 
en formato de libro, del cu fei 
se repartirán 5.000 ejemplan ü'^'ii 
a los diversos sectores sociale 
políticos, económicos y culh 
rales de la región. El yavigenl 
Estatuto de Autonomía" lo 
aprobado por unanimidad, lai ; ^” 

ándeto en las Cortes regional 
como en su trámite parlamei •' 
tario en el Congreso de 11

con

Diputados y el Senado.
Su entrada en vigor supoi 

que Castilla-La Mancha es 
segunda comunidad de vía le 
ta, tras Aragón, que accede 

'; S*^ 
lotalic 
arios 
migd 
tala

nuevo marco de competenci ¡fui] 
que la equipara a las com ¡^r 
nidades históricas. En concre 
el texto estatutario eleva 
techo competencial de 
Comunidad, con competenci 

el ajo 
m e 
torno 
5e2Ún

exclusivas (potestad de legisl podrí, 
y ejecutar) en Denominach Imés

Gripen. aeuas subterránei refir de Origen, aguas subterrane
casinos, juegos y apuesi asm 
entre otras; y de desarro ^ 
legislativo (sujetas a una non! tnest 

■ ■' futebásica estatal) en educacio 
ordenación farmacéutica nai
prensa, radiotelevisión y oti ■perc 
medios de comunicación soci ialvai

Diputados

También fija el número
diputados regionales en 
mínimo de 47 y un m®'' 
de 59, amplía el periodo 

ñor 
fe
«su 
3rse’' 
higi 
^cor 
ten

sesiones de las Cortes y otorg ¡^^
con algunas limitaciones le& 
les, potestad al 
la Junta para disolver la ase 

’put 
las 
pasiblea parlamentaria.

Por otra parte, el ?‘ ... 
suprime el límite de míe fl-enl 
en el Gobierno cast 
no- manchego y posibilita a^ 
comunidad adscribir um 
dad de la policio 
la vigilancia de los edih ^ 
instalaciones de la “ 

la
rado

Comunidades. ^ ¡11 /<Finalmente este n«e«B^«, 

tuto de Autonomía p j 
tra región, que 
facultades de auwgb^^^j^

Comunidad, ha s 
de manera pos ' 

todos los partidos P^figj^en 
representación en i^_^ 
to manchego, ya 4 ^^y^ift 
la consecución oe 
de edad para pulí

Asimismo este . los, Ij >51111

Ley de Hacien a y jjierno 

referida a P gconomia. 
Consejerías ^5.^„istíacio«* 
Hacienda x/®? |os < 
Públicas, asi como 
nombramiento gjecum ® ,
nivel orgánico ^j^.^g Co < 
aprobados PP^ 
sejo de Gobierno.

"iie 
«nis 
^C0l

'ÍSI

có ayer en
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DAÑOS EN LA AGRICULTURA REGIONAL

■filias en Agricultura se han contabilizado en 750 millones, según las primeras estimaciones

Ubacete, la provincia más afectada
Am

anc
cu

leci

aqu
)or el temporal de lluvia y granizo

test

che
I 0)1

i^teóncia más afectada por el temporal en 
^ligión ha sido Albacete, donde las pérdidas, 
jiín ¡as primeras estimaciones, se han con- 
^^¿0 en 750 millones de pesetas. Las zonas

piare i¡ ¿añadas por el pedrisco en esta provincia

han sido las del entorno de la capital, donde 
hay grandes extensiones de regadío, y los muni
cipios de Balazote, La Herrera y Villarrobledo. 
Por su parte, el Ayuntamiento de Villamalea 
ha solicitado la declaración de zona catastrófíca.

El presidente de la Diputación, Emigdio De 
Moya, informó ayer que en Balazote se creará 
una comisión de seguimiento encargada de valo
rar tos daños para articular los mecanismos 
necesarios para paliar los daños sufridos.

ciale 
culh 
igenl 
a tu

B. LARIO

, presidente de la. Dipu- 
iinde Albacete, Emigdio de 
a viajó ayer a Balazote 
conocer in situ los daños 

" ; cilios por tormenta de llu-

ona!

le

■upoi
;. granizo que arrasó casi
Mahdad de los ajos reco

®5 f aiios el pasado miércoles, 
la len
rdé

inigdio De Moya afirmó 
).a la espera de tener datos

^®® s fiables, sí qué se puede 
CO'® azar que con un perjuicio 
incte 43,7\ Pn oto Irx/^oKrlo^ ZUIA
eva 
de

d ajo en esta localidad que 
^ía el 20% de la cosecha,
torno a 20 millones de kilos

tena ieoiin los precios actuales, 
«gis
nací 
ráne 
uesii

podría hablar de cientos de 
Iones de pérdidas. También 
rofirió a los cuantiosos 
inmateriales y de jornales

nora tueste sentido, informó que 
cació [arte de la cosecha de ajo 

j Mantiene todavía hume- 
que tiene posibilidad 

®'arse, se está desplazan- 
^tonas secas, “de ahí, que 
Gla sea precipitado dar 
^w saber lo que puede

:ica 
t Ot

SOCli

ero 
en ,™?>ílo de Moya informó 

^institución de una comi-

que desde mi posición logre 
una gestión positiva”.

Sobre la posible declaración 
de zona catastrófica. De Moya 
apuntó que “con la naturales 
reservas, y despúes de hacer 
una valoración in situ, hay que 
profundizar más, ya que el cas
tigo climatológico ha sido en 
un área muy reducida. Para 
declarar zona catastrófica hay 
que ser prudentes y esperar a 
ese informe del director pro
vincial de Agricultura.”

En relación a los daños ori
ginados en Villamalea, que 
ayer mismo solicitó a la Con
sejería de Agricultura, a la 
Subdelegación del Gobierno y 
al Ministerio de Agricultura, la 
declaración de zona catastró
fica, el presidente de la Dipu
tación, afirmó que el alcalde 
no le había puesto en cono
cimiento de los daños cau
sados.

El presidente de la Dipu
tación también se refirió a los 
daños ocasionados en la con- 
secha de remolacha en la zona 
colindante al municipio y a los 
destrozos sufridos en la caza.

De Moya viajó ayer a Balazote para conocer ¡n situ los daños sufridos.

v ■’̂
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Los daños en la 
agricultura regional 
ascienden a 2.200 
millones

láxiii _ __________
ido 1 localidad que en el
otorg breve posible haga

Mociones
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Por su parte, el coordinadqr 
provincial de IU, Ramón 
Sotos, informó ayer sobre las 
iniciativas que llevará a cabo 
su partido para instar a las 
administraciones a llevar a * 
cabo medidas de ayuda a los 
municipios afectados por las 
tormentas de agua y granizo. 
En este sentido, se presentarán 
mociones en la Diputación, 
Ayuntamientos afectados y 
Cortes regionales.

■f
e.

El delegado del (iobierno pidió ayuda a agricultores y a la Junta.

'Afluid '^^ contactos no 
P^die- 

^"‘•“íí’agouna

Agricul- 
^^^^° on infor- 

’'’''enie f^P^^ecerán minu- 
jsti^®! 2 ^^ pérdidas sufri-
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los ^‘^ ^' municipio 
'pitias J®gnros cubran

días reco- 
> SR®"te de la

. ‘^'Osé u ^^e esfu- 
%r, donde se 

pero confío en

Con

^ El Ayuntamiento de Villamalea solicita la 
~ declaración de zona catastrófíca

LT

El Pleno del Ayuntamiento de Villamalea 
ha decidido ante los cuantiosos daños causados 
por el pedrisco y las lluvias en el término muni
cipal, que valoran en mil millones de pesetas, 
consistentes en la pérdida casi total de la cose
cha y que hará peligrar también la cosecha 
del próximo año por el importante trabajo y 
gastos de recuperación de fincas y plantaciones, 
solicitar a la Consejería de Agricultura, a la 
Subdelegación del Gobierno y al Ministerio de 
Agricultura, la declaración de zona catastrófica 
de este término municipal y que por dichas

administraciones se concedan a los agricultores 
de la localidad las ayudas que corresponden 
y que conlleve dicha declaración.

Por su parte, la Unión regional de CC.OO., 
además de manifestar su solidaridad con los 
pueblos afectados y lamentar la muerte del ciu
dadano víctima de un rayo en Borox (Toledo), 
insta a la Consejería de Agricultura para que 
apruebe con urgencia las medidas compensa
torias, al mismo tiempo que denuncia la escasez 
“rozando el ridículo” de la ayuda aprobada 
por el Consejo de Ministros del Gobierno Cen
tral, cifrada en 125 millones de los que “parte” 
serían para Castilla-La Mancha.

A 2.200 millones de pesetas 
asciende el valor de los daños 
ocasionados en la agricultura 
por las fuertes tormentas, que 
han afectado a una superficie 
de 15.000 hectáreas.

La provincia más afectada 
por el temporal ha sido Alba
cete, donde las pérdidas se han 
contabilizado sobre todo en el 
cultivo de maíz (2.300 hectá
reas), de viñedo (1.500 hectá
reas), de cebolla (700 hectá
reas) y en el ajo (tres millones 
de kilos), así como el girasol. 
En Cuenca, el granizo ha afec
tado a unas 3.500 hectáreas de 
viñedo, que han quedado arra
sadas, afirmó Carlos Moro.

San Clemente, Alberca de 
Záncara y El Provencio, entre 
otros, han sido los términos 
municipales más afectados por 
las tormentas en Cuenca, don
de los daños se han cifrado 
en unos 700 millones.

En cuanto a la provincia de 
Toledo, los municipios más 
afectados por el pedrisco han 
sido los del entorno de la vega 
del río Tajo, como Carpio de 
Tajo, Malpica, Lominchar y 
San Martín de Pusa.

Los daños en Toledo han 
alcanzado los 600 millones de 
pesetas, afectado fundamental
mente a los cultivos frutales, 
de maíz y a productos de huer
ta, así como a medio millón 
de kilos de aceituna en San 
Martín de Pusa.

En Ciudad Real también se 
han registrado pérdidas cerca
nas a los 100 millones y han 
afectado a unas 300 hectáreas 
de melón y viñedo en el entor
no de los muncipios de Man
zanares y Porzuna.

Guadalajara ha sido la pro
vincia menos afectada por el 
temporal, donde se han pro
ducido daños en el cultivo de 
cereales por valor de 64 millo
nes de pesetas.

Moro pidió la colaboración 
de los agricultores y de la Junta 
para aplicar con la mayor rapi
dez posible tratamientos de 
plagas que eviten que los cul
tivos contraigan ahora enfer
medades que les causen un 
daño irreparable. Asimismo, 
aseguró que los inspectores de 
Agroseguro trabajan ya para 
que los agricultores damnifica
dos cobren cuanto antes las 
compensaciones.

M.C.D.2022
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La XXV Feria Internacional del A jo se prolonsa hasta el próximo domingo

Alonso: “El sector del ajo es
UPA exige que la B
reforma de la PAc 
se base en criterios

moderno, organizado y competitivo
LT

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, ha manifestado que “el 
sector del ajo es algo de lo 
que los castellano-manchegos 
podemos sentimos orgullosos, 
pues se trata de un sector
moderno, 
petitivo”.

Alonso 
clones en

organizado y com-

hizo estas declara
la inauguración de

la XXV Feria Internacional del 
Ajo, que se celebra desde el 
pasado jueves y hasta mañana 
domingo en la localidad con
quense de Las Pedroñeras.

Para el consejero la com
petitividad del sector del ajo 
en esta zona de Cuenca se 
debe a “la fuerza, ilusión y 
compromiso de los agriculto
res, que llevan el nombre de 
Pedroñeras a un buen número 
de países del mundo, por lo 
que es un buen ejemplo a . 
seguir por otros sectores de 
Castilla-La Mancha”.

Por su parte, el delegado del 
Gobierno en la región, Carlos 
Moro, que también asistió al 
acto, ha manifestado que “aquí 
el ajo más que un producto 
es una vida, una forma de 
desarrollo cultural, algo tan 
propio que sin el ajo no sería 
igual Castilla-La Mancha, por 
no decir Las Pedroñeras y su 
zona”.

En este sentido, matizó que 
“hay toda una industria en tor
no al ajo que sólo existe en 
Pedroñeras, denominada capi
tal industrial del ajo y conocida 
en la mayoría de los países del 
mundo, como EE.UU. y Extre-

En Pedroñeras se celebra la Feria del Ajo.
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VU uiienosi 1
de cohesión l
económica y social li

El IV Comité Federal Ord 
nano de la Unión de Pequéis 
Agricultores, UPA, se hann 
nunciado claramente por m 
reforma de la OCM del Ace Íld 
de Oliva que establezca Udi
tema de modulación de awf 
orientadas al mantenimiej 
de la renta, el empleo y la p 
servación del medio ambien
como

fiimei 
Ibnei

S

tales que permitan priorizai ^. al 
ayudas al olivar tradicional 3uevc 
tiempo que expresa su in (oiismi 
tisfacción por la falta de o «parí
creción del Gobierno sobre
decisión de utilizar el dere 
de veto en el caso de que
pretenda aprobar una OI toe!, 
para este producto contrari suda.
los intereses españoles. ¡lame

En relación con el infot «que 
“Agenda 2000” y el, apart ¡por i 
agrario del mismo, la Un sal e 
de Pequeños Agricultores c s.
sidera que el documentó! 
sentado por la Comisión 
constituye una reforma di

íulica 
Kode

mo Oriente”.
Un total de 35 expositores 

participan en la XXV edición 
de la Feria Internacional del 
Ajo de Las Pedroñeras con el 
objetivo de potenciar la comer
cialización de este producto en 
el mercado interior y exterior! 
y las mejoras ténicas.

Esta feria, según sus orga
nizadores, es una de las más 
importantes de España, ya que 
la zona de Las Pedroñeras pro
duce anualmente unos 40 
millones de kilos de ajos (un 
15% de toda la producción de

la UE), lo que genera unos 
400.000 jornales durante el cul
tivo y otros 150.000 en el pro
ceso de manipulación.

Además, a principios de mes 
el Boletín Oficial de Casti
lla-La Mancha publicó la 
declaración de denominación 
específica para el ajo morado 
de Las Pedroñeras como pri
mer paso para que la Unión 
Europea haga también esta 
declaración.

Se ha reflejado un notable 
aumento de los expositores res
pecto a la edición anterior, ya

que mientras el año pasado 
asistieron 23, en la actualidad 
son 35, de los cuales 24 son 
de Cuenca y el resto de Ali
cante, Valencia, Madrid, Gra
nada, Barcelona, Navarra, 
Albacete y Ciudad Real.

Estos expositores provienen 
de sectores como el de pro
ducción y comercialización de 
ajos, fertilizantes y fitosanita
rios, servicios, alimentación, 
maquinaria y vehículos o agri
cultura ecológica, que expon
drán sus productos en la nave 
del Pabellón Ferial.

PAC actual, sino leves mi ' una 
ficaciones de la misma i í dote 
profundizan los desequilib íbO? 
que ésta viene generandt tesen
que se concretan en uní 
jamiento de la cohesión ei 
sectores productivos, ei «Lui 
territorios y entre agieulti 0%!

reside

de la Unión Europea. “a
Frente a esta idea, apón 

entender, la reforma de laP 
debe significar un deci(l»na, 
impulso a la cohesión y 
lizarse antes del año 2000.1 
afrontar la ampliación ® 
PECOS y las negociación!^ 0 
la Organización Mundial 
Comercio con una PA „ 
reformada y con perspec

sos <

Bde

5de i

de lo

de estabilidad.

Una albaceteña consigue el premio al 
mejor logotipo del Plan Joven regional

Contrato social

ales c 
en h

frjpé 
Itai,

LT

La diseñadora albaceteña 
Alicia Martínez Díaz, de 24 
años, ha conseguido el premio 
al mejor logotipo del Plan 
Joven de Castilla-La Mancha, 
dentro del certamen que fue 
convocado por la Dirección 
General de Juventud.

El premio consiste en dos
cientas cincuenta mil pesetas 
y en la reproducción del logo
tipo designado en todas las 
publicaciones relativas al men
cionado Plan Joven, como car-

diferentes empresas, a la vez 
que ha realizado diversas expo
siciones de sus obras en 
Madrid, Barcelona y Albacete.

En este concurso han par
ticipado un total de cincuenta 
y una personas de las cinco 
provincias de la región, quienes 
presentaron un total de ciento 
noventa propuestas del logo
tipo.

Plan Joven

teles, 
setas.

La 
tínez

cartas, folletos o cami-

albaceteña Alicia Mar- 
Díaz realizó estudios de

Diseño Gráfico en Madrid, 
entre los años 1991 y 1995.

También ha sido becaria de 
la Fábrica Nacional de Mone
da y Timbre, situada en 
Madrid, y ha hecho trabajos 
de identidad corporativa para

El Plan Joven recoge actua
ciones en materia de empleo, 
vivienda, salud, consumo, 
deporte, cultura, educación, 
mujer, servicios sociales, medio 
ambiente, participación, ocio, 
turismo juvenil y voluntariado, 
entre otras.

El anteproyecto del Plan 
Joven está siendo discutido con 
todas las asociaciones y enti
dades juveniles, provincia por 
provincia, para recabar sus opi-

PLAN JOVEN
CASTILLA-LA MANCHA

Con este diseño Alicia Martínez consiguió el premio al mejor logotipo.

niones y sugerencias e incor
porarías al texto que confor
mará el documento definitivo.

El documento definitivo del

Plan Joven será presentado 
posteriormente al Consejo de 
Gobierno y a las Cortes de 
Castilla-La Mancha.

Asimismo apuestan 
realización, simultanej 

el tiempo y con los 
de una reto® 

de la PAC, es decir *' 1,^, 
las Organizaciones ■ j| 
de Mercado, y necesidad de promover J»„ 
trato social enire los =,

en
criterios,

trato ------ , ,tores y los ciudadano MJ1 

a qué tipo de agn , 
recibir los apoyos d ^ 
puestos Ano son ,„s, 
a través de sus imp 
que deben mantener 
de los agricultores. ^^^.^^

En último *^g^ j¿aW 
que el nuevo sistemadea-^ 
debe establecer q ^^jj^ij 
pensaciones dire ..^5:^ 
dones deben 
empleo (en lugar d^^r^ero 
de la extensión 0^ y 
cabezas por expl gg^^ 
territorial "ue 
tores y g^^’^^í j e3 zonas ti 
líen su .actividad^ k 
favorecidas). ,^j^g ¿isc 
compensaciones d 
se bajo criterios^ titulares 
y estar h’"*^®^® jsa lo ^^Í'n

hace impreso» 
un censo actualizó

a

ro

ae
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j Lj^iópez Hernández presentó la memoria de¡ Plan Regional de irosas de 1996

lacete, a la cabeza en el número
biazas para tratar a toxicomanos

B. LARIO
110 
queñ<| 
^^pJ

¡mis

°'’ ^director general del Plan 
^iai de Drogas, José Luis 
‘"'«expuso ayer la memoria 
3W(ñnier año de aplicación 

Jian en la que se constata

nhiet
año 96 ha habido un 
so en el número de ini- 

^i™ i Iratamientos en drogas 
'^“^ te. al tiempo que apare- 
’'’3l, nuevos tratamientos en 
“ ® iulismo, algo que, aunque 
Jv o parecer negativo en un 
‘í^’t® ipio, es positivo puesto 
J®ra gniñea que cada vez son 
quí te adictos al alcohol que 

Oj ta el anonimato y requie-
¡tran mda.

íjila memoria se refleja asi- 
infotmque la región se man- 
partilpor debajo de la media 
UAal en el consumo de

ltO| 
siónt

 disposición de plazas 
micas para tratamiento 

a (kl^pendientes, Albace- 
s radi una de las provincias 

«dotadas y la que aúna 
ri50% de las plazas dis- 

Eien la región en comu- 
terapéuticas de régi- 

údencial.

ua i 
uilibi
and 
un

Jé Luis López afirmó que 
icult®56 supuso la puesta en

V de programas de 
j, de daños como los

Bos a dispensación de 
Ana, programas de inter- 
• de metadona, etc.
«Bacete, el número de 

«de tratamiento durante 
1000^0 año fue de 251 en 

de los cuales 141 corres-

jeci 
l V 
(00,

idial 
’AC 
pect

® a opiáceos, 85 a alco- 
'5 a otras drogas.
dos nueve centros resi- 
•Ik de la región, cuatro 
do Albacete, y este año 
*1 abierto dos comunida- 
^tapéuticas más en Giu
ra, de tal formaí^®!ii>r’ j ^^ Torina que

Í *^^ plazas disponi- 
3-1 ^- ^^g’°n cubre la

Í
¡2’“^^®”^®’ según José 

personas 
provincia 

•^atamiento en régi-agni
espe»^

1 de

men residencial en comunida
des terapéuticas de la región.

Por otra parte, en los siete 
centros penitenciarios de Cas
tilla-La Mancha, se ofrecieron 
programas de tratamiento para 
los internos. En concreto, 876 
reclusos en la región los están 
siguiendo, de los cuales unos 
120 son internos de La Torre
cica.

Por otra parte, José Luis 
López destacó que, en progra
mas de prevención, Castilla-La 
Mancha, con un 30% del pre
supuesto de drogas, duplica la 
media nacional que no supera 

M

el 15%. En este sentido, 
director general afirmó que 
el plano de la prevención 
está trabajando mucho y 
refirió a la necesidad 

el 
en 
se 
se 
de

ampliar la prevención hasta los 
18 años, ya que si se ha pro
hibido la venta de alcohol has
ta la mayoría de edad, también 
es necesario extender hasta 
esta edad la prevención.

^ 
^ 

^ 
a ’

 s
^ 

^

1610*1
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ulaci"] 
lar®5 i

ricinos por vocociones 
Mr del 27 de Julio

qü® 
tar‘-' ^NEN US MOLESTIAS

Los miembros de la Comisión Provincial de Drogodependencia en la reunión de ayer. JOSEMA

La Junta mantendrá en la 
^ región el programa Exit

El director del Plan Regional de Drogas aseguró que el 
Gobierno regional seguirá apoyando al Programa Exit de 
integración laboral de personas toxicómanas que han superado 
el proceso de rehabilitación.

El programa es pionero en España y cuenta con una 
subvención de la ÚE. Fruto de este programa fueron 35 los 
albaceteños que se integraron en el mercado laboral en el 
96 de los 65 a nivel regional.

En último término, José Luis López se refirió a la necesidad 
de potenciar la formación para asumir el problema de la 
drogadicción y afirmó que en el año 96 han acudido a 
actividades de formación un total de 6.600 personas de la 
región, de las cuales más de dos mil personas pertenecían 
a la provincia.

El director del Plan Regional señaló que en algunos aspectos 
ya se ha alcanzado el nivel del año anterior y destacó como 
muy importante que se está consiguiendo una mayor retención 
en los programas por parte de las personas afectadas.

Emigdio de Moya, 
en el pregón de las 
Fiestas del Barrio 
Hospital, recordó a 
Miguel Angel 
Blanco

LT

El presidente de la Dipu
tación Provincial, Emigdio De 
Moya, pronunció el jueves el 
pregón de las Fiestas del 
Barrio Hospital de Albacete, 
en el que tuvo unas palabras 
en recuerdo de Miguel Angel 
Blanco, el joven vecino de 
Ermua que murió asesinado 
víctima del terrorismo.

“Su recuerdo -señaló- debe 
ayudar a reafirmamos en nues
tro camino de libertad y con
vivencia pacífica, en el que 
pueda seguir transcurriendo la 
vida de nuestros hijos, para que 
se formen en hombres y muje
res con voluntad, decisión y cri
terios propios”.

El presidente de la Dipu
tación Provincial de Albacete 
resaltó también en su pregón 
la celebración del veinte ani
versario de la creación de la 
Asociación de Vecinos del 
Barrio Hospital, y la coinciden
cia de que en 1997 se con
memoren en el país los veinte 
años desde que se realizaran 
las primeras elecciones de 
nuestra democracia.

Participación

Deseó unas felices fiestas a 
todos los vecinos animándoles 
“a responder al unísono a la 
llamada a la participación que 
lleva implícita la labor de vues
tra Asociación de Vecinos, en 
las actividades que componen 
el programa de fiestas”.

Emigdio de Moya también 
destacó el significado especial 
que tiene este barrio en la his
toria de la Diputación Provin
cial de Albacete, dado que el 
hospital en torno al que* ha 
crecido esa gran parte de la 
ciudad que acoge en la actua
lidad a unos doce mil habi
tantes, fue creado a instancias 
de la Diputación Provincial.

Las Fiestas del Barrio Hos
pital concluirán mañana des- 
púes de disfrutar de un amplio 
repertorio de actividades.

DATE EL GUSTO DE ASISTIR AL ACTO DEL

(a Ctu> DIA EN ALBACETE.

Verbena en el Barrio 
Hospital

Una verbena popular a cargo del Grupo 
Sol-Mar, a partir de las once, y un concurso 

de baile, hacia las dos de la mañana, 
cerrarán los actos previstos para hoy con 
motivo de las Fiestas del Barrio Hospital, 

que concluyen mañana.
Cruzcampo

Date el Gusto
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fi^rmó ayer d presidente de la entidad bancaria, Tomás Martín Peñato

ÚResDeafíco

a Caja da en seis meses más
e 4.000 millones de beneficios
Caja de Castilla-La Man- 

¡CCM) ha obtenido 4.219 
s de pesetas de hene
en los seis primeros 

sde 1997, según informó 
el presidente de la enti- 

' Tomás Martín Peñato, 
se mostró satisfecho con 
resultados.
rueda de prensa, Martín 
o comentó que estos 
Ecios superan ampliamen- 
bs previsiones realizadas 
no del ejercicio por la 

y señaló que previsible- 
¡e la entidad castella- 
anchega alcanzará los 
millones de pesetas a 

les de 1997, mientras que 
1996 sólo obtuvo 1.650 
aes.

LT

Martín Peñato informó sobre los resultados de la entidad.

Win Peñato especificó 
de los beneficios obteni- 
h Caja de Castilla-La 

día ha reservado volunta
nte un llamado fondo 
tífico, en el que se han 
f 1313 millones, para 
si el Banco de España 
jidera necesario, algunas 
idades especiales como 
la empresa CODESA, 

dn en Iniesta (Cuenca), 
^presidente de la Caja 
^tre se ha renegociado 

“da con esta compañía 
J el momento “sigue 

“do frente a los pagos”, 
^tre no es necesario por 

®ento dotar una posible 
®oa al 100 por ciento 
^«e está dotada al 60

por ciento).
Asimismo, Martín Peñato 

destacó la rebaja de la tasa 
de morosidad de la entidad 
hasta el 6,15 por ciento y seña
ló que a finales de año podría 
situarse por debajo del 5 por 
ciento, aunque “todavía lejos” 
del 4 por ciento en el que se 
sitúan el resto de la cajas.

No obstante, Peñato recordó 
que en 1995, cuando el Banco 
de España impuso un plan de 
saneamiento ante la situación 
de la entidad, la tasa de moro
sidad de Caja Castilla-La Man
cha superaba el 12 por ciento 
y faltaban dotaciones por valor 
de unos 10.000 millones de 
pesetas, que se han tenido que 
hacer durante 1996.

En este sentido, el presiden
te dijo que la morosidad se 
ha reducido entre junio de 

anchez Bódalo: “Cumpliremos los
9jetivos de creación de empleo”

I^ destacó el compromiso de “im-

^^ ’^J^nta

^a ¿^?^gurado que 
con una

'’eiiai^®^'^?® ”^‘"'cados 

*”^^strial y 

Sones^t ^*° ^’^o estas 
^^Prese\7 ^’^^ reunión 
^ ÜG? ^"^cs sindica- 

’^tís 3 y Comisiones 
castella- 

Carn- 
y con^?^^’ ’‘cspec- 

•^ P’'csidente 
Sos ?^^^’ón de

Jesús Bár- 
el

de I* ^'^r- de la r* '"Íustria

pulsar” fundamentalmente los 
temas de empleo “aprovechan
do este momento de expansión 
económica que se vive tanto 
a nivel nacional como regio
nal”, y conseguir que las 
empresas sean muy competi
tivas pudiendo estar en per
fectas condiciones en los dife
rentes mercados nacionales e 
internacionales.

EmpJeo y competitividad

“Nos hemos fijado en estos 
compromisos institucionales 
-señaló- con el principal obje
tivo de mantener una dinámica 
común en la defensa de los 
intereses de la región castella
no-manchega frente y ante 
cualquier organismo o plantea
miento, que no beneficie el 
empleo y la competitividad de 
las empresas”.

En este sentido, Sánchez 

1996 y junio de 1997 en cerca 
de un 27 por ciento, pasando 
de 42.124 millones el pasado 
año hasta los actuales 30.775 
millones.

Los recursos controlados 
por la Caja de Castilla-La 
Mancha a junio de 1997 son 
de 697.480 millones de pesetas 
(un 8,86 por ciento más que 
en la misma fecha de 1996), 
los fondos de inversión ascien
den a 36.618 millones (185,18 
por ciento más) y la inversión 
crediticia alcanzó los 468.336 
millones (un 9,18 por ciento 
más).

Martín Peñato señaló que 
estos aumentos son moderados 
si se comparan con los de otras 
cajas, ya que en Castilla-La 
Mancha no existe “la misma 
capacidad inversora” que en 
otras regiones como Cataluña,

Bódalo explicó que los próxi
mos Yneses, concretamente en 
otoño, se llevará a cabo una 
Conferencia Regional por el 
Empleo “donde se debatirán, 
entre otras cuestiones, las polí
ticas de empleo para hacer más 
eficaces todos los instrumentos 
que pongamos en marcha des
de la Administración castella
no-manchega en colaboración 
con las organizaciones empre
sariales y sindicales con pre
sencia en nuestra comunidad”, 
matizó.

Como último objetivo, José 
Feranando Sánchez Bódalo, 
subrayó la necesidad de “avan
zar e implicamos en el desarro
llo del Plan Regional de Inno
vación que se ha puesto en 
marcha en estos meses para 
conseguir la competitividad en 
la economía regional”, así 
como la regulación de la repre
sentatividad de las organizacio
nes a nivel regional.

Valencia, el País Vaso o 
Madrid.

A la cabeza del mateen de 
intermediación

El presidente de la Caja de 
Castilla-La Mancha también 
indicó que la entidad está en 
cabeza de las cajas en el mar
gen de intermediación (la dife
rencia entre ingresos y gastos 
únicamente en el negocio 
financiero), aunque muy por 
detrás de la media en su mar
gen de explotación (todos los 
ingresos menos los gastos), ya 
que cuenta con unos gastos de 
personal superiores en un 20 
por ciento a la media de las 
cajas, producto de la fusión lle
vada a cabo hace años.

En cuanto a la colaboración 
de Caja Castilla-La Mancha 
con diferentes entidades de la 
región, Peñato cifró en unos 
835 millones de pesetas lo gas
tado por la entidad en diversas 
actuaciones culturales, asisten
ciales, docentes, deportivas y 
de colaboración con otras enti
dades e instituciones.

Asimismo, el presidente de 
CCM hizo especial hincapié en 
estos “buenos datos”, conse
guidos con “el esfuerzo de 
todos los trabajadores de la 
entidad, el equipo directivo y 
la fidelidad de los clientes”, al 
tiempo que confió en que “ta
pen” la,polémica que los par
tidos políticos de Castilla-La 
Mancha han mantenido en los 
últimos meses en torno a la 
Caja.

Por su parte, el secretario 
general de Comisiones Obre
ras, Antonio Mata, indicó que 
el empleo será el objetivo cen
tral del conjunto de las polí
ticas de la región, “por lo que 
la iniciativa de llevar a cabo 
una conferencia sobre esta 
materia servirá para que salgan 
unas directrices claras y con
cretas que permitan no sólo 
la creación de empleo, sino 
también el desarrollo indus
trial”.

Por último, el secretario 
general de la Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha, Félix Peinado, desta
có la voluntad “franca y abier
ta” de todas las partes para 
trabajar coordinadamente, 
potenciar todas las líneas con
templadas dentro del Pacto 
Industrial y llevar a cabo nue
vas políticas activas en materia 
de empleo.

Polígono Industrial de Campollano.

FEDA valora 
positivamente la 
ampliación del 
Polígono Industrial 
de Campollano

LíI

La Confederación de 
Empresarios de Albacete (FE- 
DA) valora positivamente la 
ampliación que se ha plantea
do del Polígono Industrial 
Campollano, teniendo en cuen
ta que ya más de una vez 
FEDA ha lanzado en diferen
tes foros la necesidad de dotar 
'a la ciudad de más suelo 
industrial.

Precisamente sobre el suelo 
urbano y el suelo industrial, 
FEDA dedica un capítulo en 
su documento “Albacete ante 
el reto del siglo XXI”. En el 
mismo, se pide un decidido 
impulso al suelo industrial, 
atendiendo de forma preferen
te proyectos concretos que jus
tifiquen inversiones públicas en 
estructuras viarias u otras cues
tiones de interés.

Actitud realista

Asimismo en este documen
to se solicita una actitud rea
lista de los ayuntamientos de 
poblaciones demográficamente 
importantes que tienen o pro
yectan tener polígonos indus
triales, para dar contenido a 
los mismos si ya están creados, 
o crearlos cuando existan posi
bilidades concretas de inversio
nes, sin olvidar, por supuesto, 
la posibilidad de ampliar el 
suelo urbanizable.

En opinión de la Confede
ración de Empresarios de 
nuestra provincia - y así se 
recoge en “Albacete ante el 
reto del siglo XXI”- es nece
sario que el suelo industrial sea 
una posibilidad que responda 
primero a la necesidad creada 
por la iniciativa empresarial.

“Se hace por lo tanto nece
sario estudiar y en su caso 
aceptar las ofertas que puedan 
presentarse de ampliación de 
suelo industrial ya existente, o 
de nueva creación, siempre que 
vayan acompañados de proyec
tos concretos, viables y de 
inmediata ejecución que justi
fiquen el desembolso particular 
y el que proviene de las arcas 
públicas”, termina diciendo 
FEDA.

M.C.D.2022



La Tribuna

14 ALBACETE Sábado

Ayer sc presentó en el teatro auditorio de Cuenca clausurando el curso “Martín Códax”

La Joven Orquesta de Castilla-La
Mancha estara hoy en Almansa

<3̂ 
C

O
 

C
O

 

es 
) 

S3 
f

la VIII Escuela dt 
Verano en el
íPSdtón 
Polideportivo del 
parque

LT

La Joven Orquesta de Cas
tilla-La Mancha actuará hoy 
sábado en el Teatro Regio de 
Almansa dentro de una serie 
de visitas que tiene previsto 
realizar por varios puntos de 
la región. Mañana domingo 
estará en la iglesia de Santa 
Catalina de La Solana, y sus 
próximas actuaciones serán las 
siguientes: Palacio del Infan
tado de Guadalajara (lunes 
28), iglesia de San Prudencio 
de Talavera de la Reina (mar
tes 29) e iglesia de Nuestra 
Señora de la Asunción (miér
coles 30).

La Joven Orquesta de Cas
tilla-La Mancha no podía tener 
mejor marco para su presen
tación pública que el teatro 
auditorio de Cuenca y la clau
sura del XVII Curso de Música 
“Martín Códax”, que cada año 
organiza la Consejería de Edu
cación y Cultura.

Ayer viernes, clausuró con 
un concierto, al que asistieron 
el consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, y,el 
alcalde de Cuenca, esta edición 
de los cursos “Martín Códax”

La Joven Orquesta de Castilla-La Mancha actuará hoy en el Teatro Regio de Almansa.

I
El próximo lunes se] 

rá el acto de clausura' 
VIII Escuela de Vera» 
ha organizado la Concejj 
Acción Social y Partid] 
Ciudadana del Ayuntar en 
dé Albacete. El acto c 
zará a las diez de la u g^ 
y tendrá lugar en el Pa gjoi 
Polideportivo del Parqut úp

La VIII Escuela de \ ifo 
se ha venido celebrando! aj 
te este mes de julio. j¡:'‘ 
barrios de la ciudad (M b \ 
sa, Estrella, Hermanos u) 
Hospital, Parque Sur, O jv 
San Pedro Mortero, ¿ 
oro-Bolera, Fátima, Frar ^e¡ 
nos. Vereda, Santa Terr iq; 
Pilar, San Pablo, Feria, ig 
gono San Antón, Indu¡ ¡jg 
Pozo Cañada) y ha ,pg| 
como objetivo propia |j, 
encuentro y convivencia „; 
niños y niñas que una va ^ 
lizado el curso escolar p j¿ 
realizar distintos tipos d (j 
vidades (culturales y jgj

que ha contado con la par
ticipación de 304 alumnos, de 
16 a 25 años, de los cuales 
el 76% procedían de Casti
lla-La Mancha.

La Consejería de Educación 
y Cultura ha concedido 180 
becas a otros tantos participan
tes para que pudieran estar 
presentes en este curso, ¿[ue

1

ha tenido una duración de 15 
días. Además de los cursos 
para jóvenes, se impartieron 
otros de formación de direc
tores de bandas.

festivas). g
EI total de niños qu<^, 

participado ha sido def 
y se han realizado taHerK* 
gos, viajes y salidas ■’
piscinas.

Guía

ACTLACÍONES

* Actuaciones del Ballet de Cultura Negra de, 
Recife (Brasil).

- El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha organizado las siguientes actuaciones del 
Ballet de Cultura Negra de Recife: Caudete (19 
de julio). La Roda (27 de julio), Valdeganga (3 
de agosto). La Gineta (8 de agosto), Mahora (10 
de agosto). El Bonillo (11 de agosto), Villalgordo 
del Júcar (12 de agosto), Fuenteálamo (13 de agos
to), Lezuza (14 de agosto), Alpera (15 de agosto), 
Villamalea (16 de agosto), Letur (19 de agosto), 
Tarazona de la Mancha (26 de agosto). Casas Ibá
ñez (27 de agosto). Elche de la Sierra (12 de 
septiembre) y Munera (22 de septiembre).

EXPOSICIOr^

* Muestra de acuarelas “De París a La Mancha” 
de Sevilla Sáez.

- Del 1 al 10 de agosto en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha, en horario de visita 
de 6 a 9 de la tarde y los festivos, de 11 a 
de la mañana.

2

PROGRAMACION DE VERANO CULTURAL

- Día 29 de julio, a las once de la noche, pro
yección de la película “Tesis”, en la Caseta 
los Jardinillos.

- Día 30 de julio, a las ocho y media de 
tarde, actuación de “Espigas de la Mancha”, 
la Caseta de los Jardinillos.

- Día 31 de julio, a las ocho y media de 
tarde, agrupación Musical “La Armonizadora” 
Fuentealbilla.

de

la 
en

la 
de

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 

“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 
proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación dél grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCURSOS

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

Los trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 
autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, 1®.

En el encabezamiento de los trabajos se í 
signará el título de relato y, al final, un le 
en sustitución de la firma, acompañando un so 
cerrado que en el exterior tendrá el título y 
lema, y en el interior eí nombre, domicilio, ciuí 

y teléfono del autor. ,
El concurso sobre la navaja estará dotado [ 

cada clase de trabajos, de prosa y verso, con 
primer premio de 80.000 pesetas y un accesi 
recibirá diploma y una navaja de artesanía.

EL concurso será resuelto por un jura ^• 
escritores albacetenses, presidido por el prca 

Aprecu o persona en quien delegue, ac 
de secretario el mismo de la Asociación.

/ Los trabajos podrán ser presentados 
día 20 de agosto del año en curso, en W 
cripción se incluye la entrega por correo, y ^^ 
se hará público en los cinco primeros la 
tiembre. Los autores no premiauua j/— . sus trabajos en las oficinas de Aprecu, de 
septiembre al 31 de octubre de este año. i

El primer premio, de cada clase de tr3 a^ 
podrá declararse desierto o dividirse e^ 

convocaío®premios.
No podrán participar en la presente j,j 

los autores que hubieren obtenido y j9Í 
en las anteriores convocatorias de , ^^

* Premio Poesía “Ateneo Albacete^ ^
- Podrán concurrir todos los P.J®^gj, ¡¿n^ ¿ 

deseen, con un solo poemario máunl >Q 
castellana, de un mínimo de 300 versos y ^ 
de 500. Los originales se P^^^^^^^3^¿oblc ^^P^ 
triplicado ejemplar, mecanografiados 
cio, sin firma y bajo lema, acompan ^^ ^^^^fj^^ H 
plica en cuyo interior se hará cons a ^^^^ro , 
apellidos, fotocopia del D.N.I- domic i 
de teléfono del autor o autora. Aibacet^f’^^?

Los trabajos se enviarán a “Ateneo ^4part3^ 
calle Feria, 10, cp. 02005 Albacete, o p .• 
de Correos de Albacete n® hO^ ’. preinio k 
de septiembre. Se establece un un 1

500.000 pesetas.

M.C.D.2022
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La Tribuna
\̂ uero albaceteño ya piensa en su retirada para la próxima temporada

Breves

Pimpi: “Duele más perderse
que la herida”i Feria

Pedro J. GARCIA

to a -(fa

opic

en Albacete hasta el
(h * ^ ^^ agosto que debe

Juan Cantos “Pimpi” se recupera en su hogar de la operación. JOSEMA

^SiPiisión es así’

— «Cantos señala que la

n so ’ P^™ mucho más no

que el

8 Comunidad de Madrid no prorroga

de Albacete

diere 
las

se ce 
sura

toalla y dejó que 
los avisos y se 
a toro al corral.

Menos mal

sonaran 
llevaran

eranc 
nceja

se a 
n la

lo y 
ciuí

Escándalo de 
Rafael de Paula

público de La Linea estu
vo ejemplar, porque en 
otra plaza cualquiera 
sabe cómo hubiera ter
minado aquello.

Mañana, 
novillada en

Tarazona

idop 
con 
lsit<l

«a Madrid para pasar una 
són médica.

ado < 
ísidei 
:tuaní

Cantos “Pimpi” se 
en su hogar albace-

‘'tenos y la alternativa de 
J^ Amador. La herida

^wn es asi y que más que 
^da le duele que “me 
•'torear con los novilleros

ájiiez, con seis años y 
7^” diO sentido, que se empleó

dKimo en el caballo y me 
™ d!ó contra la barrera. Me 

. í ¡polvo la rodilla; me rom-

'f la Feria de Albacete”. 
J^nudo, pero gran vari- 
^^fo,^ señala que esta cir- 

negativa “me ha

la rótula y la cabeza del

’®'® Pimpi” fue operado y se le 
^P colocado unas placas y 

5 lomillos en su pierna 
y srda. Sigue su recupera-

la ra ede la lesión producida el 
¡1 Pal iiodomingo mientras pica- 
irque d primer toro del albace- 
deVe tRafi de la Viña. “Pimpi” 
ndoi sitia como se produjo la 
ilio' k:“A1 primer toro de Rafi 
1 (M la Viña le había dado un

I 20 pero lo echaron para 
r,Cai ysali el barrabás de la 
^o> 1 ada, que era de Alejandro

asta, 
a p^ 
el fal 
de se 
recog

19 í

I

dado más moral en mi afición 
del toro”.

A sus 55 años y con casi 
30 como profesional, “Pimpi” 
señala que tiene pepsado reti
rarse el próximo año “si vuelve 
Dámaso, en un detalle para la 
gente de aquí porque yo vivo 
para la afición y los toreros 
de Albacete. A ver si puede 
ser en la Feria, o en la corrida 
de Asprona o en el Festival

del Cotolengo el fin de mi 
carrera”.

Juan Cantos afirma que 
tumbado tantas horas en la 
cama da tiempo a pensar en 
muchas cosas. “Se reflexiona 
sobre los festejos que voy a 
dejar de torear, sobre todo 
porque me hacía mucha ilusión 
estar en la alternativa de Ama
dor, al igual que estuve en la 
de Manuel Caballero, con el

privilegio de picarle el toro del 
doctorado”.

En cuanto al proceso de 
recuperación “Pimpi” afirma 
que “hay que echarle narices 
y no me da miedo porque ten
go una gran fuerza de sacri
ficio, aunque sé que la recu
peración va a ser muy dura. 
Pero con 29 años de profesión 
esta situación no me asusta y 
vamos a tirar para adelante”.

los Lozano la explotación de Las Ventas
PJ,

U jueves a
■' Lozano, adjudi- 

^.01,0 empresa “To- 
con ° - ^^^ prorro- 

coso madri-

cato!
remi

1^ la p^^^derse la 
1^0 de t ^"“^^^ ^iene 

“ a *hrel "^^ses para 
nuév^^ ^® condicio- 

concurso de 
^Í bilidad el^ ^”'^ F^^^ ^^^^

?X

’^fubre próximo mes

que se presentarán a la próxi
ma licitación.

Los hermanos Lozano han 
regentado el coso madrileño 
desde 1990 y a lo largo de estos 
casi siete años han desarrolla
do un buen papel en el coso 
madrileño, que ha podido estar 
empañado por el pobre resul
tado de la última Feria de San 
Isidro, que no respondió a las 
expectativas.

Además del coso de Las 
Ventas, los hermanos Lozano 
también están al cargo de otras 
plazas importantes como son 
los de Albacete y Alicante.

Comisión de Feria
ense' '^>*nidad7?^^"tantes de

■ íluram relación 
í’^ ^ ^^^os años

Va '^^ herma- 
han señalado

liO í

Por otra parte, ayer se cele
bró en el Ayuntamiento de 
Albacete la Comisión de Feria, 
aunque no se trató el tema de 
los carteles de la Feria, tal y 
como estaba previsto en un 
principio. José Luis Lozano.

f

*I

Mañana por la tarde, 
a partir de las 7,30 horas, 
se celebra una novillada 
sin picadores en Tarazo
na de la Mancha. Se 
lidiarán seis novillos de 
Cabrera y el festejo con
tará con el atractivo de 
ver a tres hermanos en 
acción: Ramón Martínez, 
Gabriel Martínez y Veró
nica Martínez. A ellos les 
acompañarán tres alum
nos más de la Escuela 
Taurina de Albacete: 
Daniel Alarcón, de Moti
lla del Palancar; Aurelio 
Muñoz, de Minaya; y 
José Antonio Montejo de 
Albacete.

El diestro gitano 
Rafael de Paula prota
gonizó un escándalo en 
la feria de La Linea. Fue 
con dos toros terciados, 
que no se comían a 
nadie, ni tenían ningún 
problema ni siquiera 
preocupante para un 
torero normal. Paula, 
asustado hasta la claudi
cación, se negó a ponerse 
delante del primero, al 
que nunca se acercó más 
allá de quince metros. En 
el segundo más o menos 
lo mismo. Cuatro trapa- 
zos huyendo, un intento 
imposible de entrar a 
matar y otra vez tiró la

Toreros espa
ñoles para la 

Feria de Cafi

Está resultaldo espec
tacular la carrera de un 
novillero que lleva cami
no de convertirse en la 
máxima novedad para 'el 
próximo año. Es Miguel 
Abellán, el chaval que 
apodera Victor Martín. 
Tiene todas las condicio
nes para triunfar.

La empresa de Cali ha 
confirmado la lista de 
toreros españoles que 
actuarán en la próxima 
feria colombiana: a dos 
tardes cada uno, Joselito, 
Barrera, El Tato, Puerto,
El Cordobés, 
Tomás, Litri y
Ordóñez. César 
actuará cuatro
También está en
Pedrito de Portugal.

José 
Rivera 
Rincón 
tardes, 
la lista

hj
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Se celebrará en la localidad madrileña del 11 al 15 del próximo mes de asosto

Antón Cortés, representante albaceteño Ii
en el Concurso de Escuelas de ChincliÓD!i

Pedro J. GARCIA

Antón Cortés será el repre
sentante de la Escuela Taurina 
de Albacete en el III Concurso 
Internacional de Escuelas 
“Trofeo Canal Plus” que se 
celebra en Chinchón del 11 al 
15 del próximo mes de agosto, 
según ha informado el canal 
de pago.

Los participantes en este 
concurso ya están confirmados 
y serán:

Lunes 11: Javier Castaño de 
Salamanca, Manolo Rincón de 
Málaga y José Manuel Bercia
no de Jerez.

Martes 12: Salva Cortés de 
Sevilla, Juan Miguel Montoya 
de Algeciras y Alfonso Oliveira 
de Madrid.

Miércoles 13: Gabriel del 
Castillo de Valencia, Antón 
Cortés de Albacete y Mateo 
Román de Nimes.

De estos tres festejos saldrán 
los cuatro semifinalistas para 
el jueves 14 y será el viernes 
cuando los dos finalistas opten 
por el citado trofeo, consisten
te en una novillada y un capote 
de paseo.

Todos los festejos serán 
retransmitidos diferido y en 

abierto del 12 al 16 del citado 
mes, siendo su hora de comien
zo las siete de la tarde.

Antón Cortés

El joven Antón Cortés es 
en la actualidad uno de los 
alumnos aventajados de la 
Escuela Taurina de Albacete 
que ya sabe lo que es obtener 
un triunfo en un tipo de con
curso de este tipo. Fue el año 
pasado cuando, en el concurso 
celebrado en Jerez de la Fron
tera, el albaceteño se proclamó 
ganador tras rtealizar una gran 
faena al novillo que le tocó 
en suerte. Esperemos que en 
esta ocasión siga manteniéndo
se el nivel que nuestros jóvenes 
promesas muestran en sus 
salidas.

Ganadores

Por el momento, en las dos 
ediciones celebradas los gana
dores han sido los represen
tantes de las escuelas de Alba
cete y Madrid.

En 1995 fue el albaceteño 
José Manuel Samos quien se 
alzó con el premio, dejando 
una grata impresión entre el

Antón Cortés (a la izquierda) toreará en Chinchón el miércoles 13.

jurado y los asistentes a los 
festejos.

El año pasado el triunfador 
fue el madrileño Miguel Abe
llán, quien ha tenido más suer

te que el albaceteño y de la 
mano de Víctor Martín está 
teniendo continuidad en sus 
contratos y actuaciones. Seña
lar que en esta segunda edición

la participación albacea 
corrió a cargo de Paco Ci 
quien no tuvo una lucida act 
ción y no pudo repetir el q 
para nuestra Escuela.

Un

Se presenta como atractivo del fin de semana

La Feria de San Jaime de
Valencia toca a su fin

LT

Los festejos programados en 
Valencia y Santander, dos 
ferias que tocan ya a su fin, 
y las corridas habituales en pla
zas de primera como Madrid 
y Barcelona, son las notas 
sobresalientes de este fin de 
semana en los ruedos espa
ñoles.

Otro festejo con un aliciente 
especial es el Festival de la 
Cabalgata de Reyes en el pue
blo onubense de Higuera de 
la Sierra, en el que está anun
ciado el diestro retirado José 
María Manzanares.

Las combinaciones progra
madas de toros y toreros son 
las siguientes:

Hoy: Valencia.- Toros de 
Los Guateles para César Rin
cón, Juan Mora y “El Cor
dobés”.

Santander.- Toros de Salva
dor Domecq para “Joselito”, 
Enrique Ponce y Rivera Ordó
ñez.

Tudela (Navarra).- Toros de 
Santiago Domecq para “El 
Tato”, Vicente Barrera y Víc
tor Puerto.

Puerto Banus, Marbella 
(MALAGA).- Toros de Villa- 

marta para Miguel Báez “Li- 
tri”, Jesús Janeiro “Jesulín de 
Ubrique” y José Tomás.

Colaldo Villalba (Ma- 
drid).Toros de José Vázquez 
para Ortega Cano, Cristina 
Sánchez y Canales Rivera.

Beaucaire (Francia).- Toros 
de Sánchez Ibargüen para 
Denis Loré, Manuel Caballero 
y “Chamaco”.

Cervera del río Alhama (La 
Rioja).Novillos de Jesús gon- 
zález para Edu Gracia y David 
Vilariño.

La Solana (Ciudad 
Real).Novillos de Verdugo 
para Manuel Amador, Aníbal 
Ruiz y otro.

Santa Ana la Real (Huel
va).- Tres novillos de Francisca 
Romero y dos de Manolo Gon
zález para el rejoneador Anto
nio Ignacio Vargas y los novi
lleros Antonio Carvajal y Alva
ro Gómez.

Higuera'de la Sierra (Huel
va).- Festival con reses de Gua
dalest, Los Guateles, Garcibra- 
vo, Castilblanco, Luis Algarra 
y Antonio Ordóñez para Javier 
Buendía, Curro Romero, José 
Luis Parada, José María Man
zanares, Emilio Silvera, Oscar 
Higares y José Antonio “Mo-

l^íí

Manuel Amador torea mañana en la localidad ciudadrealeña de La .Solana.

rante de la Puebla”.
Mañana: Madrid.- Toros 

portugueses de Louro Fernán
dez de Castro para Jesús 
Romero, un sustituto de Juan 
Carlos García y Juan José Tru
jillo, que confirma la alter
nativa.

Barcelona.- Toros de Cas
tillejo de Huebra para Ortega 
Cano, Víctor Méndes y Cris
tina Sánchez.

Santander.- Toros de “El

Sierro” para Manolo Sánchez, 
Andrés Sánchez y Canales 
Rivera.

Tarragona.- Toros de Bal
tasar Ibán para Pedrito de Por
tugal, Luis Miguel Encabo y 
Dávila Miura.

Tudela (Navarra).- Toros de 
Sánchez Arjona para Joselito, 
Enrique Ponce y Rivera Ordó
ñez.

Collado Villalba (Ma
drid).Toros de Dolores

0
 

3
 

cao

guez, Javier
Elvira.

Colmenarejo 
ros de Caldeira 
Antolín 
Rodolfo Nunez y
“El Califa • de 

Valencia.- ^ ^ j^oora. ^
Tassara para Jo ^^^,o^J

Mendoza, ^^dyead®
Paco Ojeda y

M.C.D.2022
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irá cartel con Alfredo Gutiérrez y Gerado Gaya, con novillos de La Venta del Refusio

niesta vuelve a torear mañana

La Tribuna
de Albacete

n la Monumental Plaza Méjico
P.J.

a novillero José Antonio 
íta hará hoy su reaparición 
la Monumental Plaza Méji- 
We el pasado año dejó 
¡gratísima impresión a los 
mandos de este país y por 
!o se le espera con expec- 
ióo en este coso.
átos triunfos en Méjico 
Mitaron una mayor can- 
¡d de contratos del novillo-

festejo de mañana en la Monu
mental Plaza Méjico está com
puesto por Alfredo Gutiérrez, 
José Antonio Iniesta y Gerardo 
Gaya, con novillos de La Venta

del Refugio.
Junto con Iniesta, dentro de 

la jornada semanal en ruedos 
mexicanos, van a tomar parte 
los matadores españoles Fran-

co Cardeño y Regino Agudo, 
asimismo los novilleros espa
ñoles Ricardo de Fabra, Juan 
Carlos Ruiz y el ecuatoriano 
Mariano Cruz Ordóñez. José Antonio Iniesta.

^1

forjado en la escuela de 
acete, a su regreso a Espa- 
y en esta temporada está 
£ndo una mayor participa- 
1, completando hasta el 
mentó 12 novilladas, con el 
mee de 15 orejas y dos 

tanque lo más importante 
esta temporada han sido sus 
bles pasos por el coso 
Meño de Las Ventas, don- 
no pudo refrendar sus bue- 
faenas al fallar con los

:e el cartel del

Md Caballero,

Wiva de la 
®ón Profesional 
'Matadores de 
iras”

LT

guerra y esci- 
los grupos de mata- 

y apodera- 
L pilgua “asociación” 

la nueva 
Mata- 

°^°^”’ ^^^ celebró 
primera

’^^^Qraria de L Vf^^P^ción es Julio 
i^”^^ directiva 

pera-P^^^^^ siguien- 

P^ite. Dav¡j Luguilla- 
feareT' "

h Man ^ ,'r'aladores de 
K Bar?^ Caballero, 
b S^o^!?" 
t’Mithfi c Ordonez y 

novi-

> de S?"*®^qyPablo 
"'^dos^^doza y los 

tó^f*' Corbe- 

JkwT^o y Victoria- 

C ’^Ueva o?' íaurii^^P^^’®" pro- 
í^^^frentad ^^^^ radical- 

^iac¡ón’’^° ®" ^^ ^”^‘’

LÍDER
La COPE en Albacete 

tiene más oyentes que nadie.

Y no lo decimos nosotros*



► Tras un comienzo plagado de 

obstáculos y con pocos medios, el 
esfuerzo diario de los que hacen 
TV-Almansa ha conseguido 
resultados

Su éxito se basa principalmente en una oferta familiar, con informativos locab

La televisión local aumenta f 
su implantación en la ciudad^
Tras un comienzo plagado 
de obstáculos y con pocos 
medios, el esfuerzo diario de 
los miembros de la sociedad 
que constituyeron TV-AI- 
mansa, ha conseguido que 
los almansenos hayan apos
tado por este medio. Su éxi
to se basa principalmente 
en una oferta de televisón 
familiar, con sólo informa
tivos locales.

Francisco MARQUEZ

Los abonados tienen además 
20 canales para elegir, la mitad 
de ellos internacionales, y se 
han ido ajustando a petición 
del público, según una encues
ta realizada, confirmó uno de 
sus dirigentes. Servando Sán
chez.

La reticencia inicial hizo que 
algunos dudaran de que este 
proyecto pudiera salir adelan
te, pero ha podido más el tra- 
bajodiario, el aumento de 
medios técnicos y el creciente 
número de abonados, los que 
han posibilitado que la emisión 
inicial, con unas palabras del 
alcalde, Antonio Callado, a las 
8 de la tarde de aquel 18-12-95 
haya tenido continuidad y 
aumentado el número de pro
gramas.

El horario de cobertura de 
la programación se cubrió des
de el principio con la oferta 
de un informativo de calidad, 
exclusivamente local.

Esta demanda de informa
ción ha hecho que desde hace 
poco en vez de dos ediciones 
haya tres diarias, la última a 
las 12 de la noche.

Desde los estudios de la 
televisión local, en San Crispín 
n-30, se han ido elaborando 
programas, algunos de gran 
éxito en horas nocturas en la 
banda horaria de 10 a 12 de 
la noche, como por ejemplo 
“Vivir en Almansa”, “37 gra
dos” o “Punto de vista”.

Deporte

A la programación se le ha 
ido incorporando el deporte 
con “polideportivo”, que a car
go del profesional Francisco 
Simón ha conseguido un hueco 
en la audiencia, con el atrac
tivo de que al finalizar el pro
grama, se ofrece íntegro el par
tido del primer equipo de 
Almansa, con entrevistas y 
comentarios.

La cuota de enganche es de

La cuota de enganche es de 8.000 pesetas, y el precio del abono es de 2.025 pesetas al mes. -ón 
eas

8.000 pesetas, y el precio del 
abono es de 2.025 pesetas al 
mes, el normal, para jubilados 
1.687, IVA incluido.

Ahora mismo la actividad es

febril, preparando la progra
mación para septiembre, don
de se anuncian novedades y 
cambios en sintonías y cabe
ceras de programas.

Numerosos cambios tras las 
vacaciones de verano

Debido a la demanda, van a aumentar los informativos 
diarios, en directo, a pesar de su complejidad, y el tiempo 
contrarreloj en el montaje.

Los partidos de fútbol seguirán en diferido los lunes y se 
piensa ampliar la duración del programa polideportivo ya que 
en Almansa el deporte “da mucho juego. Se hará en dos partes, 
y en el descanso se emitirá el informativos local”.

Todo esto en base a una encuesta realizada entre los 
abonados, “porque pretendemos ofrecer lo que le guste a la 
gente, no imponer criterios no reales”, dice Servando Sánchez.

A la vuelta de las vacaciones habrá cambios en programas, 
de estido, de decorados, y hasta algunos de contenidos. 
Seguirán las caras populares para la audiencia como Joaquín, 
Rosario, Juana y Simón.

La televisión local se consolida.

Servando Sánchez, técnico 
de TV afirmó que “se han ido 
cumpliendo las previsiones que 
teníamos al principio, aunque 
el reto a superar ha sido enor
me. Los colaboradores y per
sonal fijo que se han ido 
sumando a este proyecto nos 
han ayudado mucho. El hacer 
abonados, el lograr el engan
che y la instalación del cable 
ha ido un poco más lento, por
que no es fácil, pero vamos 
mejorando. Al final del año 
queremos llegar al 85% de 
cobertura de la población, y 
poder hacer abonados en cual
quier calle del pueblo. Tene
mos el pueblo dividido en 12 
zonas y el cableado previo para 
facilitar que la gente se abone, 
es tarea de difícil ejecución. 
La gente debe tener un poco 
de paciencia. La instalación 
complementaria de amplifica
dores, derivadores, alimenta
dores y otros medios técnicos 
nos dejas sin más tiempo, pero 
la calidad es nuestro objetivo, 
y es vital. Los abonados notan 
la diferencia con una imagen

de alta definición yJ* 
pero aún asi. '^""¿na 
fecta es muy difícil- c •
empleado es muy j
bajo nivel <?e nji ¿ J 
nación de '"“^^jgabtilj 
material con 862 ^b'and.r 
máximo ancho p|nún|í^ 
TV, ahora m’snio. máximo áe ab^l « 
cifrado en 8.500
la ciudad esta ere le ^[^igj «¡la 
tacar que ten^víasa 
terrestres y señales^ 
liu, recogemos las s^^^ 
lógicas pero y ya est 
biln con las dig ^/jij

y se van a ofrece . ,
les más, vía digi af y 

vertimos en abonados los rec be

dad de image ^ando^® i|^ 
es insuperable-be ^
chez anuncio a^  ̂
dos platafoiw^ ^^^,,^, ,n < 
televisión dig abof^ 
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conversaciones®
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Míi Según los últimos datos, en
comarca se registran los datos de 
paro más bajos en lo que va de 
año, con una tendencia a seguir
esta línea

to de junio ofreció resultados esperanzadores

£ ultimas cifras indican una
«eña reducción del paro

Esta noche, a partir 
de las 10,30 horas, 
se celebra la 
Segunda Muestra 
Artística “Ciudad 
de Hellín”

A. ROMERO

mates datos de per- 
asín empleo se han vis- 
écidos en lo que afec- 
linsdos últimos meses, 
íldadose en la comarca 
wra los índices más 
'6(1110 que va compu- 
líf año. A pesar de ello 
toor de la escasa baja- 
id paro registrada en 
R los síntomas no se 
fa calificar como muy

Angel ROMERO GARCIA

t
upie tal vez sea pronto 
echar las campanas al 
sí es una realidad que 
filos correspondientes a 

y junio ofrecen los mejo- 
siltados en cuanto a la 

ción de personas sin 
, en lo que va de año. 

Avista de los números

La tendencia a la baja del paro fue constante en Hellín en los meses de mayo y junio.

1

m
i

ales a mayo, existía un 
aierés por conocer si las 
tendrían una progresión 
liva en el mes de junio, 

ello no ha sido así y el 
K todavía importante en 
“arca hellinera, a pesar 
w descendido en la cota 
t a las tres mil personas 

^ó a alcanzar en el tri- 
i febrero-abril.
feminución del paro en 
podía deberse a diversos 
® y no ser un dato sig- 

en cuanto a una 
>n efectiva del desem- 
óstente en los meses 
loa, donde las cifras lle- 

‘^ser ciertamente alar- 
^ de ahí la importancia

^^^ debían llegar 
• as.pasa- 

^^ ^^^°^ podría 
ind^W^ naejor lectura en 
núl^r»^^ Í^^^^^^'Q^ nmorp.

jen P! 
mal^ 
;no, 1

os

Organizada por la Cofradía 
de Nuestra Señora de Dolor, 
Nuestro Padre Jesús de la 
Misericordia y Cristo del Gran 
Poder, esta noche se celebrará, 
a partir de las diez y media 
la II Muestra Artística “Ciudad 
de Hellín”, que tendrá como 
escenario la Plaza de Toros,

Esta actividad tuvo su origen 
el año pasado y con la misma, 
el colectivo promotor pretende 
obtener ingresos económicos 
que les posibiliten algunos de 
los proyectos pendientes de 
cara a la participación de sus 
imágenes en los desfiles de 
Semana Santa,

Así el año pasado la recau
dación se destinó al nuevo tro
no de Nuestro Padre Jesús de 
la Misericordia y en esta oca
sión el proyecto es el arreglo 
de la candelería que lleva 
Nuestra Señora del Dolor,

Pero además de estos fines 
tan directamente relacionados 
con Ias actividades semanasan- 
teras, la Muestra se convirtió 
en un espectáculo muy elogia
do, sorprendiendo la cantidad 
de personas que en el mismo 
participaron con el fin de dar 
a conocer sus cualidades artís
ticas, siendo también del agra
do del numeroso público que 
acudió a presenciaría, lo que 
ha movido a los organizadores 
para asegurar su continuidad 
de cara a esta nueva edición, 
en la que igualmente partici
parán un nutrido grupo de per
sonas, esperandose que el buen 
recuerdo del año anterior sea 
correspondido con una nume
rosa asistencia de público, que 
además de pasar un rato agra
dable contribuirán con su pre
sencia a los fines indicados.

económicas también ofrece 
datos significativos en los pri
meros seis meses del año, 
registrandose una mayor inci
dencia en el sector servicios, 
mientras que por el contrario 
la agricultura ha sido la menos 
castigada, también ha ofrecido 
una disminución resaltable las 
personas censadas sin que 
hayan llegado a trabajar.

El único sector que ha expe
rimentado una curva favorable 
y mantenida en cuanto al des
censo de parados en los cinco 
primeros meses ha sido el de 
la construcción mientras que 
los demás han tenido aumentos 
y disminuciones.

doscientos menos: 2.876 
desempleados, casi igualando 
los números entre hombres 
(1.461) y mujeres (1.415). Con 
respecto a este mes caben des
tacar además dos datos impor
tantes: en un principio se arro
ja el índice más bajo del año 
en cuanto a personas sin tra
bajo, superandose las cifras de 
enero que eran las más posi
tivas hasta la fecha. Por otra 
parte comienza una nueva eta
pa con la Reforma Laboral ya 
en activo, Pero junio nos ha 
echado un jarro de agua fria, 
ya que la disminución del paro 
solamente ha afectado a cator
ce personas en relación al mes 
anterior, cerrandose el mes con 
2,868 parados, con lo que a 
pesar de ser la cifra más baja 
del año, el índice de contra
taciones fue inferior al regis
trado en el mes anterior.

La repercusión de desem
pleados en las distintas áreas

mayo.
Por lo que afecta a datos 

concretos de la comarca helli- 
nera, enero se cerró con 2.991 
personas sin trabajo, de las 
cuales 1.586 eran hombres y 
1.405 mujeres. Febrero signi
ficó el aumento del paro: 3.022 
personas, incre4Tientándose 
más el porcentaje del elemento 
femenino demandante de 
empleo con respecto al mes de 
enero (1.579 hombres y 1.443 
mujeres). Marzo continuó la 
tendencia alcista del mes ante
rior con 3.066, cambiandose las 
tornas anteriores (1,627 hom
bres y 1,439 mujeres). En abril 
se llegaron a las cotas más altas 
en cuanto al desempleo comar
cal, situandose la cifra en 3,072 
personas y equilibrándose más 
por sexos (1,589 hombres y 
1,483 mujeres).

Por contra los datos de mayo 
arrojan ya una bajada signifi
cativa, que se cifra en unas

Resumen por áreas

El resumen por áreas es el 
siguiente: en Agricultura 251 
(enero), 246 (febrero), 250 
(marzo), 257 (abril) y 241 (ma
yo), Industria: 791 (E), 813 (F), 
830 (M), 841 (A) y 780 (M), 
Construcción: 424 (E), 403 (F), 
388 (M), 361 (A) y 345 (M). 
Servicios: 1,054 (E), 1,093 (F), 
1,148 (M), 1,155 (A) y 1,076 
(M), Finalmente la distribución 
sin empleo anterior ha expe
rimentado la siguiente varia
ción: 471 (E), 467 (F), 450 (M), 
458 (A) y 434 (M), Como se 
puede apreciar en las cifras de 
cada sector, la tendencia a la 
baja ha sido constante para el 
mes de mayo. Junio sin embar
go ha roto algunos de estos 
esquemas y los 2,868 parados 
se distribuyen de la siguiente 
forma: Agricultura 267, Indus
tria 768, Construcción 373, ser
vicio 1,015 y sin empleo ante
rior 439,

Grupo Artístico del Centro de 
Mayoresunce ion progre- 

parados y saber si real- 
ha notado una cierta 

en la ciudad, aun- jj|^ haya comenzado en 
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La próxima semana podrían 
~ darse datos sobre el Proder

Una vez constituida la pasada semana la Fundación “Campos 
de Hellín”, el siguiente paso importante será determinar la 
cantidad de dinero en concepto de subvenciones para proyectos 
industriales que llegará a través del esperado Plan Proder, a 
gestionar por dicha Fundación.

En este sentido es posible que en los próximos días de la 
semana entrante se puedan conocer ya datos oficiales a este 
respecto, con lo que se iniciará la andadura de este nuevo 
proyecto destinado a revitalizar el desarrollo económico de las 
poblaciones incluidas dentro de “Campos de Hellín”.

Entre los actuantes de la 
Muestra se encuentra el Grupo 
Artístico del Centro de Mayo
res de Hellín, que se presen
tará oficialmente con esta 
actuación.

Este colectivo ha estado pre
parando su intervención, 
deseando que la misma sea del 
agrado de todos los especta
dores, resaltandose por parte 
de la dirección del Centro de 
Mayores el excelente trabajo 
realizado por Isabel Martínez 
Lozano, monitora del grupo, 
que ha dedicado muchas horas 
a la preparación y ensayos de 
la actuación que esta noche 
realizarán.
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El Ayuntamiento de Tobarra subvencionará a los participantes.

CAUDETE

sial 
ffliami

bsé 
Epañ: 
iíJur 
tópr(

cen haberse seleccionado ) 
acuerdo con su calidad.

Tal es el caso de la premia 
“El paciente inglés” que. 
proyectó el sábado y el dorai

ímucl 
íiiilad 
laotr

ciano Manuel Vicent.
Hasta el momento no se

se pueden cubrir los gastos i 
alquiler de las películas yi 
mantenimiento de la sala.

Las películas que ya hi j 
comenzado a proyectarse par “

Marc 
810 S

na y festivos, por lo que p 
visiblemente, el Rex segu ^ 
cerrando en aquellas épocas ^ 
las que el cine viene registi .
do una menor asistencia E

Voto de Alternativa 
Caudetana

igual modo está previste pi ^j^jj^ 
yectar próximamente la pi j|jp 
cula española “Tranvía ai ^j¿g, 
Mavarrosa”, dirigida por J( y^gj.
Luis García Sánchez, con gu ^ p, 
de Rafael Azcona y basada (jo j^, 
la novela homónina del valí

Tal y como estaba previsÉ 
y anunciado el pasado día 1 
de julio el cine Rex de Casi 
Ibáñez abrió de' nuevo su 
puertas tras dos meses en Id

, 5^’’Hdo,26

que había permanecido cerri ^P^^^ 
do y sin realizar ningún ®®‘’‘ 
proyección. t «ha.

El equipo de gobierno del 
PP en el Ayuntamiento de 
Caudete llevará de nuevo a 
Pleno la aprobación del pro
yecto de reforma de la Casa 
Consistorial, según confirmó a 
LA TRIBUNA la alcaldesa, 
Elisa Pagán.

Los tres grupos de la opo
sición votaron en contra de 
esta propuesta en el Pleno 
ordinario que se celebró el 
martes día 22.

Elisa Pagán comentó que la 
reforma del actual edificio “no 
es un capricho porque se está 
hundiendo”. El archivo muni
cipal, ubicado en la buhardilla 
tuvo que trasladarse de lugar 
y parte de la cubierta ha sido 
apuntalada.

La alcaldesa manifestó que 
no entendía el voto contrario 
del Grupo Socialista “cuando 
votaron que sí a que la reforma 
se incluyera en los Planes pro
vinciales” y cuando el delegafo 
de la Junta en Albacete, Siro 
Torres, también del Partido 
Socialista, tramitó la concesión 
de ayudas del Gobierno regio
nal tras comprobar el estado 
en que se encuentra el edificio.

Respecto al voto negativo 
del edil de Alternativa Cau- 
detana, Juan García Bañón, 
quien no estuvo conforme con 
que el proyecto se encargara 
“a los mismos arquitectos de 
siempre”, Elisa Pagán dijo que 
el ante-proyecto de reforma

El Ayuntamiento de Tobarra convoca 
el concurso de peñas y carrozas

El Ayuntamiento de 
Tobarra ha convocado su con
curso local de peñas y carrozas 
para las próximas Fiestas, que 
se celebrarán en el mes de 
agosto. Como cada año, el des
file de apertura de fiestas, para 
lo cual va dirigido este con
curso, supone uno de los mayo
res atractivos del programa fes
tivo puesto que cerca de unas 
mil personas desfilan en la 
apertura.

El Ayuntamiento de 
Tobarra ha elaborado unas 
bases de obligado cumplimien
to para optar a cualquier pre
mio. La más importante es la 
necesidad de que las personas 
o grupos interesados que 
deseen concursar deben par
ticipar con carroza, además de 
contar con un representante.

Las personas o grupos inte
resados deben inscribirse en la

Elisa Pagan comentó que la reforma del Ayuntamiento no es un capricho “porque se está hundiendo”.

fue encargado por anteriores 
Corporaciones a estos arqui
tectos. “No es ningún capricho 
ni se trata de ambición política, 
porque no sabemos si estaría 
terminado antes de las próxi
mas elecciones, sino que es 
algo prioritario y urgente, la 
policía local ni ten siquiera tie
ne una ducha, los agentes que, 
por cualquier motivo, tienen 
que asearse, no pueden hacerlo 
hasta que acaben el turno y

Casa de la Cultura -antes de 
las 15 horas del día 8 de agos
to. Se debe indicar el nombre 
de la peña o carroza y un 
representante.

Los participantes recibirán 
una subvención de 20.000 pese
tas, que se harán efectivas pre
via presentación de facturas a 
partir del día 21 de agosto.

Las personas o grupos que 
deseen recibir la aportación 
municipal estarán obligados a 
participar en el desfile que se 
organice el día 14 de agosto 
con motivo de la apertura de 
la Feria y Fiestas.

En base al informe del jura
do, la comisión de fiestas se 
reserva el derecho de no con
ceder la subvención si la 
carrroza no guarda el decoro 
y la presentación adecuadas.

Esta misma comisión será la 
encargada de nombrar un juran
do entre personas representa
tivas de la localidad. 

se marchan a casa, aquí tra
bajan personas y lamento que 
los grupos de la oposición no 
lo comprendieran”, indicó.

EI proyecto tiene un coste 
de 68 millones de pesetas y 
consistiría en la demolición del 
edificio de la calle Mayor, con
servando la fachada. En la 
planta baja se ubicaría la poli
cía local, atención al público, 
y los departamentos de catas
tro, recaudación e interven

ción.
En la primera planta, urba

nismo, secretaría, alcaldía y 
despachos, y én la segunda des
pachos para los grupos polí
ticos y un salón para plenos. 
El archivo municipal se ubi
caría en el semisótano que se 
piensa construir.

El juzgado de paz, ubicado 
en la parte de la planta baja 
que asoma a la calle del Mer
cado, se trasladaría de lugar.

El cine Rex de 
Casas Ibáñez abrió 
de nuevo sus 
puertas

La nueva apertura respon 
a los criterios de rentabilidi 
ya que en esta época se vend I* 1°* 
más entradas como consecui 
cia de haber mayor aflueii '''"^^ 
de público y, cuando raenc 

iaidas

nen noticias de que el cine F p 
haya recibido apoyos de ii 
guna institución pública o ( ^ 
vada para subvencionar el f 
cionamiento permanente di tsjjjjj 
sala durante los fines de set iJiaq 

público con el fin^de noj 
mular un déficit insalya < 
evitar el cierre definitivo ( 
que es el único cine de nui 
cipio y uno de los pocos e 
tentes en la comarca c, 
Manchuela.

El Dróximo martes r
extracción de 
sangre en la 
localidad de 
Fuentealbilla

írroli 
ÍStU( 
Ha, 1 
íaes” 
i^ju 
'prc 
^inci

La Hermandad de Waj^ 

el próximo martes, , 
julio, se prof® ‘ • ^ de ^^^ne 
una extracción ma Fuenfc, 
gre en la localidad 1 

tealbilla. . >j, se .
La citada extra^*®jg| ^^.u 

tuará en 5?^, ^Íjblacíóa 
tamiento de la p j^ „octi 
las 5,30 y 9, . jgponai”

La Hermandad ^Ab 

de Sangre jón coi 
mano la colabora 
humanitaria .^^ ge

La sangre j^^ nece
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dados de los ^' 
larios de AlbaceW'
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£ LIETOR

no ose Bono inauguro el nuevo
ivuntaniiento de la localidad

día 15 rdía 15
Casa 
o su

LT

enlJ apresidente de la Junta de 
¿ades de Castilla-La 
sha. José Bono, inauguró

ipo:
; jífliemente en Liétor, y de

3 oficial, el Ayuntamiento

/em
i localidad, así como la 
¡ade la Diputación, para

I^^iormente visitar la iglesia 
^^■^ ’iwuisl y su museo, las 14

jodas sociales de régimen
[01 promovidas por el 
aiamiento y subvenciona-

J ¡por la Junta, y otras ins- 
’®! iones de este municipio

idoi Kteño.
tó Bono, que estuvo

región que, como Liétor, tra
bajan para solucionar los pro
blemas más comunes de sus 
ciudadanos y exigen a través 
de sus corporaciones munici
pales un esfuerzo de la Admi
nistración regional.

Durante su visita a Liétor, 
Bono inauguró oficialmente el 
ayuntamiento que, en un edi
ficio rehabilitado, alberga 
todos los servicios municipales 
que se prestan en la localidad, 
así como la Plaza de la Dipu
tación, que ha contado con 
ayudas de la Consejería de 
Industria y Trabajo y del Fon
do de Acción Especial.

,apañado por el delegado 
^™Sla Junta Siro Torres, dele-
J*® te provinciales, alcaldes de 

Mnarca y otras autoridades, 
110.

Visita a la iglesia parroquial 
y museo

aró su satisfacción por la 
^® P ;.esta de los ciudadanos a
^ P diferentes inauguraciones 
^_^^j^ fadas y lamentó que no 
; fábieran producido 20 años31 J(

"ad^' P**” P°^^^ ^^'■^^ disfru-

1 valí
do todos de ellas y evitar 
t muchos ciudadanos de la
ftd y la comarca emigra- 

^^®J la otras comunidades autó-
6ss por carecer de ellas, 

de n

elh
fe ^® feimismo, el presidente de 
e ser ^Ij-Lj Mancha brindó el
ue p '^ de la Junta de Comu-

"des a municipios de la 
ocas _

José Bono recorrió también 
otras instalaciones de la loca
lidad como la iglesia parroquial 
y el museo, una cooperativa 
textil, el club de jubilados y 
las 14 viviendas de protección 
oficial de régimen especial que 
ha promovido el Ayuntamiento 
y que han contado con una 
subvención a fondo perdido al 
promotor y a los compradores 
por parte de la Consejería de 
Obras Públicas.

Esta promoción de vivien
das, destinadas a personas con 
ingresos inferiores a 2,5 veces 
el salario mínimo interprofe
sional, ha contado con un pre-

José Bono, además de inaugurar el nuevo Ayuntamiento, visitó la iglesia y el museo de Liétor.

supuesto total de 84 millones da es de 90 metros cuadrados 
de pesetas. útiles y el precio no alcanza,

La superficie de cada vivien- en ningún caso, los seis millo-

nes de pesetas con un tipo de 
interés subsidiado del 5% a 
pagar en 20 años.
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rograma de vacaciones para los más
1 nía

de equeños en Elche de la Sierra
July GARCIA

i el día 15 de julio y 

5 5^0 en la Residencia 
j ^'u^iantes de Elche de la 

^^^^ciones de los 
f ^® ^^^ activi-
Í f tiempo libre 

^al'*^'^^ ^^ Diputación

Í
'’ monitores (Casto

» se h Ana y
* las“^ 

iiaq4»te„.„ '^nnntas tareas 
29^ ®50n¡ñA ^^^^^ vacaciones 
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Fue” facete ■ ’^^^yor' parte

lentf ^ay A] ^^^’ Hellín, 

ani» o^.^l®ndario de 
jn»^!^ ?'‘'ño8-l f ^®” realizado 

utf >ral S ?8^es de inte- 
necesí J’^tadeJo ^ S®®’ gamillo, 
S^ S^sura). 
' ””tac¡ón ^‘''^^. ^^ ^°^o 

’ Orientación

;e i

deportiva, senderismo, rap- 
pebete.

Manuela Parra diputada de 
cultura* de la Diputación, seña
la a este diario que los obje
tivos radican en llevar a los 
más pequeños a una serie de 
actividades al aire libre y talle
res; y que esencialmente se 
acostumbren a convivir y com
partir inquietudes y juegos con 
otros niños de su edad. Y aña
de, “fundamentalmente son 
chavales que quizás no podrían 
disfrutar de este tiempo de 
vacaciones y ocio sino fuera 
a través de estos campamen
tos”. En este aspecto, José Rei
na, del área de cultura de la 
Diputación, destaca que gra
cias a la iniciativa, los mucha
chos acceden a este campa
mento y a otras actividades con 
distintos contenidos, mediante 
un mínimo coste para las fami
lias. Los niños, verdaderos pro
tagonistas del evento, manifies
tan a LA TRIBUNA de Alba
cete, que se han sentido muy 
a gusto en este campamento 
y que han disfrutado mucho 
de su estancia en la Sierra.

Y que por supuesto, les gus
taría repetir... Un grupo de niños que asisten al campamento acompañados por su monitores y la diputada de Cultura.

8’
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► El empresario de la Plaza de 

Toros, Enrique Grau, y el concejal 
responsable, José Antonio Romera, 
presentaron ayer la próxima 
edición de la Feria Taurina

IC
D

x 
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La empresa ha suprimido el tradicional festejo de rejones

Jesulín, protagonista de 
la Feria Taurina
El empresario de la Plaza 
de Toros de Villarrobledo, 
Enrique Grau, y el concejal 
responsable de este aparta
do, José Antonio Romera, 
presentaron ayer en rueda 
de prensa la próxima edi
ción de la Feria Taurina, 
que se celebrará los días 16 
y 18 del mes de agosto. 
Jesulín de Ubrique, que 
compartirá cartel el segun
do día con Miguel Báez “Li- 
tri” y Manuel Caballero, 
será el gran protagonista de 
estos festejos, como adelan
tó Enrique Grau durante su 
intervención.

Juan MARTINEZ

Dos corridas de toros inte
gran la Feria Taurina de 
Villarrobledo, que se comple
mentará con una desencajona
da y suelta de vaquillas. La 
gran novedad con respecto a 
los últimos años es la desa
parición del tradicional festejo 
de rejones, debido a la floja 
respuesta que el público está 
dando durante las últimas edi
ciones de esta feria. El empre
sario del coso villarrobletano 
expresó a los medios de comu
nicación su alegría por la pre
sencia en esta plaza del torero 
de Ubrique, ya que el diestro 
ha sido uno de los objetivos 
prioritarios durante los últimos 
años. Junto a jesulín estarán 
el 18 en Villarrobledo “Litri“ 
y Manuel Caballero, que lidia
rán toros de la ganadería sal
mantina de Atanasio Fernán
dez. El empresario valoró muy 
positivamente el nivel de las 
ganaderías que estarán en la 
localidad durante el mes de 
agosto.

La entrada más cara para 
presenciar los festejos que se 
celebrarán en el coso de la ciu
dad será la barrera de sombra, 
que tendrá un coste de 8.000 
pesetas, mientras que la más 
barata la pagarán los jubilados 
que se sienten en las últimas 
filas, abonando sólo 2.500 
pesetas. La novedad que ha 
introducido este año la empre
sa que regenta el coso taurino 
es un abono para los dos fes
tejos, con precios de 8.000 y 
5.000 pesetas para sombra y 
sol, repectivamente. La desen
cajonada de los toros que se 
lidiarán el día 16 tendrá lugar 
el miércoles 13 y los aficio
nados que deseen verla ten-

cerc

bdió 
ie lo! 

. kga: 
' M f 

aína

Spec 
»SJ 
iras 
ació 
Oí Ur

saci 
MIOI 
a Sai 
Igual 
¿tac
acó

istem 
iden

i 
’̂

1

Jesulín de Ubrique compartirá el segundo día de feria cartel con “Litri” y Manuel Caballero.

drán que pagar 500 pesetas.
Grau restó importancia a las 

críticas vertidas contra la Feria 
Taurina por el Grupo Popular 
durante la última sesión ple
naria celebrada por el Consis
torio Municipal. El portavoz de 
la oposición calificó de flojo 
el nivel de los festejos taurinos, 
al considerar que los espadas 
que estarán en la plaza de

v Concentración de niños saharahuis en la 
^ ciudad de Alcázar de San Juan

J.M.

Los niños saharahuis que residen estos días 
en Villarrobledo y las familias que los acogen 
se desplazan hoy hasta Alcazar de San Juan, 
para participar en la concentración anual que 
se organiza en esta localidad ciudadrealeña. 
Todos los niños que residen durante las vaca
ciones en Castilla-La Mancha acuden junto a 
las familias de acogida a disfrutar de un día 
de asueto y confraternización, en el que se 
intercambian experiencias y se permite el con
tacto entre estos niños. El objetivo principal 
deel programa Vacaciones en Paz es fomentar 
un sentimiento de solidaridad con la difícil situa
ción que atraviesa el pueblo saharahui, además

de ofrecer a estos niños un cuidado y una 
atención médica, alimenticia, etc, de la que 
carecen en los campos de refugiados donde 
residen. En este sentido, hay que destacar la 
labor realizada por la Asociación de Amigos 
del Pueblo Saharahui, creada el pasado mes 
de marzo, que trabaja conjuntamente con el 
Consistorio Municipal en este tema. Así, hay 
que destacar el apoyo económico brindado por- 
el Ayuntamiento, que destina 700.000 pesetas 
a cubrir los gastos de viaje de los niños. El 
departamento de servicios sociales había sido 
el encargado hasta la fecha de la organización 
de este programa de vacaciones, demostrando 
de esta forma el interés municipal por esta 
iniciativa.

de la fiesta.
Por otra 

responsable ^^^
nos se refino a 
vadosa cabo ene ^jj 
los últimos mes ■ j4ec 
tivo de remodela^’j„pli
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Villarrobledo no están en su 
mejor momento de forma, a 
excepcción de Manuel Caba
llero. El empresario dijo que 
“sólo pueden decir esto quines 
no entiendan nada de toros”, 
asegurando además que se tra
ta de “críticas irresponsables”. 
A su juicio, la Feria Taurina 
presentada ayer es “fiable” y 
responderá a las expectativas

creadas.

Actividades paralelas

La empresa Tauro Hispania 
en colanoración con el Ayun
tamiento de Villarrobledo y la 
Peña “La Taurina” tiene la 
intención de continuar 
desarrollando actividades 
extraordinarias alrededor de la

fiesta de los toros. No obsta 
Grau valoró negativas nt 
ausencia de publico J
ferencia ofrecida por U
dero Victorino Martin 
algunos meses.^ Las 
cias continuarán ur 
próximas semanas, 
la que ofrecerá el rt s T 
José Nuñez-Cor es sob« 
torero “Manolet 
agosto. Ademas, P 
del Ptó»m° 5» 

de *
Villarrobledo o«^^ M

actividades, e í 5jgjoi 
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|ontoro: La rebaja del déficit
misara la economía
¡EADALAJARA. (Efe).- 
¡fcrctario de Estado de 
joinía, Cristóbal Montoro, 

■ ¡aver que la reducción del 
¿público para 1998 hasta 
'j por ciento del Producto 
ir Bruto (PIB) será el 
i- del crecimiento de la 
sinía. ya que facilitará el 
snso de tipos de interés.
Imloro, que clausuró en 
lialajara un curso sobre 

Í M y la vertebración de
isa. La economía”, orga- 
i) por la Universidad 

M >americana Marqués de 
L M explicó que, gracias

[educción del déficit públi-
Ía economía crecerá en
cerca del 3,5 por ciento 

s también aumentará la

El Ayuntamiento de 
Guadalajara 
explicará mediante 
20.000 dípticos la 
adjudicación del 
servicio de 
transporte

[ión de empleo.
'adió que gracias a la baja- 
ie los tipos de interés se 
ie garantizar el futuro del 
isa público de pensiones 
stinar más recursos a la 
ilación de la Sanidad.
Mtoro aseguró que el gas- 
Sanidad para 1998 cre- 
H que el PIB y tendrá 
¿tacion adicional, que no 
^tó, con lo que “se reco- 

•dijo-, que la dotación 
Wma sanitario público es 
iciente”.

Cristóbal Montoro clausuró en Guadalajara un curso sobre “Cánovas y la vertebración de España. La economía”.

»
^
i
i
f
á
S
5
^
^
d
l
(
^
^
¿

13
 '

^apuestos del 98 
^siendo austeros

^cto a los presupuestos 
Montoro subrayó que 

®i siendo austero con la 
®í'ón del gasto público y 
^tun aumento de impues-

^ió que esta austeridad

descansa en el ahorro del gasto 
de funcionamiento de las admi
nistraciones públicas y no en 
el recorte del gasto básico, 
como la Sanidad o la Edu
cación.

Preguntado sobre la priva
tización de Endesa, Montoro 
declaró que “es la mayor en 
volumen de la historia de 
España y con ella se contri
buirá a que haya más com
petitividad, bajen los precios y 
se cree empleo”.

Por otra parte, Montoro 
habló de la apreciación del

dólar frente a la peseta y dijo 
que el Gobierno está vigilante 
de esta evolución y con sus 
políticas económicas tratará de 
compensar los efectos negati
vos en España, como una posi
ble presión inflacionista.

Unión Monetaria

Durante su conferencia, 
Montoro se refirió a la entrada 
de España en la Unión Eco
nómica y Monetaria y dijo que 
es “un candidato seguro” y que 
será uno de los que “mejor

entre en la moneda única”, lo 
que supondrá “que viviremos 
en un país con baja inflación, 
bajos tipos de interés, y se abri
rá un horizonte para la pros
peridad de la economía espa
ñola”.

Añadió que las medidas gra
duales, como la contención del 
gasto público, el rigor presu
puestario, la reformas estruc
turales y las privatizaciones, 
permitirán a España un cre
cimiento económico sobre unas 
bases de confianza de la cre
dibilidad internacional.

GUADALAJARA. (Efe).- 
El Grupo Popular en el Ayun
tamiento de Guadalajara buzo- 
neará 20.000 dípticos entre los 
vecinos de esta capital donde 
explicará la adjudicación del 
servicio de transporte urbano 
de viajeros a la empresa Trap- 
sa, que ha sido objeto de polé
mica con los grupos de opo
sición, PSOE e IU.

Así lo anunció ayer el alcal
de de Guadalajara, José María 
Bris (PP), quien señaló que en 
los folletos se desmienten las 
críticas vertidas desde la opo
sición, fundamentalmente con
tra su persona, al tiempo que 
se reitera que la adjudicación, 
aproba en pleno, ha sido legal.

Tanto el PSOE como IU 
han presentado sendos recur
sos contencioso-administrati- 
vos contra esta adjudicación, 
al considerar que se ha favo
recido a una empresa en per
juicio del resto, y que había 
existido manipulación en el 
pliego de condiciones del con
curso, y en la memoria técnica, 
cuestiones que han sido des
mentidas con rotundidad por 
Bris.

Máxima claridad

obsta '*————_ -- ------------------------------——^

| a Diputación y el MEC iniciarán
5 iras en 10 institutos de Ciudad Real 

sobre
*' ^J^W- La 
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de tres años.
En total, la Diputación ade

lantará alrededor de 500 millo
nes de pesetas al MEC para 
la construcción a partir de 1998 
de los institutos de secundaria 
de Malagón, Argamasilla de 
Alba y Piedrabuena, y dos 
ampliaciones de centros de pri
maria en Ciudad Real y Bola- 
ños de Calatrava.

“Creemos que será conve
niente para la provincia de 
Ciudad Real este adelanto de 
los presupuestos para satisfa
cer las necesidades educativas 
de algunos municipios que 
tenían situaciones muy conflic
tivas”, señaló el vicepresidente 
de la Diputación.

Por su parte, la Diputación 
invertirá 380 millones a fondo 
perdido -ya que el MEC no 
lo tenía previsto- para construir 
aularios en algunos municipios 
ciudadrealeños.

M
 M
 X

La Diputación adelantará alrededor de 5(10 millones de pesetas al MEC.

El alcalde ha insistido en 
que el proceso se ha realizado 
con la máxima claridad y de 
forma legal, y cree que las que
jas de la oposición radican rqás 
bien en planteamientos políti
cos y partidistas, encaminados 
a obstaculizar que Guadalajara 
cuente con unos autobuses más 
modernos y nuevos.

La puesta en marcha de este 
srvicio de autobuses, un total 
de 30 (siete más que en la 
actualidad) y 24 de ellos eco
lógicos, de plataforma baja y 
sistema abatible, está prevista 
para enero del próximo año.

Bris se ha referido también 
a otra cuestión polémica, que 
es la próxima apertura del 
Mercado de Abastos, anuncia
da desde el Ayuntamiento para 
el próximo més de octubre, 
pues los comerciantes que 
cuentan allí con un puesto se 
quejan de que las obras todavía 
no se pueden considerar ter
minadas y califican lo realizado 
de “chapuza”.

Hace dos años se iniciaron 
las obras de rehabilitación de 
este mercado y sus comercian
tes tuvieron que abandonar sus 
puestos temporalmente, y aho
ra, después de un retraso en 
la remodelación y acondicio
namiento del mercado, sus 
concesionarios consideran que 
antes de su apertura final 
deberían conrregirse las hume
dades existentes e instalar el 
aire acondicionado, entre otras 
cosas.

Ante estas quejas, Bris ha 
indicado que la obra está bien 
hecha y "totalmente” termi
nada.
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La ministra y los rectorts

1

í Todos los Domingos j
con:

A
nda revuelto el mundo 
universitario a pesar 
del período vacacio

nal. Corre un viento de fronda 
entre numerosos miembros de 
la Conferencia de Rectores en 
desacuerdo con la ministra de 
Educación y Cultura, Esperan
za Aguirre, al tiempo que en 
solidaridad con el secretario de 
Estado de Educación, recién 
cesado y defensor a ultranza 
de estos ilustres representantes 
de la Universidad. Por lo visto 
el enfrentamiento se debe al 
interés de la ministra por 
poner las cosas en su sitio, al 
señalar a este influyente colec
tivo hasta qué punto un minis
terio de tanta significación 
política y social como es el de 
Educación, no puede hacer 
dejación del poder que le con
fiere la Constitución. Sobre 
todo cuando los rectores se 
han mostrado a la defensiva 
en una barbacana construida 
más para la defensa de inte
reses corporativistas (idonei
dad, planes de estudio intere
sados pero irrealizables, etc.) 
que para la buena marcha de 
una Universidad que quedó 
hecha cisco con la aplicación 
de la LRU.

Por encima de las cuestiones 
personales y de que la señora 
Aguirre no haya resultado lo 
frágil que señalaba su figura, 
se encuentra la urgente nece
sidad de evitar lo que puede 
ser irremediable con la puesta 
en marcha de los nuevos planes 
de estudio, que en una maraña 
de asignaturas optativas, algu
nas irrelevantes y costosas, 
pueden convertir la universi
dad en un laberinto sin salida 
y de consecuencias impredeci
bles. Se trata de poner orden 
en la carrera docente y evitar 
de una vez la endogamia y el 
amiguismo que, en buena par-

ANTONIO GUERRA
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Chencho Arias, Ino
cencio Arias, le 
acaban de hacer 

embajador de España ante 
Naciones Unidas. La reseña 
del Consejo de Ministros inclu
ye un curriculum plagado de 
importantes cargos diplomáti
cos y destinos en puestos de 
responsabilidad, pero si a 
Chencho le nombran embaja
dor en la ONU no es por su 
biografía personal, sino funda
mentalmente por ser como es, 
por su carácter, por su forma 
de hacer -bien-las cosas.

No es casualidad que Chen
cho haya ocupado un puesto 
tan delicado como la dirección 
de la Oficina de Información 
Diplomática con los gobiernos 
de UCD, el Psoe y el PP, sin 
tener en cuenta ideologías sino 
sus dotes para relacionarse con 
todo bicco viviente -periodis
tas, políticos, diplomáticos, 
ministros y gobernantes de 
otros paísesy para saber expli
car dentro y fuera de España, 
sobre todo fuera de España,

te, sigue defendiendo la Con
ferencia de Rectores ante la 
firme determinación de Espe
ranza Aguirre para garantizar 
la formación y la idoneidad, 
en un marco de exigencia y 
seriedad, para acceder al pro
fesorado universitario. En defi
nitiva, parece claro que la polé
mica entre la ministra y los 
rectores puede situarse entre 
la obligación del Estado en no 
hacer dejación de sus atribu
ciones en cuanto a conceder 
unas titulaciones que respon
dan a los conocimientos que 
se certifican en beneficio de 
la sociedad, y una defensa a 
ultranza de los rectores en

Cheacho
PILAR CERNUDA

cómo es nuestro país y cual 
es el alcance de determinadas 
decisiones. Chencho, desde la 
OID, desde la subsecretaría del 
Ministerio, desde la Secretaría 
de Estado de Cooperación y 
desde allí donde estuvo en 
cada momento, consiguió 
meterse a todo el mundo en 
el bolsillo sin renunciar a decir 
verdades como templos; jamás 
mintió al dar una información, 
aunque sí ocultó datos que no 
se debían dar, y nunca le dolie
ron prendas para echar una 
mano en lo que hiciera falta. 
A Chencho le hemos visto ayu
dar a un periodista a “picar” 
una crónica cuando se viajaba 
contra reloj y con las viejas 
máquinas de escribir, le hemos 
visto poniendo una mesa que 
no estaba lista, le hemos visto 
negociar con el equipo de 
Exteriores hasta altas de la 
madrugada, le hemos visto 
convencer a políticos y perio
distas extranjeros de que las 
cosas no eran como ellos 
creían, y le hemos visto caer

hacer de la Universida 
“huerto familiar” con í 
en un papel decisorio q 
les corresponde.

Esperemos que el buei 
tido se imponga entre la 
tra (“lex sed dura lex 
Conferencia de Rectores 
puesta por autoridades 
micas en las que se pres 
la inteligencia y la fuei 
la razón, que no sieni[ 
de estar entre los más 
rosos. Sobre todo poq 
medio se encuentra el 
de la Universidad, un 
mater” tan maltratada! 
últimos años.
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La Infanta Elena de Borbón 
presentó la Ofrenda al Apóstol 
Santiago y expresó su afecto “al 
pueblo vasco”, y en particular “a 
la parroquia de Ermua” SACIO»

El arzobispo de Santiago, Julián Barrio, tuvo palabras contra el terrorismo 

La Infanta pide al Apóstol que
proteja del zarpazo terrorista
La Infanta Elena de Borbón, en nombre del Rey de España, 
presentó ayer la Ofrenda al Apóstol Santiago y en su 
invocación expresó su afecto “al pueblo vasco”, y en par
ticular “a la parroquia de Ermua, que estos días tiene 
un lugar preferente en el corazón de los demás españoles”. 
La Infanta pidió la protección del patrón de España 
en la lucha contra “los zarpazos de la violencia terrorista”.

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- En la ceremo
nia religiosa celebrada en la 
Catedral, ante miles de per
sonas qué abarrotaban el Tem
plo y la Plaza del Obradoiro, 
la Infanta pidió la protección 
del patrón de España “sobre 
todo en la lucha que (los vas
cos), con su peculiar nobleza, 
encabezan valientemente para 
libramos del oprobio y los zar
pazos de la violencia terro
rista”.

“Hoy más que nunca -agre
gó- nos sentimos orgullosos de 
la España que amamos, a la 
que pertenecemos y que hemos 
conseguido entre todos”.

“En tu presencia -continuó- 
compartimos la ilusión y el 
esfuerzo por engrandecería y 
completaría y también el dolor 
e indignación ante los actos, 
tan recientes y siempre inol
vidable, de quienes intentan, 
sin conseguirlo, hacer abortar 
nuestras esperanzas con la sin
razón y la barbarie”.

En el acto, doña Elena mani
festó su compromiso “con la 
libertad, en la autonomía pro
pia de los hombres, las ideas, 
las Comunidades y las Cultu- 

. ras, que han hecho a España 
como es, se encuentran en el 
diálogo y el respeto mutuo 
para armonizar sus acentos en 
una sinfonía común”.

Proclamó también “la iden
tificación con la justicia, en la 
que compartimos nuestras res
ponsabilidades y encontramos 
el fundamento de una distri
bución de las oportunidades y 
recursos que garanticen el 
desarrollo personal, profesio
nal y social de todos los 
españoles”.

Para concluir la ofrenda, la 
Infanta aludió a la paz, “que 
es necesaria -dijo- para defen
demos con energía de quienes 
nos desprecian o violentan”. Y 
para poder conseguir estas 
metas, pidió al Apóstol una 
atención especial para la gente 
de su generación, “de manera 
que luchemos contra cualquier 
forma de rutina, intolerancia 
e individualismo”.

En la respuesta, que realizó 
en gallego y castellano, el arzo

bispo de Santiago, Julián 
Barrio, tuvo también palabras 
contra el terrorismo y un 
recuerdo especial para las 
familias quq se han visto afec
tadas “directa e inhumanamen
te” por la violencia.

Afirmó que no es la violen
cia el camino para conseguir 
la justicia y la paz y abogó 
por introducir, junto a la jus
ticia, “el amor misericordioso 
y el respeto por los derechos 
humanos para lograr la con
cordia”.

Crisis moral

Julián Barrio llamó la aten
ción sobre “la crisis del sentido 
moral que sufre el hombre”, 
de la que culpó a los “aten
tados contra la vida, tales como 
el aborto, la eutanasia, el 
divorcio, la violencia terrorista 
y la erosión de la familia”.

“Esta pérdida de valores 
-añadió-, propiciada por cam
pañas legales, significan un' 
desprecio a la vida y a los más 
débiles y tergiversa la escala 
humana y cristiana que mere
cen una orientación ética y 
moral”.

Antes de la Ofrenda, la 
Infanta, que llegó a la ciudad 
compostelana acompañada de

Manuel Fraga.

Fraga renovará la mayoría 
absoluta según un sondeo

El PP, liderado por Manuel Fraga, renovaría la mayoría abso
luta en Galicia, pese a que perdería tres escaños, si las elec
ciones autonómicas se celebraran hoy, según la encuesta que 
publica la Voz de Galicia con motivos de los comicios de 
octubre. A pesar de la pérdida de tres diputados autonómicos, 
el PP lograría, según la encuesta, 40 de los 74 escaños de 
la Cámara Regional, mientras que el BNG ganaría dos respecto 
a su representación actual y la coalición PS de G-EU y Os 
Verdes, uno. La muestra fue realizada por la empresa Sondaxe 
con un total de 2.904 entrevistas y el margen de error es 
del 3,5% para los datos por provincia y del 1,85% para los 
datos globales. El partido de Fraga puede pasar de 43 a 40 
diputados si tal como indican los sondeos el PP pierde un 
escaño en las provincias de A Coruña, Ourense y Pontevedra.

La duquesa de Lugo fue la encargada este año de protagonizar el acto de la Ofrenda Nacional al Apóstol Santiago.

1

S

su esposo, Jaime de Maricha
lar, pasó revista a las fuerzas 
militares que le rindieron 
honores y recibió el saludo de 
las primeras autoridades de 
Galicia.

Posteriormente presidió la 
procesión mitrada, a la que 
asistieron el Gobierno de Gali
cia, presidido por Manuel Fra
ga, la Corporación Municipal 
de Santiago de Compostela, 
con su alcalde, Xerardo Esté
vez Fernández, el ministro de 
Sanidad y Consumo, José

Manuel Romay Beccaria, el 
arzobispo de Santiago y obis
pos de diversas diócesis espa
ñolas.

La estancia de los Duques 
de Lugo en Santiago de Com
postela transcurrió entre cons
tantes muestras de cariño y 
simpatía por parte de las miles 
de personas concentradas en 
la Plaza del Obradoiro, y tras 
la ceremonia religiosa fueron, 
recibidos en el Palacio de 
Rajoy, sede del consistorio 
compostelano.

Manifestación 
nacionalista

El líder del Bloque 
Nacionalista 
(BNG), Xosé Manuel Bei
ras, pidió ayer ante uno 
15.000 manifestantes qu 
llenaban la Plaza de a 
Quintana de Santiago q 
“gobernemos ya, ^po ^ 
estamos preparados .

Con este discurso d 
líder nacionalista, ^ ^^. - 
puso fin a la manifestó^ 
celebrada para c^"”í^ aa” 
el “Día da P^ria Ga^e^ 
bajo el lema Con , 
de todo un pueblo y 
que, según fuente 
Policía, asistieron 
personas. La mar - 
encabezada P^j^gpur- 
Manuel Beiras V greso.
lamentarios en el Co g

Quintana, aosc^ entras 
Beiras destaco que 
en el último anc) ^^^ ¿1 
decenas de ^‘ .jt^oias 
número de c P guerdu 
que declararon si ^ 
y sintonía con ‘ ^j^ ¡a
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^Miifestó el director señera!, Santiago López, en Valladolid

a Guardia Civil alerta ante 
in posible asesinato de ETA
VALLADOLID. (Efe).- El 
fíctor general de la Guardia 
Ü Santiago López Valdi- 
ilio, aseguró ayer en Valla- 
jíi'-que no se tienen espe
te pistas de que ETA vaya 
¡ciliar en España pero esta
fen alerta, porque se puede 
perar un posible asesinato, 
sobre todo, después del 
Belido con Miguel Angel 
incoyla reacción de pueblo 
piior.
López Valdivielso realizó 
as declaraciones en la para
militar celebrada en el 

aartelamiento General 
dy, con motivo de la cele- 
ición de Santiago Apóstol, 
’oroíra parte, todos los par
os democráticos del Ayun- 
liento de Pamplona han 
libado la adhesión de esta 
átución al Acuerdo por la 
ovivencia Pacífica en un ple- 
que se negaron a celebrar 
la que no se retiraron las 
¡grafías de presos de ETA 
1 exhibían los concejales de 
•en sus asientos. Interior de la sede social del PNV que fue incendiada en Elorrio.

iras suspenderse el pleno 
ante varios minutos, en los 
da Policía Municipal retiró 
citadas fotografías, y des
ude que los tres concejales 
uB abandonaran por ello 

los concejales de UPN, 
•iPSN e lU-EB apoyaron 
■roción en la que se suma- 
■ ni citado acuerdo y se 
’nzaba a la coalición abert- 

n condenar el asesinato 
iii^”^^^l ^i§’Jei Angel 

Jia moción, ratificada por 
nr amento de Navarra el 

^0 14 de julio con el apoyo 
^ citados partidos más EA, 

^cmicipal, 
o 2^’^^^ ^^^nibién que, en 
ala con- 
¡Dlnnp**^í^’ *°^ concejales 

^^c;tuarán con- 

realizarán ini- 
®niunicipal alguna on el

mismo, repelando en todo caso 
la legalidad vigente”.

El portavoz de UPN, Tomás 
Caballero, que emplazó a HB 
a condenar el asesinato del 
concejal de Ermua “a sabien
das de que no lo va a con
denar”, manifestó en su inter
vención que la adhesión al 
Acuerdo de la Mesa por la 
Convivencia quedará “en papel 
mojado, si pasados unos días, 
no damos el paso siguiente, 
que es tratar a HB como se 
merece”. Explicó que HB “de
be ser marginado por esta Cor
poración, que no debe permi
tirle más participación que la 
que la Ley le concede”. El por
tavoz del CDN, Francisco 
Monente, subrayó que tras el 
asesinato de Blanco “se ha 
oído la voz de la calle” en la 
que “la inmensa mayoría de 
las personas manifestaron que
rer vivir en paz y desarrollar 
su vida con normalidad y 
tranquilidad”.

•íé anuncia una rebaja 
®* 3% en el recibo de la luz
Í^^ELONA. (Efe) pi 

Josep 

^^s de 
So v Íí^’"iente por el 
Sdei J^° ^as con- 
''® permiten
Ss eléct -^ ^^’Jrnan las 

C7;^ó de esta rebaja 
"’^ocolo pi -•^^^^'^*ecido en 

►•enb^T^^ tras par- 

t^^ana p patro-
Í^^ela en la

Irabajo al fun

dador de la empresa familiar 
Panrico, Andreu Costafreda, y 
de Pastas Gallo, Josep Espona, 
este último a título póstumo.

Ante una posible reticencia 
de las eléctricas a pagar la 
rebaja. Piqué recordó que el 
Protocolo Eléctrico ya estable
ce que la tarifa se configurará 
en función de elementos como 
la evolución de los tipos de 
interés y la demanda eléctrica 
y subrayó que es el Gobierno 
quien fija la tarifa.

El ministro explicó que la 
rebaja del 3 por ciento -equi
valente a la de este año 97-, 
podría ser incluso superior.

Incendian la sede social del 
^ PNV en la localidad de Elorrio

El batzoki -sede social- que 
el PNV tiene en la localidad 
vizcaína de Elorrio quedó 
parcialmente destruido tras 
ser atacado con líquidos 
inflamables, según informó la 
Ertzaintza. Agentes de ese 
cuerpo tuvieron conocimiento 
de que a las 3.15 horas se 
había declarado un fuego en 
el batzoki ubicado en la calle 
Urarka del municipio de 
Elorrio que fue sofocado por 
una dotación de bomberos del 
parque Durango. Las llamas 
calcinaron totalmente la 
primera planta del local en la 
que se encuentra la sala de 

Josep Piqué, ministro de Industria y Energía.

reuniones. La policía 
autonómica encontró en el 
interior del edificio varios 
“cocteles Molotov” y dos 
garrafas que contenían restos 
de líquidos inflamables. Por 
otra parte, varios 
encapuchados rociaron con 
gasolina un automóvil en 
Andoain (Guipúzcoa) y le 
prendieron fuego, por lo que 
el interior del coche ha 
resultado calcinado, informó 
el departamento vasco de 
Interior. A medianoche 
lanzaron dos cócteles molotov 
contra el cajero de una 
sucursal de la Caja Laboral.
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La Fiscalía abre 
diligencias contra el 
miembro del Grapo 
Sánchez Casas

SEVILLA. (Efe).- La fisca
lía de Sevilla ha abierto dili
gencias informativas contra el 
miembro de los GRAPO José 
María Sánchez Casas por las 
declaraciones realizadas el 
pasado día 20, a su salida de 
la cárcel tras cumplir una con
dena de 18 años de reclusión.

El teniente fiscal de la 
Audiencia de Sevilla, Miguel 
Ruz Márquez, dijo que Sán
chez Casas será llamado a 
declarar a mediados de agosto 
para que explique qué quiso 
decir cuando afirmó que 
“mientras haya injusticias, 
seguiré luchando con las armas 
en la mano”, porque podría 
constituir un delito de apología 
del terrorismo.

El GRAPO será citado ofi
cialmente cuando la Fiscalía de 
Sevilla conozca su domicilio en 
Cádiz tras consultar a la pri
sión Sevilla-2, donde cumplió 
los últimos años de su condena 
por diferentes actos terroristas.

Después de oír estas expli
caciones, la Fiscalía decidirá si 
archiva la causa o presenta 
denuncia en el juzgado de 
guardia por un delito de apo
logía del terrorismo, precisó 
Miguel Ruz.

El teniente fiscal, que sus
tituye por vacaciones al fiscal 
jefe, explicó que las declara
ciones de Sánchez Casas fue
ron “frases entrecomilladas ais
ladas” y que más adelante no 
quiso responder cuando le pre
guntaron si creía que el terro
rismo era un medio legítimo 
para conseguir objetivos polí
ticos, pese a que “ahí tuvo oca
sión de hacer apología del 
terrorismo y no lo hizo”.

Sánchez Casas hizo esas 
declaraciones el pasado domin
go, a su salida de la cárcel 
Sevilla-2, donde cumplió una 
condena de 18 años por actos 
terroristas.

Por su parte. Casas consi
dera que, en todo caso, debe 
ser la Audiencia Nacional la 
que abra diligencias informa
tivas por su supuesto delito de 
apología del terrorismo y no 
la fiscalía de Sevilla, dijo en 
rueda de prensa en San Fer
nando.

Su abogada, la letrada Fran
cisca Villalva, manifestó, por 
su parte, que “apología es 
muchísimo más, y lo que él 
dijo no es un delito de apo
logía”.

Señaló que el artículo 18 del 
Código Penal contempla ese 
delito, “pero que ni las decla
raciones de Sánchez Casas ni 
las recogidas por la prensa 
inducen a una banda armada 
a cometer ningún delito tal y 
como consta en el código 
penal”.

Sánchez Casas considera 
que no es necesario que el fis
cal le llame a declarar, ya que 
puede hacer uso de las gra
baciones de los periodistas: “Si 
el fiscal quiere saber algo, en 
las grabaciones está. No tiene 
ni que llamarme, porque yo le 
puedo engañar o no acordar- 
me .
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En su mayoría abuelos, acudieron junto a sus nietos al escenario de la Batalla del Ebro

Homenaje de los ‘biberones’ 
los caídos de la Guerra Civil

La madre de Desiré, 
una de las víctimas’, 
del triple crimen deí 
Alcácer, califica de 
magistral el alegato 
del fiscal Beltrán

TARRAGONA. (Efe).- 
Varios centenares de supervi
vientes de la Quinta del Bibe
rón, los jóvenes de 17 años que 
fueron llamados a filas por el 
Ejército Republicano y que en 
su mayoría ya son abuelos, rin
dieron homenaje junto a sus 
nietos a los caídos de los dos 
bandos durante la Batalla del 
Ebro.

La Batalla del Ebro fue la 
más sangrienta de la Guerra 
Civil y en 
de 20.000 
memoria
Tarragona, 
tach, ofició

ella murieron más 
personas en cuya 
el arzobispo de 
Lluís Martínez Sis- 
una misa.

El acto se celebró a los pies 
del Monumento a la Paz que 
se erigió en 1989 en la Plaza 
de la Concordia del Pinell de 
Brai por iniciativa de la Agru
pación de Supervivientes de la 
Quinta del Biberón.

La plaza de este pequeño 
pueblo de Tarragona constitu
ye un espléndido mirador des
de el que se pueden contem
plar los principales frentes. El 
acto coincidió con el 59 ani
versario de aquel 25 de julio 
de 1938 en el que los soldados 
republicanos iniciaron la con
traofensiva para intentar dete
ner las tropas franquistas.

Uno de los protagonistas de 
aquellos sucesos, Benjamin 
Prades, narraba lo ocurrido a 
su nieta, ataviada con una 
gorra de milicano.

El abuelo explicaba a su nie
ta que estaba “muerto de mie
do pero contento de servir a 
la República” cuando cruzó el 
Ebro “para entrar en aquel 
infierno, en el que acabaron

El padre de Javier de la Rosa ‘resucita’
una vez prescrito el delito que cometió

BARCELONA. (Efe).- 
Antonio de la Rosa Vázquez, 
padre de Javier de la Rosa, 
que fue prófugo de la justicia 
española durante 17 años y que 
según su hijo habría muerto 
en 1993 en París víctima de 
un ataque cardíaco, vive en la 
actualidad en Barcelona.

El financiero Javier de la 
Rosa dijo ayer que “mi familia, 
mi madre, mis hermanos y yo 
estamos humanamente satisfe
chos” por la prescripción del 
delito cometido por su padre, 
Antonio de la Rosa Vázquez, 
en 1980, cuando fue acusado 
de estafa en el Consorcio de 
la Zona Franca de Barcelona.

En contra de lo que había 
afirmado el propio financiero, 
su padre, acusado de estafa y 
prófugo de la justicia, no está 
muerto sino que vive en la 
capital catalana.

Javier de la Rosa aseguró 
que, durante los últimos 18

NACION, ^^bado,2jl
julio de I9^y

El acto se celebró a los pies del Monumento a la Paz que se erigió en la Plaza del Pinell de Brai (Tarragona).

VALENCIA. (Efe).- u 
niadre de Desireé, una de U 
víctimas del triple crimen de 
Alcácer, Rosa Folch, calificó 
ayer de “magistral” el alegatf
final del fiscal, Enrique Bel 
trán, y aseguró que ella tiene 
claro que Ricart es el asesim 
de mi hija”. ¡

En declaraciones hechas a 
los medios de comunicaciói 
durante el descanso de la cua 
dragesimoquinta sesión delju 
cío de Alcácer, Rosa Fole 
pidió que se busque a Antoni 
Anglés, presunto autor-del tr g 
pie asesinato y que se encuei « 
tra huido, porque, según elh ai 
“está vivo y le considero capa sé 
de todo”. 1

La madre de Desireé, que gt 
está satisfecha de estar repri j^ 
sentada en el juicio sólo por । 
el Ministerio Fiscal, señali ¡, 
que, igual que acudió a las pr ¡^ 
meras sesiones de la vista tan , 
bién, “tenía que venir altor gi 
al final, porque es el asesina! j^ 
de mi hija lo que están ju¡ j
gando”.

Nerviosismo

muriendo más de 1.500 de los 
4.000 jóvenes de nuestra quin
ta”. Acabada la guerra, Ben
jamín, un modesto aprendiz de 
carpintero de Vilafranca del 
Penedés, pasó por dos campos 
de concentración antes de 
hacer “otros 3 años de mili 
en el Ejército franquista como 
castigo”.

Sin embargo, Benjamin Pra
des afirma: “No siento rencor 
contra nadie porque todos los 
que hoy hemos venido aquí con 
nuestros nietos lo que quere
mos es que no repita nunca”. 

años, “he hecho lo que cual
quier hijo haría por un buen 
padre. He hecho y he dicho 
en cada momento lo que 
debía”, agregó. La Audiencia 
de Barcelona ha considerado 
prescrito el delito del que esta
ba acusado Antonio de la Rosa 
Vázquez y ha sido revocada 
la orden de busca y captura. 
Antonio de la Rosa Vázquez, 
de 80 años, que fue abogado 
del Estado y ex secretario del 
Consorcio de la Zona Franca, 
huyó de España en agosto de 
1980 al ser acusado malversa
ción y falsedad en la compra 
de unos terrenos inexistentes 
con fondos de la entidad públi
ca Zona Franca.

Su hijo, Fernando de la 
Rosa, presentó el pasado mes 
de febrero una petición de 
prescripción ante los tribuna
les, lo que llamó la atención, 
ya que su otro hijo, Javier, 
había asegurado dos años antes

Al acto asistió Jordi Pujol, 
que agradeció su actitud a los 
“biberones”, apodo con el que 
se autodenominan los miem
bros de la quinta del 41.

Pujol expresó su agradeci
miento “en nombre de Cata
lunya y de vuestros' nietos” por 
haber sido capaces de superar 
“tanto dolor y fustración y 
empezar a reconstruir este país 
que supo superar el odio por 
la derrota”. En este sentido, 
y “sin ánimo de abrir heridas 
ya cicatrizadas”, el presidente 
catalán recordó la figura de 

El financiero Javier de la Rosa.

ultranza por P^

que su padre había muerto en 
febrero de 1993.

Javier de la Rosa se limitó 
ayer a afirmar que ha hecho

S

Lluís Companys, fusilado en 
1940, “porque era presidente 
de la Generalitat y había que
rido que se reconociera al pue
blo y a la nación catalana”.

Pujol destacó el sentimiento 
de reconciliación “paz concor
dia y convivencia” expresado 
por todos los asistentes, entre 
los que se encontraban tam
bién ex combatientes del bando 
franquista. Puntualizó que la 
paz “no se ha de confundir 
con la indiferencia” ya que 
“hemos de saber defender 
nuestras convicciones”.

EI abogado defensoi
Manuel López Almansa, qu 
reconoció que tanto Rica 
como él están “nerviosos’, diji 
en alusión a la duración d 
la exposición del fiscal, qu 
“para acusar, estar cuati 
horas, significa que hay qí 
defender mucho por parte í
quien acusa”.

López Almansa dijo que 
idea de que Ricart tom:
notas en un cuaderno duran
los alegatos finales del Pisca 
fue una idea del procesad! 
pero él fue quien se loaconsej

a

como terapia.
Así, explicó, Ricart ha 

do ocupado 
largo, que le podría hab ■ 
tado en unos moment
aburrido en otros . ,

El abogado mostro su 
presa por la Ag di 
fiscal hizo en su c ^¿1 
la Guardia Civil y de 
sesydijoquenosa.aP»'¡, 
tienen que ser obj
defensa tan a —; ,.
te del ministerio

López Almarca f ^^^^¡^^ 
que él también hatí ,^ ,, 
a los toens^" eestá* 
Civil porque o q^ 
hecho, esta mal h j

Además, 
Ricart “no le 
nada, ni ridades del sumario ^ ^ 
él “hubiera deseado » ert 

cuando le 
el momento de haber 
una defensa”. ^j, ded^

En cualquier j^gdirt 
raciones hechas ^^j-g^te ®

lo que cualquier hijo haría por 
su padre y declinó realizar nin
gún otro comentario o acla
ración sobre lo ocurrido.

descanso de la rua ^ j, 
quinta s^,^|)i*fi 
Alcácer, Rosa WmI^ 
se busque a An ^ |j ase 
presunto autor del¿>l 
sinato y que ^ ella. "J 
<^ Pv7e“tons7dere capar 
vivo y ,
todo”.

.C.D.2022



■S ~i

La Tribuna

29

iiré >^^^ P^^^^^V^^ ^^ ^^ crimen, pese a la falta de pruebas biológicas que ¡e inculpen

Í ’ara el fiscal es válida la
' mtoinculpación de Ricart
íe las 
en de

luENCIA. (Efe).- El fís- 
alificddel caso Alcácer, Enrique 
legatjáu^ destacó ayer en sus 
; Be^us fínales la “validez de 

¡nominación ante latiení
sesin^a Civil del único acu- 

■ por el triple crimen, 
Bel Ricart, y le acusó dehas

aciónliipur en el mismo, pese 
icuaausencia de pruebas bio- 
leljuMque le inculpen.
Folcbl intervención del fiscal, 
ltoni«iiuró cuatro horas y en 
el t» analizó las conclusiones 
icueft partes, fue seguida con 
1 ewi por Ricart, que tomó 
capeen una libreta y, en oca-

:, que
I negó con la cabeza las 
■aciones del fiscal.

’fd tón argumentó su peti- 
0 W de 200 años de cárcel para 
’^ñ^ n en la autoinculpación 
^^P^iusado ante la Guardia

rep

el 2 de marzo de 1993,
s^P® ^“^ 1^ pormenoriza-

de detalles que aportó la 
*^ I^más creíble que la decla-

■oque hizo después ante

''>
* >'^

''Í
-»■ «

k '
SS

ÍÍS

La autoinculpación ante la Guardia Civil del único acusado por el triple crimen, Miguel Ricart, es válida.^defensa pide que se anu
ladas las declaraciones 

^^"^"^'"'patorias de Ricart, 

asegura que no con- 
’^L™S^’^^’^^'^^ procesales

' que la Guardia Civil 
Ig^Uiba a Ricart los deta-

ve tenía que contar^ Ww • . 9^^ contar, rte* Aterió Fiscal defen-

I
odos los interrogato- 
aron con garantías 
onales y aclaró a la 
que en la primera 

ón que hizo Ricart 
Guardia Civil no era 
í la presencia de ario- 
urque declararia como 
y no como imputado. 
® destacó Ricart contó 

en su declaración del 
‘''urzo, que es imposirile 
'Guardia Civil se los dije- 

i soJJ>ique son datos que reve- 
® autopsias en el mes 
sto.

]ue

os,

ue «f 
le d«
PoiéM^éü^o contó en ésa; 
ptqW^ón cuál era la posición! 
1; uiwniñas cuando reciriieronl 
r p^ Wo a la fosa, y, según!

el fiscal, relató, entre otras 
cosas, que una de las niñas 
tenía dos puñaladas, datos que 
las autopsias confirmaron.

El Ministerio Fiscal demos
tró, con abundante jurispru
dencia, que no es necesaria la 
existencia de pruebas biológi
cas cuando existen pruebas de 
indicios y la autoinculpación.

Además, defendió la actua
ción de los forenses y de la 
Guardia Civil, muy criticada 
por la acción particular, y dijo 
que “no se merecen los insultos 
que les han hecho y ellos tam
bién deben tener la presunción 
de inocencia”, y señaló que de 
algunas declaraciones podrían 
derivarse un delito de calum
nias.

Beltrán se refirió como “en
redo” a lo que se ha llamado 
“juicio paralelo”, desarrollado 
en algunos los medios de 
comunicación, y dijo que no 
era un juicio “porque sólo se 
oye a una parte”.

La acusación particular 
rebaja las penas a 9 años

Arturo Casell, abogado de la acusación particular que 
representa al padre de Miriam, expuso durante una hora su 
alegato final, en el que dedicó buena parte a contestar al 
ministerio fiscal. Casell, que en sus conclusiones rebajó las 
penas pedidas para Ricart de 212 años de cárcel a 9, al 
considerarlo encubridor y no autor de los delitos de rapto, 
violación y asesinato, explicó las irregularidades que hay en 
la fase de instrucción y por las que pide la revocación del 
auto. Además, el abogado basó la acusación de encubrimiento 
en que las declaraciones de Ricart, excepto la inculpatoria, 
“son todas mecanicistas, casi una copia”. Aunque considera 
encubridor a Ricart, Casell pidió la responsabilidad subsidiaria 
del Estado porque el acusado se encontraba en busca y captura 
cuando ocurrieron los hechos. La vista continuará hoy con los 
alegatos finales de la acusación particular que representa a 
los padres de Toñi, y de las acciones populares. Será la 
cuadragesimosexta sesión del juicio de Alcácer y la primera 
que se celebra un sábado.

Sánchez Nicolay 
denuncia una falta 
de confianza en el 
trabajo que hacen 
los médicos

MADRID. (Efe).- El nuevo 
presidente de la Organización 
Médica Colegial (OMC), Igna
cio Sánchez Nicolay, manifestó 
a Efe que la labor de los médi
cos “está demasiado interveni
da por la Administración” y 
consideró también que “falta 
confianza en el trabajo que 
hacen”.

Para Sánchez Nicolay, al 
médico “hay que dejarle 
hacer”, y sin embargo se 
encuentra con que “la Admi
nistración le organiza sus citas 
y, por tanto, le administra el 
tiempo de sus consultas”, 
mientras que, por otra parte, 
“no le dejan participar en las 
decisiones de gestión”.

Sánchez Nicolay, elegido el 
pasado día 12 como represen
tante de unos 160.000 médicos 
colegiados en España, en una 
entrevista con Efe dijo que 
ahora el médico tiene libertad 
a la hora de recetar un medi
camento a un paciente, pero 
señaló que “sería muy grave 
que algún día hubiera alguna 
limitación para recetar un 
medicamento existente”.

Se quejó de que al médico 
le llegan “demasiadas órdenes” 
a través de circulares o bole
tines oficiales y estimó que ésto 
le hace perder en protagonis
mo, en intimidad con el enfer
mo y en motivación.

Este médico intensivista, de 
69 años, presidente del Colegio 
de Médicos de Navarra, afirma 
que los médicos españoles 
están “muy preparados” y 
“muy mal pagados para la res
ponsabilidad que tienen” pero, 
a pesar de ello, está conven
cido de que las mayores satis
facciones de los facultativos 
están en el trato con los 
pacientes y en recibir una 
mejor formación.

Apuesta por la aprobación 
de un Estatuto Marco para los 
médicos que defina cuestiones 
básicas como las funciones de 
estos profesionales y su par
ticipación en el sistema sani
tario, pero duda de que pueda 
ser una realidad por las dife
rencias existentes entre comu
nidades autónomas.
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ENRIQUE GONZALEZ GONZALEZ
^i"^" ®®®'®’ (Restaurante ENRIQUE Y FRANCISCO) |

'^•3 17 de Julio, a los 69 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos j 

______y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.PUL°^Í°®^: Francisca Martínez Rozalén; hijos, Angeles, Enri- 

'IKl®^. Purificación, Francisco, Candelaria, Antonio 
^t p^í?’ hermano, Antonio; hijos políticos, Manolo, Euge-

111»' 
'está 
r de

..ciuidiiu, MuioiHo,Abrines y’demás familia, (¿francisco y Rosario; nietos, sobrinos y
^ UNA ORACION POR SU ALMA ^^ ^ ^^^ g^^^g jg la tarde en

’ >a misa que tendrá lugar hoy Saba
® ^6 Santa Teresa de Jesús.

Albacete, Julio de 1997
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Ray Charles.

En España, “hasta cien m¡l conductores dan, de forma habitual, alguna cabezada al volante”, según un estudio elaborado por el neumólogo Juan Masa.

1

Más de un millón de españoles padecen fatisa y somnolencia

Un 25% de los accidentes
de tráfico, ligados al sueño

MADRID. (Efe).- Un 25 
por ciento de los accidentes de 
tráfico puede estar relacionado 
con el síndrome de la apnea 
del sueño y, en España, “hasta 
cien mil conductores dan, de 
forma habitual, alguna cabeza
da al volante”, según un estu
dio^ elaborado por el neumó
logo Juan Masa, de la sociedad 
científica SEPAR.

Masa, responsable del pro
yecto “Trastornos del sueño” 
de la Sociedad Española de 
Neumología y Cirugía Torácica 
(SEPAR), señala que la apnea 

■^ del sueño, caracterizada por 
paradas frecuentes de respira
ción mientras se duerme, que 
impiden que el cerebro se halle 
descansado al día siguiente con 
la consiguiente fatiga y som
nolencia, “es padecida por más 
de un millón de españoles 
adultos, generalmente hom
bres”.

Este neumólogo recoge en 
el estudio que el pasado año, 
en España, hasta 50.000 con
ductores se salieron de la 
carretera, por esta causa, pro
vocando accidentes de mayor 
o menor consideración.

,-» Masa, que pertenece a la 
Unidad de Neumología del 
hospital San Pedro de Alcán
tara (Cáceres), explica en su 
trabajo que a la hora de ave
riguar las causas de la som
nolencia, en el 93 por ciento 
de los casos se debía a la apnea 
del sueño y a otro síndrome 
menos conocido y denominado 
“síndrome de resistencia

aumentada de la vía aérea 
superior”, mientras que el 7 
por ciento restante, el motivo 
era la privación crónica del 
sueño.

Hombres y obesos

Las personas con estos sín- 
dormes suelen ser hombres, 
roncadores y obesos, con fama 
de “dormilones” durante el

día.
Estas enfermedades -añade 

Masa, en su trabajo- se dis
tinguen por provocar oclusio
nes en la faringe mientras se 
está dormido, que dan lugar 
a paradas intermitentes de la 
respiración (apneas), que impi
den la adecuada oxigenación 
del cerebro y, por tanto, un 
sueño de calidad.

Este neumólogo considera

que el origen de la apnea 
podría estar en que los mús
culos de la base de la lengua 
se vuelven excesivamente flá
cidos, provocando la oclusión 
de la faringe y la insuficiencia 
de aire en los pulmones, por 
lo que para acabar con estos 
episodios propone el endure
cimiento de estos músculos, lo 
que exige que el cerebro se 
despierte.

Tráfico: Los solteros son un ^colectivo de
^ riesgo’ porque tienen menos responsabilidades

Los solteros son contemplados en un estudio 
de la Dirección General de Tráfico como un 
“colectivo de riesgo” de cara a la conducción 
y seguridad en las carreteras ya que, según 
el grganismo oficial, carecen de “ciertas 
responsabilidades aparejadas al matrimonio”.

En este sentido, la Dirección General de 
Tráfico asegura que los solteros, “al carecer 
de ciertas responsabididades aparejadas al 
matrimonio, llevan un estilo de vida y de 
conducción más arriesgado: no sólo conducen 
con menos preocupación, sino que, por 
ejemplo, gastan su dinero pensando menos las 
consecuencias”.

No obstante, el estudio apunta que nada 
hace pensar que los solteros, “per se”, se 
arriesguen más, “sin embargo -continúa el 
estudio de Tráfico-, lo cierto es que aparecen 
citados como colectivo de riesgo en muchas 
investigaciones”.

Una de las razones encontradas por la

Dirección General de Tráfico es el hecho de 
que el colectivo de los solteros se solapa con 
los jóvenes (la mayoría de los solteros lo son), 
el sector social que suele sufrir mayor número 
de accidentes de tráfico.

Por otro lado, el mismo estudio destaca que 
los pasajeros y los niños suelen ser los peores 
grupos de riesgo, “quizás porque no van 
atentos a la conducción y los accidentes les 
pillan más desprevenidos, o porque los 
elementos de seguridad pasiva para sus plazas 
están menos difundidos”.

En ambos casos, la Dirección General de 
Tráfico recomienda que se deben utilizar 
siempre los mecanismos de seguridad a su 
alcance, ajustándose los cinturones (con 
adaptadores en el caso de los niños) o las 
sillas portabebés, en su caso, “y tratando 
siembre de colaborar con el conductor, no 
distrayéndole y facilitando su labor” al volante 
del vehículo.

Ray Charles dejó 
claro en Madrid 
que sigue siendo 
una leyenda viva de 
la música soul

MADRID. (Efe).- Ray 
Charles, cantante, compositor, 
pianista y creador del soul, 
demostró anteanoche en 
Madrid que sigue siendo una 
leyenda viva de la música negra 
norteamericana, y dejó bien 
claro que está en buena forma, 
ya que no paró de bailar y 
mover los pies ni un solo minu
to sentado delante de su piano, 

Ray Charles, precedido por 
una introducción musical a car
go de la orquesta de 17 músi
cos que le acompaña, apareció 
en el escenario enfundado en 
un esmoquin de chaqueta de 
color rosa, azul y amarilla, y 
encandiló desde un pnro® 
momento al público que líe 
naba el patio principal de 
Cuartel del Conde Duque.

A punto de cumplir los 
años, Charles puso las gradas 
en pie cuando tecleó las pd 
meras notas de “Georgia mmy 
mind”, un tema dedicado a su 
estado natal y que ha sido 
sionado por todos los ar

jueves en La Coruña y 
localidad mallorquína de ln^ 

dentro de laJohnnie Walker Musi Fest^ 
val, dio un repaso a 
discografía, mtorp 
temas como “Angela , 
oíd own town , ^ 
momento de la ^^g 
hizo acompañar .gdes*. 
de cinco chicas, las ^^^^^^^

Aunque el oonde ^^j^^ 
dó a buena P^^^^ . j duró 
tentes por su breved d^^^^,^^ 
escasamente una o .^ ^^^^ ¿1 
se despidió de Mad ^^^ toda 
tema “What 1 say > y 
el público en pie- jesde
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los seis '...eenlafiS"' 
carrera inspira”,% ^ puís 
ra de Nat “King ^^ 
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de lo que surgió ^^^^ ijs 
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road, Jack , Y 
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■ 1 Tras la adquisición, el Grupo 
Telefónica culmina su estrategia

I! audiovisual complementando con la
1 televisión abierta su futura oferta
J; en televisión (satélite, cable, etc.) La

 Tr
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Ecm
Mallardón: Europa seguirá el ejemplo de Telefónica

iLa compra de Antena 3,
luramente empresarial’
^Ksidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz 
Món, vaticinó ayer que “vamos a asistir a un proceso 
Liaren Europa” al de la compra de acciones de Antena 
\úemión por parte de Telefónica, operación que calificó

Ra^ “estrategia puramente empresarial”.

empresas de comunicación adoptarán este tipo de deci
siones estratégicas para no ser sólo los titulares de la 
distribución, sino para incorporarse a la producción de 
contenidos”, dijo Ruiz Gallardón en la localidad mala
gueña de Marbella.,

sitor, SlÁLAGA. (Efe).- El pre- 
^^^wnte madrileño, que ha par-

en wdoen los Cursos de Vera-
de la Universidad Europea
Madrid, aseguró que Tele- 

*®^ ú “es una empresa de
Eunicación y esa fue la 

5 rn de su participación” en
¡eoa 3. “Decir que eso obe-iano

) poi a una operación política
entre otras cosas, dejar en 

lugar a los miembros 
□ rácleo duro de Telefóni- 
««•.«brayó.
'a ®''^^^rgo, Alfredo Pérez 
„ ^’lcaba, 
11a, y secretario de

^ts de Comunicación del 
* acusó al Gobierno de 
^detrás de la compra de 
•*® 3, criticó la “utilización 
^"a de Telefónica y opinó 

rada¿T®’^’^^ “aclarar” el 
, f¡, de los bancos en esta 
' P" ttaaon.
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® Í3 gente no es tonta 
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“Las grandes

Antonio Asensio y Juan de Villalonga han firmado un acuerdo.

SU control sobre ellos, más allá 
del control que ya tiene sobre 
los medios públicos”, comentó 
Rubalcaba. Afirmó que “está 
a punto de fracasar la plata
forma digital gubernamental, 
que más que Vía Digital debe
ríamos llamar Vía Muerta, por
que después de la resolución 
de Bruselas creo que el 
Gobierno está viendo que el 
Tribunal de Luxemburgo va a 
paralizar una ley que es un 
abuso de poder y, en este con
texto, han decidido quitarse la 
careta”.

Finalmente, el catedrático

de Estructura Económica 
Ramón Tamames ha declarado 
en Valencia que “no hay 
negras conjuras ni previsión de 
acumulación de poder por el 
Estado” en la compra del 25 
por ciento del accionariado de 
Antena-3 por Telefónica.

“Es una pugna en la que 
está en juego el predominio 
en un sector, el audiovisual, 
con grandes posibilidades, en 
el que el control del fútbol es 
básico, pero esto también 
ocurre en otros sectores”, ha 
declarado Tamames, tras pro
nunciar la conferencia “La

Competitividad en la senda del 
capital humano”, en la Uni
versidad Politécnica de Valen
cia.

Vía digital

El presidente de Vía Digital, 
Pedro Pérez, afirmó que Tele
fónica “no va a tener un pie” 
en cada una de las plataformas 
de televisión digital, si no que 
“hay que tener la tranquilidad 
de que Telefónica tendrá los 
dos pies en Vía Digital, éso 
es absolutamente claro”.

En declaraciones hoy al pro
grama de RNE “España a las 
ocho”, Pérez añadió que “des
de el principio hay una renun
cia, ya que no se trata de estar 
en los dos sitios sino de estar, 
sin ninguna duda, en Vía Digi
tal”.

En relación a si Telefónica 
se iba a deshacer de la par
ticipación de Antena 3 en 
Canal Satélite, Pérez señaló 
que desconoce este tema que 
“está en los entresijos mismos 
del pacto”.

También señaló que, en 
referencia a los derechos del 
fútbol. Vía Digital “no quiere 
exclusiva de nada, ni queremos 
romper derechos adquiridos, 
simplemente que sobre los par
tidos que no se vayan a dar 
por televisión queremos abrir 
una taquilla exactamente igual 
que la otra plataforma”.

^5 tienda ha devuelto ya 
Í '^^ de 56.400 millones
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respecto a las 481.716 decla
raciones finalizadas en julio de 
1997.

Este aumento en las devo
luciones se debe, según las 
fuentes, “a la subida en un 30 
por ciento de las declaraciones 
realizadas con el “programa 
padre”, que facilita mucho las 
devoluciones”.

Las fuentes han añadido que 
la Agencia Tributaria tiene 
previsto que a finales de octu
bre entre un 70 y un 75 por 
ciento de los contribuyentes 
que tienen derecho a devolu
ción hayan recibido su dinero.

La CEOE ve un margen 
para rebajar los tipos

MADRID. (Europa-press).- 
La CEOE considera que tras 
el comportamiento moderado 
que registraron los precios el 
pasado mes de junio (la tasa 
interanual se situó en el 1,6%), 
existe margen para que se pro
duzcan nuevas reducciones de 
los tipos de interés, pero cree 
que el Banco de España no 
tomará esta decisión hasta el 
otoño próximo, informaron a 
Europa Press en fuentes de la 
CEOE. “El comportamiento 
de la inflación en junio da mar
gen para nuevas reducciones 
de los tipos de interés (que

ahora se sitúan en el 5,25%)”, 
señalan. Para la CEOE, el pro
ceso de descenso del diferen
cial con la deuda alemana a 
largo plazo, que se sitúa en 
64 puntos básicos, indujo a los 
operadores a esperar un nuevo 
gesto de bajada en el tipo ofi
cial por parte del Banco de 
España.

“Esta reducción no se ha 
producido, sin duda, por pre
caución ante la posibilidad de 
que se produzca un repunte 
de la inflación a la vista de 
la expansión del consumo y del 
crecimiento de los salarios”.

Las operadoras 
petrolíferas esperan 
que el precio de la 
gasolina super 
alcance las 123 
pesetas por litro

MADRID. (Efe).- Las prin
cipales operadoras petrolíferas 
que operan en España esperan 
que, la semana próxima, el pre
cio de la gasolina super (97 
octanos) alcance su máximo 
histórico, por encima de las 
122,9 pesetas el litro, tras la 
subida del dólar en los mer
cados internacionales.

Fuentes de estas operadoras 
consultadas por Efe, asegura
ron que, además de la subida 
de la divisa norteamericana, 
que ya ha rebasado las 154 
pesetas, otros factores negati
vos se han sumado para que 
el precio de este combustible 
llegue a alcanzar este record, 
que superaría el precio máximo 
que se alcanzó el pasado 18 
de abril.

La causa principal para esta 
situación, citada por los ope
radores, es que se ha produ
cido un “sensible” aumento del 
precio de la tonelada de gaso
lina en barco, que ha pasado, 
en poco más de una semana 
de, los 180 dólares a los 190 
o incluso 203 dólares.

Una subida del dólar en diez 
pesetas supone un alza de la 
gasolina super de unas dos 
pesetas aproximadamente, a lo 
que habría que sumar la varia
ción del precio de la gasolina 
en barco, que se había man
tenido estable en las últimas 
semanas pero que en los últi
mo días se ha incrementado 
en unos 15 dólares.

También habrá que esperar 
a conocer la evolución de los 
precios de las gasolinas en los 
restantes países de la Unión 
Europea, ya que este factor es 
determinante para la forma
ción del precio en España.

Finalmente, y por lo que se 
refiere a la gasolina sin plomo, 
las operadoras creen que no 
alcanzará su nivel máximo por
que las patroleras están “ha
ciendo un esfuerzo por sub
vencionaría para incrementar 
su consumo”.

En cualquier caso, las prin
cipales operadoras petrolíferas 
que operan en nuestro país 
prevén que, la semana próxi
ma, el precio de la gasolina 
super (97 octanos) alcance su 
máximo histórico y rebase las 
122,9 pesetas el litro, tras la 
subida del dólar en los mer
cados internacionales.

La causa principal para esta 
situación, citada por los ope
radores, es que se ha produ
cido un “sensible” aumento del 
precio de la tonelada de gaso
lina en barco, que ha pasado, 
en poco más de una semana 
de, los 180 dólares a los 190 
o incluso 203 dólares.
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CON PÁGINAS COMO ÉSTA,

ESTE PERIODICO

HA EVITADO

QUE MUCHAS NOTICIAS

LLEGUEN A PUBLICARSE.

Porque en muchas ocasiones, los graves efectos 

de las drogas acaban siendo noticia.

Y nuestro trabajo de prevención, durante 10 años, 

habría resultado imposible de no 

contar con la colaboración desinte

resada de muchos medios 

de comunicación, como este 

periódico.

PREVENIR ES VIVIR.
10 AÑOS

FUNDACIÓN DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCIÓN
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^ Los habitantes que viven a lo largo 
’ del río Oder esperan angustiados 

ante el peligro de que se 
produzcan nuevas tormentas y 
desbordamientos mn

ij^licia trabaja en la mayor operación del Ejército tras la II Guerra Mundial

Üerta máxima ante las
iiundaciones en Alemania
niara de uno de los 
:«ád río Oder ha pro- 
¡rfo ¡a evacuación de 
j mil personas en el 
¿o alemán de Brandeni- 
?i), El dique roto como 
menda de las fuertes 
rás que caen en la zona, 
5 áe ocho mil soldados 

1 voluntarios trabajan 
ii mor operación des- 
la 11 Guerra Mundial.

I

REMANIA. (Efe).- El 
serio del Interior del esta- 
«ierado de Brandemburgo 
tórado la alerta máxima 
■las poblaciones en las 
'■-^ alemanas del río Oder 
'ri peligro de nuevas rotu- 

diques por las inunda
ren la región.
® habitantes que viven a 
“go del Oder esperan 
diados la llegada de nue- 
^nnentas y desbordamien- 

{ ^ peligro de que vuelvan 
; los diques de con- 

i “ dd río Oder a su paso 
; jancfort, en la zona fron- 

<®n Polonia, ha llevado 
del Interior de 
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aguas, viviendas anegadas, se repiten en centroeuropa.Las dramáticas imágenes de pastos inundados, ganado muerto flotando sobre ias

ministro de Brandemburgo, 
Manfred Stolpe, continúa la 
evacuación de personas, aun
que todavía quedan cientos de 
vecinos que se niegan a aban
donar sus viviendas por miedo 
a los saqueos.

Ruhe y el ministro del Inte

Nuevas roturas de diques y 
^ evacuaciones masivas

Nuevas roturas en los diques de contención del río Oder 
han provocado la evacuación masiva de los barrios y pueblos 
de los alrededores de Francfort, en el este de Alemania, donde 
gran parte de las calles y viviendas han quedado sumergidas 
bajo las aguas. Durante la madrugada, se resquebrajó por 
segunda vez, a lo largo de 800 metros, la represa de Aurith, 
al sur de la ciudad, inundando completamente la región, en 
la que viven 2.800 personas. A partir de entonces, el nivel 
del agua comenzó a subir espectacularmente y hubo momentos 
caóticos, en los que cientos de personas abandonaban sus 
hogares precipitadamente, con llamadas a la evacuación en 
todas las emisoras locales de radio. Horas más tarde, en el 
norte, cedió el dique de Oderbruch, y las autoridades también 
ordenaron la evacuación de sus aproximadamente 5.000 
habitantes, repartidos en 17 aldeas.

rior, Manfred Kanther, visita
ron las zonas anegadas por las 
aguas y se interesaron por la 
situación de sus habitantes al 
igual que ya lo hiciera hace 
dos días el canciller federal, 
Helmut Kohl.

Ambos políticos apelaron a 

la ayuda de todos para reducir 
los daños causados y señalaron 
que la solidaridad demostrada 
con la región de Brandembur
go, uno de los nuevos estados 
tras la reunificación, servía 
como ejemplo del significado 
de la unidad alemana

Dramáticas imágenes

Las dramáticas imágenes de 
pastos inundados, ganado 
muerto flotando sobre las 
aguas, viviendas anegadas, 
cientos de voluntarios colocan
do sacos terreros y gentes con 
aspecto resignado ante la tra
gedia, son similares en ambas 
orillas del río.

En la parte alemana, el 90 
por ciento de la región ai sur 
de Francfort del Oder, en su 
mayoría agrícola, ha quedado 
inundado y las primeras esti
maciones económicas sobre la 
tragedia cifran los daños en 
miles de millones de marcos.

El gobierno de Bonn ha 
aprobado un programa econó
mico de ayuda a las víctimas 
de las inundaciones de los rios 
Oder y Neisse por valor de 
20 millones de marcos (12,5 

millones de dólares) y la con
cesión de créditos sin intereses 
por otros 200 millones de mar
cos (125 millones de dólares) 
destinados a los trabajos de 
reconstrucción.

El gobierno regional man
tendrá una reunión extraordi
naria para coordinar nuevas 
medidas de emergencia, entre 
ellas la entrega inmediata de 
100.000 marcos (60.000 dóla
res) a los ayuntamientos de las 
poblaciones más afectadas.

Por su parte, la Comisión 
Europea ha concedido a Polo
nia 1,5 millón de dólares de 
ayuda humanitaria para las víc
timas de las catastróficas inun
daciones que han azotado a 
gran parte del país y causado 
56 muertos, 50.000 familias sin 
vivienda y pérdidas de 1.500 
millones de dólares.

En la República Checa las 
inundaciones sufridas desde el 
pasado 6 de julio han causado 
la muerte a 48 personas, han 
dejado sin hogar a 4.087 fami
lias y casi 12 ciudadanos viven 
actualmente en alojamientos 
improvisados, según el ministro 
checo de la Vivienda, Bohumil 
Srajer.



La Tribuna
^®^ado,25

julio de l«n34

Oposición a 70 viviendas judías en el barrio palestino de Ras el Amud, en Jerusalén

Netanyahu veta nuevas casas
judias en el barrio palestino

JERUSALEN. (Efe).- El 
primer ministro de Israel, Ben
jamín Netanyahu, dio a cono
cer ayer viernes un comunica
do en el cual expresa su opo- . 
sición a la construcción de 70 
viviendas judías en el barrio 
palestino de Ras el Amud, en 
Jerusalén oriental.

Pero el comunicado, difun
dido de madrugada, indica que 
la oposición es “por ahora”, 
y aparentemente para evitar 
protestas de la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP), que 
preside Yaser Arafat.

El último escándalo en torno 
de la construcción de un barrio 
judío en Jerusalén oriental -el 
de Har Jomá en Yábel Abu 
Ghneimse registró en marzo 
pasado, y además de enfren
tamientos causó la grave crisis 
en que se hallan actualmente 
las negociaciones de paz.

Arafat aspira a establecer en 
Jerusalén oriental, cuyo desti
no político está supeditado a 
negociaciones futuras, la capi
tal de un Estado palestino 
independiente en Cisjordania y 
Gaza.

Monte de los Olivos

La oposición oficial fue dada 
a conocer después de trascen
der que el municipio a cargo 
del alcalde Ehud Olmart había 
concedido el último de los per
misos de construcción al 
empresario judío Erwin Mos
kowitz, cuyo plan original era 
edificar 132 viviendas en un 
terreno de su propiedad pero 
situado en el corazón del 
barrio palestino de Ras el

Ponen en duda el origen peruano 
del presidente Alberto Fujimori

LIMA. (Efe).- Las versiones 
periodísticas que han puesto en 
duda el origen peruano del 
presidente Alberto Fujimori 
han generado una gran polé
mica entre los sectores vincu
lados al gobierno y los opo
sitores.

La Constitución de Perú 
establece que sólo pueden ser 
presidentes de la República los 
peruanos de nacimiento, por 
lo que la información pone en 
duda la legalidad del actual 
mandatario.

El diario “La República”, la 
revista “Caretas” y el programa 
de televisión “En persona”, 
todos ellos de oposición, divul
garon el jueves último un infor
me que señala presuntas alte
raciones en los documentos de 
nacionalidad del mandatario.

Ese informe da a entender 
que una “mano negra” ha alte
rado datos fundamentales de 
esos documentos, como fechas

■

El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu.

Amud, en el Monte de los 
Olivos.

Antes de darse a conocer 
el comunicado oficial, Netan
yahu se reunió de urgencia con 
Olmart y con el ministro de 
Defensa, Isaac Mordejai, para 
expresarle su indignación, 
según sus allegados debido 
pues el permiso fue otorgado 
sin consultar con el Gobierno.

Moskowitz, un activista de 
la derecha nacionalista, fue 
uno de tos benefactores de 
Netanyahu durante su campa
ña electoral antes de los comi
cios generales de mayo de 
1996, en los cuales venció al 
candidato laborista Simón 
Peres, que era el responsable 
del Gobierno.

Moskowitz, según la prensa 
local, también estuvo entre los 
que alentaron al Gobierno de 

y nombres, con el fin de probar 
que el actual gobernante nació 
en Perú.

Fujimori, que cumplirá 59 
años el próximo lunes, es hijo 
de campesinos inmigrantes de 
la provincia japonesa de 
Kumamoto.

MU rumores

El ministro de Industria, 
Gustavo Caillaux, calificó a las 
denuncias de los medios de 
comunicación como “parte de 
los mil rumores que hay siem
pre” y refirió que no tiene 
duda de que el presidente Fuji
mori “es peruano”.

El ministro de Salud, Mari
no Costa Bauer, señaló que ese 
tema era solamente “especu
lativo”, y que en este momento 
hay “cosas más importantes 
que hacer, para prestarle aten
ción (a informaciones que) no 
tienen mayor sustento”.

Netanyahu a abrir al público 
en septiembre del año pasado 
el polémico “túnel de los 
Asmoneos” debajo del barrio 
musulmán en el casco antiguo 
de Jerusalén.

Disturbios

En los disturbios y enfren
tamientos que estallaron a raíz 
la apertura al público de ese 
túnel murieron 70 palestinos 
y 15 soldados y policías de 
Israel; y alrededor de 800 per
sonas resultaron heridas en 
ambos bandos en Jerusalén, 
Cisjordania y Gaza.

La explicación municipal 
para otorgarle el permiso es 
que Moskowitz, un millonario 
identificado con los asenta
mientos judíos, amenazó con 
recurrir al Tribunal Supremo

La congresista Luz Salgado, La denuncia fue respaldada 
de la alianza gubernamental plenamente por un sector de
Cambio 90-Nueva Mayoría, - 
indicó por su parte que esas 
presunciones pretenden “de
sestabilizar el proceso demo
crático” y que, con tal de con
seguir su objetivo, los sectores 
de la oposición “no tienen nin
gún reparo en agraviar la ima
gen” de Fujimori.

Empero, * Enrique Zileri, 
director de “Caretas”, negó 
que el informe tenga la inten
cionalidad política que se le 
atribuye y explicó que sólo pre
tende “aclarar la verdad” sobre 
el presidente.

Al justificar la publicación 
del informe, señaló que la 
revista lo hizo motivada ppr 
una supuesta actitud xenofoba 
de Fujimori contra el empre
sario de televisión de origen 
judío Baruch Iveher, a quien 
se le retiró la nacionalidad 
hace dos semanas. 

de Justicia.
Olmart declaró ayer que el 

proyecto fue aprobado en 
todas las instancias antes de 
ser sometido a la oficina muni
cipal que debe dar el último 
visto bueno, y que data de hace 
varios años, cuando el alcalde 
de Jerusalén era el laborista 
Tedy Kollek.

A pesar de haber obtenido 
ya todos los permisos para edi
ficar en Ras el Amud, “no creo 
que Moskowitz se ponga a 
construir pues el que obtuvo 
de la comisión municipal no 
es para edificar casas de cinco 
plantas como desea”, dijo 
Olmart a la radio estatal.

Las viviendas serían edifica
das en un terreno de casi una 
hectárea y media adquirido por 
Moskowitz a propietarios 
judíos que los poseían de antes 
del establecimiento del Estado 
israelí en 1948 cerca de la 
carretera de Jerusalén al encla
ve palestino de Jericó.

“Esta es una desgracia”, 
reaccionó el ministro palestino 
Saeb Erekat, residente en Jeri
có, al trascender anoche la 
noticia. Erekat exhortó al 
Gobierno israelí a que suspen
da la construcción en Har 
Jomá para desbloquear el pro
ceso de paz.

“Si continúa la construcción 
en Har Jomá y en Ras el 
Amud, ello precipitará el 
colapso final del proceso de 
paz” que comenzó en 1993, 
afirmó Erekat, uno de los prin
cipales negociadores palestinos 
al que sucedió en esa función 
Nabil Shaat.

la oposición, mientras que otro 
varió desde la cautela hasta el 
rechazó total al considerarlo 
destinado a desestabilizar al 
gobierno para que se de un 
golpe militar que ponga fin a 
la administración del manda
tario.

El congresista Alfonso Gra
dos, de la Unión por el Perú 
(UPP), principal Lerza opo
sitora, señaló que el informé 
“no constituye una prueba ire- 
futable”,’ pero que es respon
sabilidad de Fujimori, “de una 
vez por todas” disipar las dudas 
sobre su origen.

Indicó que la mejor manera 
de demostrar eso sería “des
prenderse” de su asesor Vla
dimiro Montesinos, de quien 
ciertos sectores dicen que basa 
su poder en que posee “las 
pruebas” sobre el verdadero 
origen del mandatario.

Boris Yeltsin.

Yeltsin pide apoyo a
los militares para
su reforma de las
Fuerzas Armadas iradas

MOSCU. (Efe).- El pre¿ 
den te ruso, Boris Yeltsin, pidi 
ayer el apoyo de los militare 
a sus planes de reformar la 
Fuerzas Armadas que choca 
con el rechazo de muchos uni 
formados por consideraré 
perjudiciales para el Ejércit( 

“Podemos declarar con tod 
seguridad que la reforma mi 
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L Baroja pasó ayer el reconocimiento 
' médico junto a tYahaya y esta 

mañana ambos se incorporarán a 
la concentración del Albacete 
Balompié en Asturias R
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DEMB
35

i

Yahaya y ambos se incorporarán hoy a la concentración

“El Alba es
reto para mí”

'^ibacete Balompié presentó ayer a José Luis Baroja, 
.¡llega del Mérida para Jugar las dos próximas tem- 
ííáas en el club manchego. También apareció por fín 
^eríno Moussa Yahaya, y tras pasar el reconocimiento 
^leo, ambos se desplazaron hasta Madrid para esta

mañana coger el primer vuelo a Oviedo, incorporándose 
así a la concetración del equipo en Nava. Baroja comentó 
que la conversación mantenida con Sánchez Duque resultó 
importante para su decisión de venir y espera tener las 
oportunidades que no le dieron en el Mérida.

Miguel Angel Brau.

JuanCARRIZO

José Luis Baroja fue presen- 
Íoayer como nuevo jugador 
i .'Mbacete para las dos 
®mas temporadas, tras ser 
•spasado por el Mérida por 
a cantidad de dinero que el 
Bidente consideró “peque- 

^roja comenzó su andadu- 
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José Luis Baroja se mostró ilusionado en su presentación. JOSEMA MORENO
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Brau se marcha 
cedido al Atlético 
de Madrid B

seguir un puesto en el equipo 
titular: “Eso también es bueno 
para que haya más competen
cia y habrá que trabajarse más 
la titularidad, lo que será bue
no para el equipo”.

Yahaya

El Alba jugará dos partidos 
amistosos en Nava

Cerca del mediodía apareció 
Moussa Yahaya en Albacete y 
tras pasar el reconocimiento 
médico viajó junto a Baroja a 
Madrid desde donde esta 
mañana volarán hasta Oviedo 
para incorporarse al trabajo 
con el resto de la plantilla.

El presidente del Alba dijo 
sobre Yahaya que “habrá que 
darle un toque de atención 
importante y recibirá la san
ción correspondiente por parte 
del club”.

El Albacete ha programado dos partidos amistosos en la 
concentración que está realizando en Nava. Mañana el equipo 
de Sánchez Duque se enfrentará de forma totalmente informal 
con el Inter-Escuadras, equipo del Europa de Nava, club 
representativo de la localidad que actua en la regional asturiana. 
Ya el miércoles día 30 el partido será más formal, con arbitro 
incluido, con el Europa de Nava, a las 19 horas. Por otro lado, 
una representación del club, encabezada por el delegado Pedro 
Martínez Bravo, fue recibida por el Alcalde de Nava. Ya en 
el hotel de contración, el Alba recibió la visita del presidente 
del Oviedo, Eugenio Prieto, poniendo a disposición del Albacete 
todo cuanto fuera necesario. Por último, el consejo del Alba 
viajará a Nava el miércoles para visitar a los concentrados.

El presidente del Alba
cete anunció ayer que por 
fin se llegó a una solución 
a la situación de Miguel 
Angel Brau y, a falta de fir
mar el contrato, jugará en 
calidad de cedido en el 
Atlético de Madrid B, una 
buena oportunidad para 
demostrar una calidad fre
nada por hasta el momento 
por las lesiones.

Agustín Argandoña 
comentó: “Va a ser cedido 
con una opción de compra 
al Atlético de Madrid B, por 
una temporada o por dos 
si no lo reclama el Albacete. 
Es una salida muy digna 
después de dos años de 
lesiones. Es una oportuni
dad importante para demos
trar lo que es Brau. Todos 
los técnicos confían en él 
pero debido a esa mala 
suerte con las lesiones 
vamos a, esperar a ver lo 
que hace en el filial roji
blanco y podemos incorpo
rarlo la próxima temporada 
para que juegue con el 
Albacete”.

Respecto al comentario 
hecho por Hidalgo, presi
dente del Salamanca, acerca 
del acuerdo con el Albacete 
para la cesión del brasileño 
Catanha, Agustín Argando
ña comentó que “hablé per
sonalmente con Hidaldo y 
había interés por el jugador 
pero en este momento está 
en suspenso esta posibili
dad”.

“Estamos trabajando en 
un centrocampista y dos 
delanteros, que esperamos 
cerrar cuanto antes en el 
caso de los puntas”, añadió.

Y para terminar, y sobre 
los jugadores transferibles 
que están haciendo la pre
temporada, el presidente 
apuntó que “estamos traba
jando para intentar solucio
nar esta situación y alige
ramos al míster el número 
de jugadores de la con
centración”.

t
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“Será la regularidad ¡a que dirá quiénes van a estar ai final luchando por el ascenso” 

Diego: “La temporada será 
una auténtica maratón”

Alejandro: “La 
lesión ya está 
olvidada y trabajo 
como uno más”

Juan CARRIZO

Diego Rodríguez será esta 
temporada el capitán del Alba
cete. Experiencia no le falta 
a este tinerfeño que tras pasar 
la mayor parte de su carrera 
en Sevilla se encuentra ahora 
aportando sus últimas tempo
radas en el club manchego. 
Diego llegó la pasada campaña 
y hubo cierto recelo en los afi
cionados por su edad, pero tras 
demostrar en el campo que la 
forma física no la da la edad 
sino el trabajo, se ganó la 
renovación.

Además, Diego jugó durante 
la mayor parte de la temporada 
con unos problemas en los 
abductores que al final le hicie
ron pasar por el quirófano y 
que ahora tenga que hacer una 
pretemporada especial, a un 
ritmo más suave que sus 
compañeros.

“Estoy entrenando sobre 
todo carrera continua, a otro 
ritmo que el resto y espero 
poder pronto hacerlo al mismo 
ritmo ya que la temporada está 
muy cargada de partidos, con 
muchas jornadas los miércoles, 
y habrá que estar muy bien 
preparado. Será una auténtica 
maratón. Ahora tenemos que 
aprovechar para coger una 
base física para todo el año. 
El equipo tiene mucha gente 
joven y seguro que coge la for
ma de manera muy rápida. 
Todo el mundo está con 
muchas ganas”, dijo Diego.

‘^Intentaré aportar mi 
experiencia’^

Teniendo en cuenta los 
fichajes que ha realizado el 
Albacete, todo gente bastante 
joven, Diego, con sus 37 años, 
será el padre de todos, por lo 
menos a nivel deportivo y con 
la responsabilidad de ser el 
capitán: “Intentaré aportar la 
experiencia de muchos años 
jugando al fútbol y ayudarles 
en lo que pueda. Hay una bue
na predisposición al trabajo 
por parte de todo y eso es 
bueno”.

Hablando sobre la compe
tición, esta temporada el nivel 
se presume muy alto ya que 
son cinco los equipos que han 
bajado de Primera: “Hay seis 
o siete equipos muy igualados, 
pero en la Segunda no te pue
des fiar. Muchos son los equi
pos que partirán con el obje
tivo del ascenso y como siem
pre será la regularidad lo que 
dirá quiénes van a estar al final 
de temporada luchando por 
alcanzar este objetivo, en el 
que siempre se mete alguna 
sorpresa entre los favoritos”.

Respecto al nuevo entrena
dor, Luis Sánchez Duque, el 
defensa del Albacete dijo que 
“es una persona joven con 
muchas ideas. Ha hecho bue
nas campañas en el Leganés 
y se le ve muy ilusionado. Está 
trabajando muy duro y vamos

Después de año y medio el 
el ostracismo debido a una erJ 
ve lesión, Alejandro Sánchez 
González ha comenzado a tá 
bajar en la pretemporada total 
mente recuperado y c3 
muchas ganas de volver a 
terrenos de juego. 1

Al final de la pasada cara] 
paña ya entrenó al mismo ritraa 
que sus compañeros, pero daJ 
el largo periodo de inactividad 
y lo que se estaba jugando el 
Albacete, Mariano García 
Remón decidió que todavía en 
pronto para se reaparicióij 
Durante el verano, Alejandró 
ha estado trabajando en Madrid 
con Femando Mata, al igual 
que hizo Dani Bouzas, y eljuga 
dor está ahora deseoso de que 
comience la temporada y di 
volver a los terrenos de juegd

“La verdad es que he entra 
nado durante el verano entre 
nando con Fernando Mata i 
ahora me encuentro bastante 
bien y en un buen estado de
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Diego sigue trabajando a un ritmo más bajo que el resto de la plantilla. JESUS MORENO

irá»

forma. La lesión ya está olvi .. 
dada y estoy trabajando coni( hn
uno más, con el objetivo de ayo-
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Sánchez Duque realizó un trabajo específico con los porteros.

ver si entre todos podemos lle
var al Albacete a Primera por
que todos vamos en el mismo 
barco y el conjunto es lo que 
tiene que predominar sobre 
todo”.

En este sentido, la concen
tración sirve, además de para 
cargar las pilas en el aspecto 
físico, para que los jugadores 
se vayan conociendo y formen 
ese grupo humano tan impor
tante a la hora de disputar una 
competición tan larga y difícil 
como la liga española: “Tene
mos que irnos conociendo y 
poco a poco vamos cogiendo 
confianza, de cara a formar ese 
grupo de unión que todos que
remos en el vestuario, que lue
go se refleja en el campo”, dijo 
Diego. Los jugadores están deseando tocar el balón.

dar a la plantilla en lo que pue 
da. A nivel psicológico ra 
encuentro muy bien, con má 
ilusión si cabe que cualquie 
otro y concentrado para hacerli 
lo mejor posible”, comenió
Alejandro.

El lateral zurdo está desean 
do volver a jugar: “Tengo 1¡ 
ilusión de saber que pue® 
entrar a jugar en cualquie 
momento y sólo espero la dea 
sión del técnico porque ya est® 
en perfectas condiciones.

^^La pretemporada tieneju( 
ser así de dura’’

SEV

Rf 
posi 
o 
ido

Respecto a la dureza de b .¡p^ 
pretemporada, con tres sesión ifdg 
diarias, los jugadores tienen® fe, 
ro que la competición ^u¡^ 
zará pronto y que habra 
gran carga de parbeí^’.P - 
que ahora hay que trabaja 
duro para estar prepara o

“La verdad es que ’ «
sesiones se hacen un poco pe^^ 
das, pero tiene que ser 
estar fuerte durante la p 
porada hay Q^^ t®^ pocos 
muy duro. Para H j/^niv^

ns
Íc'ires ®á 
las tres

trabajando »«Ídías, estamos .... -a . • ,„ 
fuerte pero es qu^, « 
del campeonato e 
muchos partidos , P 
jugador madrileño. ¡j

?'™de“ a°’c nóX* 
ambiente de la jj^ye- 
en la que hay mucl ^. 
dades respecto a w h 
Alejandro comento q ^^ 
está saliendo fen^¿ y el 

nos estamos 
nivel humano es bue ^^^j. 
esperamos que » , .yego. 
mita en el «««^^'w? 
Lo importante « las pos'' 
competencia en jj^j^ü al 
ciones para ponerselo 
entrenador”. vsobr^Jí 

Y para ?
rivales, Alejando 
demás equipos se nan^ 
bastante bien, P ..,^ás cq^^'P^’ 
10 que hagan lo^ J en < 
no nos tnipor^^j^piecel 
momentos. ^^^'^.u¡en es 
liga ya se vera qo 
fuerte”.

«ti

tía
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Ambicioso objetivo.

lo í^^f^^^^^ ®I Mérida para jugar en Primera, pero con el fíchaje de Montoya sus posibilidades pueden ser mínimas.

LOGROÑO (Efe).- El 
Logroñés, que ya se ha mar
cado el ambicioso objetivo de 
luchar por el ascenso a Pri
mera División, comenzará los
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El Logroñés 
empezará mañana 
los entrenamientos 
pensando en el 
ascenso
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bida al Mérida del “Mono” Montoya cerraría el paso a¡ ex-cancerbero deí Albacete

opera anuncia la vuelta 
e Valerio al Betis

. ILLA (Efe).- Manuel 
^Pera, presidente 

wi Betis, anunció ayer 
posibilidad de que el por- 
’Wio, actualmente 
* ai Mérida, vuelva al 

verdiblanco y que el 
ameta Jaro sea traspa- 
« Atlético de Madrid, 

e Lopera, en el trans
ida presentación a los 

^Qniunicación del 
^^^’^^^^® Roberto 

jugador 
el club 

intención de
kos ^^sponga de 
’érida^T^^^^ en

Montoya.
&'' ^"‘ ^^tís afir- 

fío al ^^^^^^ “reinen si por 10 

‘lié "’^Jor

negociar 
•Itrasnac Jesús

or deT "^^ Pedro Jaro, 
^^á^ ^oiz de 

Otante, que están 
él y que 

contrato que 
pasado 30 de 

rs^el^” también 
^i® Araon ®tlf*" 

|!« de ^ “I» dado 
> P¿z’“; "O ceda

aunque precisó que el club 
andaluz tiene dos ofertas de 
equipos de Primera y cuatro 
de Segunda para hacerse con 
la cesión del delantero madri
leño, hermano del internacio
nal Alfonso.

El presidente del Real 
Betis, sobre el fichaje de Solo
zábal, dijo que se ha contra
tado a este jugador porque es 
el que ha elegido Luis Ara-

gonés tras la marcha de 
Roberto Ríos, ya que al entre
nador le merece todas las 
garantías para cupar un puesto 
en la defensa.

Solozábal comentó durante 
su presentación que es “un 
honor” ser jugador del Real 
Betis, equipo al que calificó 
como “uno de los grandes del 
fútbol español”.

El defensa reconoció que la

decisión de fichar por el Betis 
no ha sido fácil después de 
tantas temporadas en el Atlé
tico de Madrid, pero que aho
ra tiene una “inmensa” alegría 
por estar en este equipo.

Solozábal destacó que espe
ra conseguir triunfos impor
tantes en el Betis y confió en 
que el equipo siga en la línea 
ascendente de las últimas 
temporadas.

Herminio Menéndez: ‘‘Este año debe servir 
para hacer limpieza en el Sevilla^’

SEVILLA (Efe).- Herminio Menéndez, 
director general del Sevilla, dijo ayer que esta 
temporada en Segunda debe servir para hacer 
un “equipo importante” que retorne a primera 
y también para “hacer limpieza en el club”.

Menéndez señaló que el Sevilla ha vendido 
a una serie de jugadores por los que el club 
ha ingresado unos 2.300 millones de pesetas y 
que además se ha ahorrado también con ello 
cerca de novecientos millones en pagos de 
fichas.

En este sentido, el director general del club 
sevillano afirmó que jugadores como el 
argentino Almeyda o el croata Prosinecki, 
traspasados al Lazio de italia y al NK Croatia, 
respectivamente, era impensable que siguieran 
en el Sevilla por lo que cobraban y con los 
ingresos de la entidad en la segunda división.

Menéndez, en el caso de Almeyda, dijo que 
existen unas garantías bancarias por las que el 
Sevilla recibirá, como fecha máxima el 5 de

agosto, las cantidades pactadas en su traspaso.
El director general del Sevilla señaló que 

después de las incorporaciones para potenciar 
la plantilla, ésta está ya compensada, aunque 
comentó que el próximo lunes se podría cerrar 
la cesión de David, procedente del Deportivo 
de La Coruña.

Menéndez hizo un repaso de jugadores del 
Sevilla con un futuro incierto para los 
aficionados y comentó que el griego Marinakis 
está ya traspasado al Ofi de Creta, que el croata 
Momar “tiene un pie en el Ankara de Turquía” 
o que el argentino Colusso está cedido hasta 
diciembre en el León de México.

El director general del Sevilla también señaló 
sobre el interés del Mallorca por Carlos que 
“no hay nada que negociar”, que existe un 
interés de un equipo inglés por el danés Rytter, 
pero que no “está claro” que se marche y que 
el traspaso del griego Tsartas “es un asunto 
que hay que mirar con serenidad”, pero que 
no hay ahora ofertas por él.

entrenamientos de pretempo
rada mañana domingo en el 
Campo de Las Gaunas, pero, 
antes, los jugadores se some
terán hoy sábado, a las prue
bas del reconocimiento médi
co.

Victor Muñoz, nuevo téc
nico del Logroñés, dirigirá el 
domingo por la mañana un 
leve entrenamiento, que el 
calificó de “sesión privada”, 
para mantener un primer con
tacto con sus jugadores (10.00 
horas). La plantilla se despla
zará en autocar por la tarde 
(17.00 horas) a Covaleda, 
localidad soriana elegida para 
la concentración de pretem
porada, que finalizará el 9 de 
agosto.

El Logroñés, que acabó la 
Liga 1996-97 como colista de 
Primera División, lo que supu
so el descenso a Segunda, ha 

'renovado bastante su cuerpo 
técnico y plantilla. De momen
to, ha fichado ocho jugadores 
y pretende completar la plan
tilla con dos futbolistas más, 
un defensa lateral zurdo y un 
delantero.

El centrocampista Nayim, 
ex jugador del Barcelona, Tot- 
tenham y Zaragoza, es el 
fichaje “estrella” del Logroñés 
para afrontar la temporada 
1997-98 en Segunda División. 
El centrocampista Esteban 
Torre, procedente del Rácing, 
es otra de las principales 
incorporaciones a la plantilla 
que entrenará Victor Muñoz.

El portero Valero, que 
obtuvo la baja en el Mallorca, 
los defensas Roca y Quique 
Alvarez, que la pasada tem
porada militaron en el filial 
del Barcelona y que ahora han 
sido cedidos al Logroñés, el 
centrocampista Solaún, cedido 
por el Athlétic de Bilbao,, y 
los delanteros Pedro, que se 
desligó en junio del Almería, 
y Luis Gil, que decidió mar
charse del Mallorca ante la 
llamada de Victor Muñoz, 
completan la lista de nove
dades.
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inmobUisíría

^^^3do,25 
julio del9o^

Isanmartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Zona Centro, 126 mts., 8®, 
salón, 3 dormitorios. 1 baño, 
1 aseo, calefacción ind., 
trastero.

Se venden 
pisos, 

apartamentos 
y dúplex

En varias zonas. En 
promoción. Llámenos y 

j le informaremos.

’l

ALQUILA 
PISO

Zona Pryca, 90 mts., 3 dor
mitorios, cocina amueblada, 
calefacción ind., trastero y 
garaje. 50.000 pts.

VENDE PISO
Calle Mayor, 80 mts. salón, 
3 dormitorios, baño, cocina 
amueblada, trastero, lumino
so.

VENDE PISO
Zona Parque Lineal. 118 mts., 
salón, 4 dormitorios, 1 baño, 
1 aseo, calefacción, ascensor. 
Reformado. Con o sin mue
bles. 14.000.000 pts.

VENDE PISO
Calle Rosario, 120 mts., salón, 
4 dormitorios, baño, aseo, 
ascensor y calefacción. 
9.800.000 pts.

VENDE PISO
Zona Parque Sur, 80 mts. 
salón, 4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción indv., ascensor. 
25. 7.500.000 pts.

VENDE APARTAMENTO
Zona Menéndez Pidal, 80 mts. 
salón, 2 dormitorios, 2 baños, 
ascensor, calefacción indiv. y 
garaje.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

Se traspasa Pub
I En la zona, en pleno fun- 
I cionamiento, 150 m^. lega- 
I lizado y totalmente equipa- 
: do. Precio interesante. Ref. 
- 30

j Se vende piso
■ Zona Hotel Los Llanos. 90 
; m^. 3 dormitorios, salón, 2 
■ baños, empotrados, terra- 
j za, patio trasero, calefac- 
‘ ción ind. Pisos mármol 
1 cacheado. Nuevo a estre- 
j nar. Ascensor, garaje, 
j 17.700.000 V/P 664.

] Se vende piso

1 Zona Avda. Estación. 140 
1 m^. 4 dormitorios, salón, 2 
j baños, 4 empotrados, 2 
1 terrazas, calefacción cen- 
Í tral, ascensor, garaje, 

muchas mejoras.
T 18.000.000 V/P 625.

| Se vende local
| Zona centro. 48 m®. planta 
Ibaja y 48 m^. planta alta, 

suelo terrazo, totalmente 
acondicinado. Agua, luz, 

| W.C., oficina, etc. 
| 8.000.000 V/L 159.

!
Se alquila piso

Zona Pryca, 3 dormitorios, 
| salón, baño, aseo, cocina 
| con despensa, garaje, 
1 amueblado totalmente, 
| electrodomésticos y T.V. 
| Para chicas estudiantes. 
| 46.500 A/P 211.

¡
ROSARIO, 6

(Edif. Toscana)
Tlf. (967) 52 44 55 

a Albacete

1

EDIFICIO T. CAMINO
CONSTRUCCION 

DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 
GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

GESDOMUS
Tlf. 52 32 81

Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1

tim
^i

■U
ru

ra
 1 

11
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» 1
 ■'
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II 1 
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Calle La Feria
1 Frente a los Jardinillos

Construcción de 14 viviendas 
de renta libre con acabados de 1 

calidad, locales comerciales y 
plazas de garaje

PISOS DE 3 DORMITORIOS

a

SANCHEZ DEL RIO
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8
*2* 50 42 06 02001 ALBACETE

alboin
inmobiliaria

SANAGUSTIN, 14-ISF 
ALBACETE

PROXIMA
CONSTRUCCION DE 50 

V.P.O. FRENTE A EROSKI, 
3 Y A DORMITORIOS CON 

GARAJE 1O% 
SUBVENCION A FONDO 
PERDIDO. FACILIDADES 

DE PAGO.

TELEFONO Z1 12 52

A 

B 
A 
C 
E 
T 
E

i
is

I VENDE
% 1 I I 1 ■- ■ —"

Zona Hospital
Apartamento a estrenar, 
climalit, puertas de pino, 
calefacción individual. Pre
cio: 7.750.000.- Ptas.

Zona Hnos. Jiménez
4 dormitorios, salón, coci
na, despensa, baño, 2 bal
cones. Reformas: instala
ción eléctrica, fontanería, 
carpintería de roble, venta
nas de aluminio, puerta 
blindada. 7.000.000.- Pts.

Parque Lineal
frente al sembrador, 3 dor
mitorios. salón, cocina 
amueblada, terraza, 1 
baño, aseo, calefacción 
central y ascensor. 
10.500.000.- ptas.

Frente Escolapios
Apartamentos en construc
ción, calidades de lujo, 
suelo de mármol, puertas 
de roble, vídeo-portero. 
Deste: 9.900.000.- Ptas.

Zona Fiesta del Arbol
Superf. útil: 230 m^. Planta 
baja -»■ 2 plantas + buhar
dilla con chimenea, 4 dor
mitorios, salón con chime
nea, cocina amueblada, 2 
baños, aseo, calefacción 
individual gas con radiado
res de hierro fundido, ven
tanas de aluminio blanco 
abatibles. Terreno en 
comunidad con piscina y 
jardín 2.500 m®. Precio: 
25.000.000

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967 / 52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

Tarruella alquila 
pisos en distintas 
zonas de Albacete, 
con o sin muebles

VENDE 
PISO

Parque Sur, salón, 4 dor
mitorios, 2 baños, cocina 
reformada, plaza de garaje 
16.000.000 Ptas.

VENDE 
APARTAMENTO

Zona Asilo, 2 dormitorios, I 
salón-comedor, 1 baño, 
cocina amueblada, plaza
de

ü

garaje, 9.000.000 Plas.

VENDE 
PISO

Cervantes, 145 m^
salón, 5 dormitorios, 2 
baños, cocina y terraza, 
12.000.000 Ptas, opción 
cochera.

VENDE 
PISO

Zona C/ San Agustín, 105 
m®, a estrenar, salón, 3 
dormitorios, 2 baños, coci
na, calefacción individual, 
piscina y jardín, 15.500.000 
ptas. Plaza de garaje 
opcional.

ALQUILA 
APARTAMENTO

De lujo amueblado, zona 
Altozano, salón, 1 dormito
rio, baño y cocina. 60.000 
Ptas.

Tesifonte Gallego, 14
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

PARA VIVIR 
REALMENTE 

MEJOR 
LLAMENOS

CAMPO

R E S I DÍÑ^l

91 98
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í^ño manifestó que es diferente a Ronaldo y que la afición lo deberá comprender

w Anderson antepone 
V Barcelona a la selección

a^CELONA (Efe).- El 
aleño Sonny Anderson, 
¡fue presentado oficialmen-
anio nuevo jugador del
Ktoa tras pasar la per- 
Ble revisión médica, deja 
iib azulgrana la decisión 
j su participación en los 
leotros amistosos que jue- 
b selección brasileña si 
icoinciden con cualquier 
¡11o oficial del Barcelona. 
Ira el jugador es una grata 
alidad que haya coincidido 
diajepor el Barcelona con 
imada del seleccionador 
upáis, pero “espero que 
irión entienda que a partir 
itera me debo al Barce- 

my Anderson, que ha fir- 
b un contrato con el club 
lánpara los próximos cin- 
ites, con una claúsula de 
siónde 15.000 millones de, 
tas, manifestó que es muy 
tiente de quien es Ronal- 
ysus posibilidades, pero 
él es diferente y que la 
te deberá comprender 
cada jugador tiene su 

ulidad y su forma de 
ten el terreno de juego, 
lo tanto, no caben com
unes”.
tee su entrenador Louis 
Gaal. indicó que conoce 
trayectoria profesional y 
^?uía al técnico desde 
éste entrenaba al Ajax. 
® gran entrenador, sabe, 
trabajar al equipo y aun- 
Kduro con los jugadores, 
tongo buenas palabras 

tér, señaló.
otro lado, el Barcelona

1 Real Zaragoza intensifica 
progresivamente su trabajo

(Efe).- El Real 
intensifica progresi- 

el trabajo físico en 
en donde está desarro- 

desde el pasado miér- 
concentración de pre-

Piones de trabajo que 
wo^amado el preparador 

club maño, Andrés 
cada vez más largas 
Toda la plantilla 

preparación física, a 
del guardameta Otto 

a quien ayer se le reti- ® ^enda de la rodilla 

producto de la ope- 
limpieza que sufrió 

días, y Radimov, 
intervenido quirúrgi- 
de una luxación de 

hizo ayer la sesión 
nasio, al igual que el 
'?®'titén hizo ejercicios 

pero no estuvo B ^^ión de carrera con-

ofreció 17 millones de dólares 
por el internacional portugués 
Joao Manuel Vieira Pinto, de 
25 años, pero el Benfica de 
Lisboa considera intransferible 
a su máxima estrella, informa
ba ayer el diario “A Bola”.

Según el periódico, el club 
catalán, en el que juegan los 
portugueses Vítor Baia, Fer
nando Couto y Luis Figo, pre
sentó por medio de interme
diario dos propuestas a la 
dirección del Benfica para con
tratar a Joao Pinto, la última 
de las cuales fue de 17 millo-

tinua.
El próximo domingo, el Real 

Zaragoza se enfrentará al Bies- 
cas, equipo de la regional ara
gonesa, a partir de las 19,00 
horas, y el 2 de agosto, cuando 
el conjunto maño retorne de 
la concentración hacia Zarago
za, se enfrentará al Huesca, de 
la Tercera División, en el esta
dio de El Alcoraz.

Por otro lado, el Real Zara
goza presentó ayer la campaña 
de captación de socios para la 
temporada 1997-98, que tendrá 
como lema “Abonáte al fútbol 
en vivo”.

Los precios de las localida
des que regirán para los abo
nados serán los mismos que la 
pasada temporada, oscilando 
entre las 90.000 pesetas de la 
tribuna cubierta central y las 
30.000 de la grada norte, aun
que se reducen los precios para 
los abonados hasta 18 años y 
para los que tienen más de 25 
años de antigüedad en el club.

Anderson fue presentado ayer como nuevo jugador del Barcelona.

nes de dólares.
Otro medios de comunica

ción portugueses dijeron 
recientemente que el delante
ro internacional interesaba 
también al campeón español 
Real Madrid, noticia que no 
fue confirmada por el club 
lisboeta.

Sobre las intenciones del 
F.C. Barcelona, dirigentes de 
Benfica señalaron que el club 
azulgrana parecía dispuesto a 
aumentar su propuesta en el 
caso de haber entablado nego
ciaciones, lo que no ocurrió 

El brasileño Acosa es uno de los fichares del Zaragoza.

por la negativa total de los 
portugueses a desprenderse 
del máximo ídolo de la afición 
local.

El vicepresidente del Ben
fica, Antonio Figueiredo, 
explicó a “A Bola” que “no 
tiene sentido invertir en la for
mación de un gran equipo con
tratando buenos jugadores y 
después vender a la “joya de 
la corona”. Por eso respondi
mos de inmediato que el juga
dor era intransferible, como 
todos los forman parte del 
actual grupo”.

José Félix Guerrero, 
traspasado al 
Racing de
Santander_ _ _ _ _ _ _

BILBAO (Efe).- El Athletic 
de Bilbao y el Racing alcan
zaron un acuerdo para el tras
paso del jugador José Félix 
Guerrero ai club de Santander, 
informaron a Efe fuentes del 
equipo vasco.

Las mismas fuentes precisa
ron que el Athletic se reserva 
la opción de recompra del juga
dor al final de la temporada 
que se iniciará próximamente. 
Asimismo, el club de Bilbao se 
ha garantizado una opción pre
ferente de compra a partir de 
la temporada 1998/99.

El Athletic ha traspasado al 
central a cambio de la taquilla 
y los derechos de televisión que 
se obtengan de un partido a 
disputar con el Racing en una 
fecha y lugar aún por esta
blecer.

El hasta ahora jugador roji
blanco había hecho saber a la 
directiva de Ibaigane su deseo 
de ser traspasado a otro equipo 
tras conocer que el club tenía 
intención de cederle a otro 
equipo y que no contaba con 
él para hacer la pretemporada.

El Atlético de 
Madrid B inició los 
entrenamientos

MADRID (Efe).- El Atlé
tico de Madrid B inició los 
entrenamientos para la próxima 
temporada con el objetivo fun
damental de mantener la cate
goría por segunda campaña 
consecutiva.

Carlos Aguiar, hasta ahora 
entrenador de porteros del pri
mer equipo, será el encargado 
de dirigir los destinos del filial 
rojiblanco, el único de todos 
que milita en Segunda División.

Las principal alta del Atlé
tico de Madrid para la próxima 
temporada es la incorporación 
del delantero del Sevilla Luis 
García Tevenet, un jugador 
experimentado en Primera 
División, que intentará dar el 
salto al primer equipo.

Junto a él están como nove
dades el guardameta Manuel 
Rubio, procedente del Leganés, 
el delantero del Badajoz Mar
cos Sequeiros, el defensa del 
Valladolid Ramón González y 
los centrocampistas Pablo Lago 
.del Lugo y Oscar López del 
Palencia.

La Junta organiza 
un torneo con los 
principales equipos 
de la región

La Junta de Comunidades, 
junto con la Federación Cas
tellano Manchega de Fútbol, va 
a celebrar el I Trofeo Junta 
de Castilla-La Mancha en el 
que participaran los cuatro 
equipos más representativos de 
la región: Albacete Balompié y 
Toledo de la Segunda División 
y Talavera y Manchego de la 
Segunda B.

M.C.D.2022
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Voskamp y Heppner fueron descalificados por realizar un esprint ¡m^lar

Sábado. 2j Llí 
j^bodej^ ^

.a3í

Tour’97: Mario Traversom
se encontró con la victoria

Clasificaciones
nnes de la decimonovena 
del Tour de Francia, que 1 
disputó ayer entre Móntbefo^ 
y Dijon, de 172 kilómetro

(ITA/Mercatone Uno' 
4h.03:17

..2. SIMON, Francón 
(FRA/Gan) a 26 '

DIJON (Efe).- El italiano 
Mario Traversoni (Mercatone 
Uno) se encontró con el triun
fo en la decimonovena etapa 
del Tour de Francia por des
calificación del holandés Bart 
Voskamp y del alemán Jens 
Heppner, quienes protagoniza
ron un esprint irregular, moti
vo por el que fueron relegados 
de los dos primeros puestos.

La contrarreloj del sábado 
en Disneylandia estuvo en la 
mente de los corredores impor
tantes de la general. La etapa 
con final en Dijon y salida de 
Montbeliard (172 kms) no 
tenía ninguna dificultad mon
tañosa y el Tour se acerca a 
su final con todo prácticamente 
decidido.

Montbeliard despidió . a los 
139 corredores que tomaron la 
salida con lluvia, pero el 
comienzo fue rápido y desde 
los primeros kilómetros surgió 
la escapada que protagonizó la 
jornada.

Pretot, Outschakov, Dekker, 
Voskamp, Henn, Saligari, 
Sorensen, Simon, Traversoni, 
Bourguignon, Knaven, Hepp
ner, Ekimov y Van Petegem 
formaron el pelotón de catorce 
ciclistas que tomaron la inicia
tiva y que viajaron juntos hasta 
la llegada a Dijon.

El grupo perseguidor lo per
mitió y la diferencia fue 
aumentando a medida que se 
cubría la distancia. La etapa 
era totalmente de transición y 
así lo asumieron todos los 
grandes.

Abraham Olano ha desper
tado el interés de los españoles 
con sus últimas declaraciones.

Tras un esprint irregular, el triunfo fue para Traversoni.

vesado por dificultades en la

en las que afirma estar con 
más fuerza que en los primeros 
días de la carrera y que espera 
con ánimo la penúltima etapa, 
en la que intentará arrebatarle 
el cuarto puesto en la clasi
ficación general a Fernando 
Escartín.

El futuro de Olano depende 
mucho de su rendimiento en 
la contrarreloj. Le servirá para 
comprobar su estado de forma 
y podrá decidir si está en con
diciones de disputar la Vuelta 
a España.

Jan Ullrich, que había atra-

llegada a Montbeliard, no qui
so complicaciones y rodó con 
precauciones junto a sus per
seguidores en la general. Un 
descuido en asfalto mojado 
puede tirar por tierra todo el 
esfuerzo anterior y no había 
que arriesgar.

En el kilómetro 120, la ven
taja de los escapados era de 
nueve minutos y cincuenta 
segundos. Todavía la diferen
cia iba a aumentar hasta 11:45, 
con el holandés Bart Voskamp 
(TVM) y el alemán Jenps 
Heppner (Telekom) separados 
de los otros doce escapados.

La llegada de los dos estuvo 
rodeada de polémica. Tuvo la 
salsa que le había faltado al 
resto de la jornada. Los jueces 
del Tour apreciaron maniobra 
irregular de los dos y tardaron 
casi una hora en conceder la 
victoria a Traversoni, que 
había entrado en meta en ter
cer lugar y con casi medio 
minuto de retraso.

La clasificación general no 
sufre alteraciones en la parte 
alta. El Tour está decidido y 
sólo queda el prurito de ganar 
la contrarreloj del sábado.

Los escapados llegaron velo
ces a Dijon, pero el pelotón 
de los grandes se lo tomó con 
mucha calma y retardó el final, 
a pesar de que todos tenían 
prisa por tomar el TGV a las 
seis de la tarde para trasladarse 
a París, escenario de los dos 
últimos días de Tour. El fran
cés Cedric Vasseur encabezó 
el grupo de los rezagados y 
cruzó la meta a casi 18 minutos 
del ganador.

..3. SALIGARI Marct 
(ITA/Casino) 26 ’

..4. HENN, Christian. 
(GER/Telekom) 26 ^^“’‘

..5. EKIMOV, Viatchesla¿?
(RUS/US Postal) 26

..6. BOURGUIGNON ’
Thierry (FRA/Big Man) 26 '

..7. DEKKER, Eril
(HOL/Rabobank) 26

..8. KNAVEN, Serváis
(HOL/TVM) 26

..9. OUTSCHAKOV, Sen
guei (UCR/Polti) 26

.10. VOSKAMP, 
(HOL/TVM) 0:00

.11. HEPPNER, 
(ALE/Teiekom) 0:00

.12. SORENSEN.
(DIN/Rabobank) 30

Luis
íslai 
;aiia 
meva 

• unii 
;31B: 
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.13. PRETOT, Arnau^^
(FRA/Gan) 37

.14. VAN PETEGEM,Petei 
(BEL/TVM) 37

este

.15. VASSEUR. Cedrif^í®’ 
Cn(FRA/Gan) 17:57

General
:’gra 
sales 
estéc

..1. ULLRICH, Jai^^P 
(ALE/Teiekom) 95h.l9:17 f ^^ 

..2. VIRENQUE, Richan W 
(FRA/Festina) a 6:22

3 PANTANI, Mard-^a
Cniyf

acón(ITA/Mercatone Uno) 10:1^
..4. ESCARTIN, Femanr^coi

(ESP/Kelme) 16:05 :=
..5. OLANO, Abrahan

(ESP/Banesto) 16:40
..6. CASAGRANDE, Fraij

cesco (ITA/Saeco) iT:14 _
..7. RUS, Bjarne (DINW

lekom) 18:07
..8. JIMENEZ, Jose Matá

(ESP/Banesto) 23:42 :
..9. CONTI, Robertí

(ITA/Mercatone Uno) 28:20
.10. DUFAUX, Lauren!

(SUI/Festina) 29:29

U Deseo más informadóni»! 

compromiso
Ü Deseo apadrinar_niros

Por sólo 100

pts/día

APADRINA un niño

Nombre

Apellidos,

MIVIDA ESTA EN TUS MANO

1^

el Tercer Mundo

Dirección.

Población

Provincia

C.P..
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priones deben servir para unir a todos ¡os gue aman al club azuisrana”

¡tros

aci 
:tap 
le s 
liar úñez espera su reelección

Nuevo proyecto 
deportivo del 
Barcelona

bino presidente del Barcalari
Ino

COlí

arc(í
..ijIlCELONA (Efe).- El 

'*'30 hioa la reelección como 
j Üenle del FC Barcelona, 

‘^51® Luis Núñez, afirmó ayer

ON
lisias elecciones del club 
jana se tiene que “abrir

P «va etapa” que sirva 
^'‘^jonir a todos los que 

id Barcelona”, 
'^''^’* mita entrevista concedida

Seí
.Ciencia Efe el último día 
lampaña electoral, Núñez

n i que “el pasado forma 
.:ilc la historia y ya no

Jeni :mos cambiar, todo lo 
y lo malo lo hemos de

j^Ql Kcomo es”, por lo que 
í apuesto a aceptar a “to- 

’gue quiera aportar algo

Peter :este sentido, se mostró 
xi dispuesto a que el ex

edrifiador del primer equipo 
Cniyff, con el que ha 

5) graves enfrentamientos 
= ales durante el último

7

* oté a su lado en el palco 
jj, Camp Nou. “Siempre que 

M allí para insultarme”.
ichaí ^^^’o a la petición hecha 

j fruyff de que Núñez le 
larcj ■una carta disculpándose
):I3^ 
¡rand

comportamiento que ha 
con él, Núñez señaló:

“si él pide que le diga que 
es una gran persona, yo tam
bién debo decirle que diga que 
soy una gran persona”.

El ex presidente azulgrana 
se mostró “muy decepcionado” 
por cómo ha transcurrido la 
campaña-electoral, que a su 
juicio “debería haber sido 
abierta, de explicación del pro
grama, y no de insultos”, como 
los que considera que le ha 
dirigido el otro aspirante, 
Angel Fernández.

Su negativa a mantener un 
“cara a cara” con Fernández 
la justificó en que no puede 
entrar en un debate insultante. 
“No tengo nada a ganar”.

“Siempre he procurado que 
el Barcelona no entre en esta 
polémica y que la institución 
esté protegida, y hemos tenido 
suerte de proteger la imagen 
del Barcelona, que es lo más 
importante”, subrayó.

José Luis Núñez explicó que 
antes de convocar las eleccio
nes consultó con su familia si 
debería presentarse de nuevo. 
“Nadie se atrevió a opinar, me 
dijeron que la decisión la debía 
tomar yo, con lo que en el 
fondo me estaban diciendo que

José Luis Núñez lleva 19 años en la presidencia del F.C. Barcelona.

continuara”.
Según el aspirante a la ree

lección, las horas que dedica 
al Barcelona le suponen un 
sacrificio. “Pero a la vez son 
un hobby, porque este trabajo 
te dignifica y estás contento”.

Preguntado sobre qué pasa
ría en caso de perder las elec
ciones, José Luis Núñez ase
guró: “estoy preparado para

ello y lo aceptaría de buen gra
do, aunque tendría un gran 
disgusto”.

“Nunca más haría un 
comentario sobre el Barcelona, 
acabaría una etapa y no vol
vería”, señaló. “Me gustaría 
que se recordase todo lo que 
he hecho por el Barcelona, que 
no me diesen nada, pero que 
tampoco me quitasen nada”.

BARCELONA (Efe).- 
Sobre el nuevo proyecto depor
tivo que comenzado en el Bar
celona esta temporada, José 
Luis Núñez opinó que tras el 
fichaje del delantero brasileño 
Sonny Anderson tienen un 
equipo similar al del año pasa
do. “No porque el ex jugador 
del Mónaco sea comporable a 
Ronaldo, sino porque ha habi
do también otros refuerzos 
como los de Michael Reiziger, 
Christophe Dugarry y Dragan 
Ciric, además del entrenador 
Louis Van Gaal”.

“El que tiene que hacer olvi
dar a Ronaldo no es Anderson, 
sino el juego del equipo”, mati
zó Núñez, quien anunció que 
todavía tiene de cometer “la 
locura de un nuevo fichaje”, 
un jugador que juegue por la 
banda izquierda que ha pedido 
Van Gaal y que podría ser 
Denilson o Leonardo.

El nuevo técnico azulgrana, 
a su juicio, es “un gran pro
fesional, que cuida hasta los 
últimos detalles, es un crack” 
y cree que, pese a los inciales 
conclictos habidos en sus rela- 
cionescon los periodistas, “no 
ha de tener ningún problema 
con la prensa, al contrario”.

El candidato a la presidencia 
del Barcelona reiteró su peti
ción de que los socios parti
cipen en la jornada electoral 
del domingo, por tratarse de 
“un día muy importante para 
el club”.
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EN EL TERCER MUNDO MUERE UN NIÜO CADA TRES SEGUNDOS.

*0 HAY TIEMPO QUE PERDER PARA CAMDIAR EL RUMBO DE fU DESTINO. 
OFRECELE UNA OPORTUNIDAD DE FUTURO MEJORANDO SU ENTORNO.2
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Para más información llama al:

91'559 70 70 ,^
f ^^^^i'‘''do con el tercer mundo

Wre 
Wión. 
Mdad

60 recibir más información sin compromiso

CURRO VEGA, el famoso veterano promotor de toreros 

PRESENTA, un caso excepcional en el Toreo, 
descubierto recientemente en Albacete 

TRES HERMANILLOS TOREROS TRES
(DOS MACHOS Y UNA HEMBRA) 17, 16 y 15 años, iiJugando a la muerte!! 
Presentados con satisfacción, ante la caliente afición de TARAZONA y su contorno, 

con los novilleros más preparados de la zona

Se lidiarán 6 HERMOSOS NOVILLOS DE CABRERA O 
Procedencia Marqués de ViUamarta de Castilblanco (SEVILLA) 

¡ACONTECIMIENTO TAURINO!
SAVIA NUEVA, de Castilla - La Mancha

Ramón Martínez^^IVIONCHETE''
Gabriel Martínez ^^GABRI ELI LLO^*^ 

Verónica Martínez ^^ERONICA'' 
de Albacete

DANIEL ALARCON 
de Motilla del Palancar 
AURELIO IVAUNOZ 

de Minaya 
JOSE VICENTE AAONTEJO 

de Albacete

Provincia

(/ T«t#r, 27. 28008 Madrid. Tel. 559 70 70.
C/ Balmes, 32,3*. 08007 Barcelona. Tel. 488 33 77.

Acompañados de sus correspondientes cuadrillas

PRECIOS POPULARISIMOS

Tendidos caballeros 1.200 
Señoras y Pensionistas 1.000 
Niños 500

PRECIOS POPULARISIMOS

Juventud Chavales 1.000
Juventud Chavalas 500

Habrá un detalle para 
Juventudes; Chavales y Chavalas
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha

izquierda, de arriba a abajo, W
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar-
las, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Tipos de exposiciones.
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95% DE APROBADOS - CLASES INTENSIVAS PROFESORADO EXPERTISIMO EN: RECUPERACIONES TODAS LAS ASIGNATURAS DESDE PRIMARIA^ 
UNIVERSITARIOS. CURSOS INTESIVOS: INGLES-FRANCES (próTésores"7iat¡vos) MECANOGRAFIA (Audiovisual) INFORMATICA (Sistemas informáticos 
tnlingua Idiomas, Academia C.E.I., Centro de Estudios Informáticos C/ Tesifonte Gallego n^ 20-entp (edif. Simago) - TeIf: 22 37 16. Academina DYA y Bilingu 

School, C/ Dionisio Guardiola n^ 25 (frente a correos) Telf: 23 58 54. Mecanografía L.Q. y C.E. López Quiles, C/ Mayor n^ 45 - TeIf: 21 47 97 

NOTA: Idiomas Clinton y Academia López Quiles de Marqués de Villores n^ 28 se ha trasladado a Mayor n^ 45 - Teif: 21 47 97
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VIRGO
SALUD.- Muy buena

ARIES
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Viaje importante que cam
biará el rumbo de su vida profesional 
AMOR.- Su encanto será hoy irresistible

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su campo de intereses se 
ampliará
AMOR.- Sea más atento con su pareja

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La ansiedad le perjudica; relá
jese si quiere triunfar
.AMOR.- No sea tan receloso y confíe ple
namente en su pareja

CANCER
SALUD.- Dedique sus horas libres a la 
práctica de su deporte favorito
TRABAJO.- No le faltará ocasión de esta
blecer interesantes contactos
AMOR.- Alegrías, rosas

LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Las cosas no marcharán hoy 
a su gusto
AMOR.- Normalidad

AMOR.- Los celos podrían arruinar sus 
relaciones

LIBRA
SALUD.- Igual que en días anteriores 
TRABAJO.- Si no muestra más voluntad 
no conseguirá sus propósitos
AMOR.- Jornada serena en el terreno 
sentimental

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No asuma nuevas responsa
bilidades; sería excesivo
AMOR.- No deje volar su imaginación ni 
se vea fantasmas donde no los hay

PISCIS
SALUD.- Haga más ejercicio
TRABAJO.- Trate ,de planificar bien las 
cosas antes de actuar
AMOR.- Una persona a quien consideraba 
insignificante conquistará su corazón

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Guárdese de los ataques de 
un compañero envidioso
AMOR.- No sea tan truculento ni organice 
un drama por una tontería

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Novedades excelentes en el 
plano profesional
AMOR.- Bueno

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Actúe con más firmaeza con 
sus subordinados
AMOR.- Manténgase en guardia

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán afables, serviciales y muy trabajadores. Amarán todas las cosas bellas 
de la vida, y estarán especialmente dotados para el arte.

10
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VERTICALES: 1:

líe 

Víad

en 
®3ción 
«Sciói

»CI0 
PL

ICIA

as
 5 es

HORIZONTALES: 1: Hablar o 
leer con pronunciación dificultosa, 
tarda y vacilante. 2: Pieza dramática

cha ni defecto. 2: t^°®í ^gna del 

sonante. Demostrativo^ consonan'í^ 
la baraja. Nombre ^^^ jjpg del 
Distimo, diferente. 4. C^^lg 
ganado. Al re’“-” “L Al roí 
Lia. 5: Símbolo qu mi» 
adjetivo Pose^.')i¿ero. OJ 

de consonante, o.
pariente. 7: Nomb = * 

Vecino del estado ’, g. tci 
del noble o bKl* ^ de u» * 
griega. Becerro o co^^^^^ .^,jtn 
cumplido. 9- A ^¡^jeto Y 
representación qo .^^ aI re) 
cibido queda en el ^^ ^^^ jgs un 

Organo de la visión. 11: Hormona negación. 10- ^L^^lonal 

aislada de la corteza suprarenal. 11: Sustanew .
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORl^'^ ^^ Lb ° 

nerar. 2: Arsenal. 3: SS. Soso. 4: Torso. noC. 5: jg. Ca^- ‘
oeF. 7: In. Cam. De. 8: Limar. Nadar. 9: Esos. Eco.

11: Margarina. Moca- 'ugo 
VERTICALES: 1: Estériles. 2: Son. niS. 3: Ea. g. gas.

Vasar. 5: Es. oeS. eG. 6: Neo. seC. 7: En. Atrane

jocosa. 3: Nombre 
Letras de “radas”.

de consonante.
4: Héroe de la

mitología griega y latina, protago
nista de una obra de Virgilio. Al 
revés, prefijo que significa tres o tres 

. veces. 5: Inflamación de los riñones.
Terminación de infinitivo. 6: Núme
ro. Período de tiempo. 7: Nota musi
cal. Onda. Al revés, símbolo químico. 
8: Devastó. Agrega. 9: Caudal que 
aporta la mujer al matrimonio. 
Número. Partícula inseparable pri
vativa o negativa. 10: Denota alegría.

9: Alón. An. 10: Soledad. 11: Vociferar.

Ci
Di
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¿Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO

S T

KES
HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARESHIGINIO OLIVARES

APROVECHA ESTA OPORTUNIDADOPOSICIONESROS INTENSIVOS DE VERANO

CORSO ENTORNO WINDOWSMENES DE SEPTIEMBRE

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS

-RESERVA TU PLAZA-
información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 3111¡filiación: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

< ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

tíi ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01C/TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

V A

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

IR

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS
!IA

SHOPPING
Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

0 ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA
1, 43

DEPORTES ÁlTurÁ

GRANDES OFERTAS

AutoCAD

iüYA CONVOCADAS!!!

CLASES DE REPASO Y RECUPERACION

INFORMATICACENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

TAMBIEN OTROS MUNICIPI

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMOCLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

ras

1 

S

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS
Virrey Morcillo, 1 Tfno: 52 03 66 02005 ALBACETE

C/Mayor41, 29 
ALBACETE 
TIt: 21 82 21

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

EGB, BUR, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS. POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POLITECNICA; CALCULO, FISICA, QUIMICA. ETC.

€1 placer de aprender un idlama

PUBUCO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 
OPOSICIONES PARA; SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas; OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas: AUXIUARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas.

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OFOHTONIDAD. CIASES YA INICIADAS.

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS.

na, 10-55

ALBACETE

INSnTüCIOWES PENITENCIARIAS
PLAZO DE INSTANCIAS: DEL 17 JULIO AL 6 AGOSTO

SALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 
'UARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

jen ’ 

reve^

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

I COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 
¡ INTENSIVOS EL 1 DE AGOSTO

MUY IMPORTANTE 
^OPOSICIONES TECNICOS LABORATORIO

m a^

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 
MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 

ASISTENCIA PERSONALIZADA
DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO

Vlfít DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE EMPLEO PUBUCO, SE 
MDAanWSALUOlA CONVOCATORIA DE LAS PLATAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 

, ,W! CaAD0RES 2.100: PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. INMINENTE
1 oaw. CIASES YA INICIADAS.

3 8
0 J

C/Mayor41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

■ ® • 52 05 14 Fax: 52 38 44 
'-'"«tredejtb.es ALBACETE

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES! 
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 

DE UNA PROFESTUN DE PRESTIGIO!

y^BOSlClON GUARDIA CIVIL!!
*^^’ ^*^•'^0 d'a presentación instancias, 30 Junio 

ij-jBjOLICIA LOCAL: róxima convocatoria 6 plazas 

Próxima convocatoria exámenes mes de Julio
SALDE POLICIA: ESCALA BASICA

‘ ARMARIA, ESO Y BACHILLERATO

. a la NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema
E'ICA y sus PRECIOS DE PREPARACION.

¡AFAB, EXITO SEGURO!

li n ACADEMIA GASPAR ROMERO
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ACADEMIA

MAYPE
;1Ü£!L LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 

® plazas. También otros municipios.
MgAPROFESIONAL 3 EJERCITOS: Próxima convo- 

2wo plazas aprox. Exámenes en Septiembre. 
2!ACiyiU Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

Septierñbre.
](i^COTpleta a cargo de personal especializado en cada tipo 

Se incluyen test psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 
•’^édico y oftalmológico y entrevista personal.

RESULTADOS ANTERIORES CONVOCATORIAS!
^¿h^S LIMITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!________

1 
lina”' 
e col: 
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Ciert®! 
flantí^

JjnUo de Formación 
> Técnico

Gráfico

u^aí 
eniPÍ 
Regí'

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES 
DESE PRIMARIA A UNIVERSIDAD 

iíASEGURATE DESDE AHORA TU APROBADO!!

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra- 
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi- 

W miento de hechizos, miedo, manía,
* obsesiones, espíritus malignos,

etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega- 

É,f«?IM||fc tividad y brujería. Gran experiencia en
, Africa, Brasil y en la India Consulta

eri Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 

L tarde al teléfono móvil 908 75 13 26
ALBACETE.

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABIUDAD- MECANOGRAFIA

• Duración 40 horas lectivas
NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO

RESERVA TU PLAZA .

EXAMENES DE SEPTIEMBRE

ACADEMIA

MAyPE
d Rosario, n- 70

Alimentación Infantil. Precios especiales
^ FARMA

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DOLORES REUMATICOS 

‘Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

ZAPATILLAS - CAMISETAS 
POLOS - BAÑO

APROBAR NO ES CUESTION 
DE SUERTE

EN ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

C€NTR0D€ IDIOMAS "BABCL" 
Marqués de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 50 50

¡¡NUEVO EN fíLBñCETEIl UN AUTENTICO LñSORñTORIO 
DC IDIOMAS. (Cabinas interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLES TODOS LOS NIVELES: Adultos. niños, reposos, €GB, 
BUP, COU

CURSO INTENSIVO DE INGLES: MAVO - JUNIO
MATRICULA PAOXIMO CUASO: Abierto el plazo de matri
culo poro el curso 1997 - 98. RCSCRVA TU PLAZA

¡ivÁ^^BAJO — TRABAJO — TRABAJO — TRABAJO!! ¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!!
¿roI^QINVOCA DAS!! 350 Plazas de Auxiliares Administrativos para el Ayuntamiento de Murcia-Plazo de Instancia hasta el 30 de Juno-(Gra- 

■2!«W'' ® Equivalente)-Profesores Altamente Cualificados-Grandes Exitos en Anteriores Convocatorias. TAMBIEN convocadas 3 Plazas 
’^°9>'amador para el Ayuntamiento de Albacete.

L’^aLS ^"‘co Centro Especializado de Albacete Centro de Estudios Informáticos y Academia C.E.I. c/ Tesifonte Gallego n^ 20 (Edif. Simago). Tef.
_^ernia DYA. c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos). TeL23 58 54____________ ______________________________________________________________________________________________
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La Tribuna
^óbado,^

Julio de 199j

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio

Machado, 26
Teléfono: 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto. 3 
dormitorios, salón, cocina y 
baño. Poca comunidad. Pre
cio: 4.200.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes. Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef.
21 31 71

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Hospital. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, reforma
do. Precio: 5.500.000 ptas. 
Tel. 23 55 55

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

•PARTICULAR alquila piso 
C/ Cid. 2 dormitorios. 
42.000. Tel. 51 07 36 de 5 
a 8

AGENCIAS 
MATRIMONIALESGESDOMUS

Alquila apartamento 
amueblado, zona Parque 

Sur, 2 dormitorios, 
antigüedad 5 años, cocina 

individual, calefacción, 
ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• NUEVAS ALIANZAS:

• EL AMOR es eterno...Es
ta campaña es tempo
ral...Inscripción gratuita a 
mujeres hasta el 15 de 
Agosto...Llámanos 24 18 02

r

VARIOS

AGENCIA MATRIMONIAL
PALOMA BLANCA
Organiza una cena de 

gala el día 9 de agosto. 
Información en nuestras 

oficinas:
Albacete 967/51 06 04 

Ciudad Real 926/25 65 65

©LIMPIEZAS 
FERNAhDG

-EICTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

•GESDOMUS alquila ofici
na de 120 m^, acondiciona
da, vistas al Parque de Abe
lardo Sánchez. Tel. 52 32 81

Esteticista, soltera 29 anos, 
me gustan mucho los niños, 
el deporte y el mar. Si eres 
simpático y agradable, me 
gustaría conocerte. Fines 
serios. Tel. 52 15 90

•PALOMA BLANCA: Ofi
cial de sondeos, 34 años, 
soltero. Me gusta el cine, 
salir a bailar y viajar. Si eres 
una mujer que compartes 
mis aficiones, me gustaría 
conooerte, y poder realizar
ías juntos. TIfno: 51 06 04

A SAN PANCRACIO

CLINICA DENTAL 

D. CARLOS LUCAS ABAD
Comunica a sus pacientes, que 
una vez finalizadas las vaca
ciones. reanuda su actividad 
profesional el día 4 de agosto. 
CI Rosario, 15. Teléfono: 
21 6934

•^muaníi
- - asesojj
a-210429 ALBAP^

GRACIAS L 
ESPIRITU 1

SANTO L 
POR TODO F

C.L.M. 1

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso amplio zona 
Residencia. 3 dormitorios, 
salón doble, cocina y baño. 
Precio: 6.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

•SE VENDE Cafetería Pas
telería Martin (calle Rosario 
esquina Octavio Cuartero). 
Totalmente montada, opor
tunidad. Tel. 24 28 51 (Ma
nolo)

EMPLEO

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisca
nos. Totalmente reformado, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño y patio. 
Precio: 7.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

•GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS: 
Transportista, divorciado 40 
años, agradable, atractivo y 
cariñoso. Desearía conocer 
mujer sincera para relación 
seria. Tel. 52 15 90

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. A.G.R.

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

•GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

•NUEVAS ALIANZAS: Sol
tera 28 años, empleada de 
hostelería. Soy romántica y 
deportista, si eres un chico 
trabajador, sociable y bus
cas pareja estable; llama. 
Tel. 52 15 90

•SE NECESITA camarera. 
Presentarse en Arquitecto 
Julio Carrilero, 48

•SE NECESITA profesora 
nativa de inglés. Tnos: 
50 57 75-52 26 31

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio: 9.000.000 ptas. nego
ciables. Tel. 23 55 55

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14,500,000 ptas. Tel, 
52 32 81

INMOLUSOL 
GRUPO 5

Ofrece viviendas nuevas y 
usadas procedentes de 
adjudicación bancaria en 
zona de playa en Torre- 
vieja y su entorno. Tlfnos: 
96/ 571 03 06 - 670 14 37

•GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P- Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

C/ Tinte. 56-15-IZDA.' 
TELF. 52 15 90. ALBACETE

• SE BUSCA camarero. 
Edad de 18 a 20 años. Tel. 
23 78 30

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. A.M.

ÜSYMPATHYÜ

•ESTAMOS FORMANDO 
un grupo musical. Si estás 
interesado llámanos. Tel. 
24 15 10. Jose.

GESDonas
Amistad-Unión-Matrimonio 

C/Feo. Fontecha, n? 5-1-B

•GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, salón de 33 m^, coci
na amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, tras
tero. 13.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda -f trastero -t- 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

Teléfono: 52 32 81 
PASEO DE LA 

LIBERTAD, N^IS, 3?

Tel/Fax:241802

•SE NECESITAN camare
ras para trabajar en dis
co-pub. Interesadas llamar 
de 2 a 4 teléfono: 38 40 12

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO POR LOS 

FAVORES 
RECIBIDOS

(f) 
ó

•GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/ 
Angel-Hospital, 3 dormito
rios, todo exterior, calefac
ción individual, baño gran
de, 6.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m^ útiles, 
salón de 33 m^, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
frastero, 13,500,000 ptas, 
Tel: 52 32 81

•SE VENDE local comer
cial. 420 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 939/61 16 01

• ALQUILO ATICO total-
mente acondicionado para
oficinas, zona parque 
23 34 39

Tel.

• CHICAS de 20 a 50 años 
buscamos para una campa
ña contra la soledad. Ins
cripción gratuita hasta el 15 
de Agosto. Llámanos. 
Sympaathy. 24 18 02

TRASPASOS
•HIPOTECAS cancelamos 
embargos, subastas, des
contamos letras, reflotamos 
empresas. 987/61 88 45

•SE TRASPASA cafetería 
totalmente acondicionada 
en al Parque. Tno: 23 41 09

• ALQUILO PISO 220 m^, 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc. 
Zona Fátima. Tel. 23 34 39

• üMUJER!! ¿Otro verano 
sin pareja? iiSe aca
bó!!...Ven a Sympathy. 
Alguien te espera para una 
amistad sana y durade
ra...24 18 02

•SE TRASPASA local. Val 
General. 1.200.000 pts. Teis. 
24 29 21-21 18 63

•CACHORROS, se venden 
cachorros de Pastor Belga 
cruce con Pastor Alemán. 
Excelente camada. Precio: 
5.000 ptas. Teis. 
50 84 77-50 87 69

GRACIAS A SAnIiI 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos
y desespeados Reza dyai, 
nueve días nueve Avemares, 
pide 3 deseos, uno de new 
cios 2 imposibles, al wv-i 
dia publicar este aviso, se pnl ’ 
plirá aunque no lo creas ~

M.Ld 111
CONTACTOSi

IIDR
irec

•SANDRA, 20 años, c
nuevo aquí, Yeni 19, maj ülR
sima. 21 21 56 :Se
•SARAY, SILVIA Y CRIS ¡mus
TINA. Jóvenes simpática» Lñpe
atractivas. 22 84 64 míe

b d
•RENE TRAVESTI. Latt
más deseada que te pued im
comer. ¡Apartamento pña tandt
do! 989/33 55 73 jko

•CASA DE CONTACl
»on

1
señoritas no proíes^cná tu 1
Discreción. De 9 mañaii yp 

i'iáciJ9 tarde. Tel. 22 84 64 ¡^

• CASA DE CONTACT tersió
nuevo estilo. Tel. 5111 aquis

Mm
•CONTACTOS si twj í otr
chicas, ambiente soled Ilir

¿Tío
relajado. Llámame. 21 qi

SEM 
PARÍ

Contacto Sexual Gf^
|902IOOWi VnOS

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO?
BOTELLAS Y/O GASOLEO SU

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28

•ALQUILO PISO 150 m^ 
Marqués de Villores, 66. Tel. 
21 95 84

• LO NATURAAL es vivir 
en pareja...¿No puedes 
encontrar la tuya? En 
Sympathy, te ayudare
mos...24 18 02

CALEFACCION INDIVIDUÓ
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRA 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

¡0. ai 
^ora 

iión: 
ffetei 
óodi

ha 
ívita

Herbolario San FRANCISCO de ASIS Centro be DícMicA.
Alimentación y suplementos de alto poder energético-biológico 
y nutricional
Especialidad en diabéticos 
y celiacos
CONSULTA DE TERAPIAS NATURALES

Tratamientos de la obesidad
garantizado

OTROS S€fiVICI0S
ñCUPUNTURR
NñTURISTR )
MfiSflJISTflCOft€flN0 j 
RELfllñCION PROFUNDA

Plaza de Medinaceli, 1 (junto a Iglesia Franciscanos) ALBACETE * Tlf. y Fax. 23^

• ea 
ilora

I^a. en Farmacia
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SERVICIO TECNICO [ 
BOMBAS ^ 

GRUNDFOS -

C/ ZARAGOZA, 10- Tell y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE
LIDERES Eh TEChOLOGH^ 

DE BOMBEO

he

«mt 
IV 

íión: 
Mf

'intr

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes

- Varices - .Migrañas - Ennresis

- Obesidad - Acné - Uriicaria

- I¿sireiiim¡enio - Alergias - Psoriasis

- Insomnio - Cclulilis - Sinusitis

- Colesterol - ('¡iculación - Tabai|uisnin

- Retiñía - Debilidad - Alcoholi''"i‘>

- Artrosis - Diarreas . Tcmblore.s

Prúsiíióó’^ j

Larin?''.'* 
Men»’"’"

lim”

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete 52 00 06
111

Gasiri"^ 

Eic.

M.C.D.2022
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Capidi

JAcng

El cantante ha iniciado una 
nueva etapa musical junto a 
una big band La Tribuna

iS 
'U

TELEVISION

’ g (¡ue celebra el cantante sranadino por toda la seosrafía nacional, conmemora los 35 años en la música

a

O
 

CO

¡AN 
■0

DRID. (Efe).- Antena 3 
ofrece hoy al filo de la 

he, el concierto queios, i

tena 3 ofrece el concierto que 
iguel Ríos celebró en Granada

9''™^ílRíos celebró en Gra-

YCRK

iSe trata de una nueva 
imusical del artista, don-

pátid ispectáculo se desarrolla 
y ¿icios reducidos y acom- 

i) de una big band.
5purt ró que actualmente está 
to p^ Mido el popular cantante 

lino por toda la geogra-
.f^(j^ ¡donal. conmemora los 35 

tfl la música de Miguelisionii 
lañan 
34 -

y para ello ofrece un 
iulo diferente en el que

TACif’®®’’ se compagina con 
sapiisito cuidado por la

' y musical.
¿ imparte, hoy sábado, 
2121 ^^'f de las 21,35 horas, 

'OVO emitirá, dentro de su

programación veraniega, un 
nuevo programa, “El Galline
ro”, que se emitirá todos los 
sábados e incluirá un ciclo de 
cine español de los años 60 
y 70.

Este espacio podrá verse 
todos los sábados con películas 
acomo “La tonta del bote”, “El 
turismo es un gran invento”, 
“Celedonio y yo somos así”, 
y un largo etcétera. La pre
sentación de “El gallinero” 
correrá a cargo de Tonino, el 
intrépido reportero de “Caiga 
quién caiga” y de la bellísima 
Inés Sainz, actual Miss España. 
Con esta peculiar preja repa
saremos aquellos años tan 
entrañables y conoceremos el 
mundillo cinematográfico de la 
época, gracias a las entrevistas

que realizarán a los actores 
más populares de estas come
dias.

En primer programa de “El 
Gallinero” se emitirá la pelí
cula del director Pedro Lazaga, 
“El turismo es un gran inven
to”, interpretada por Paco 
Martínez Soria, José Luis 
López Vázquez y Antonio 
Ozores. Los presentadores del 
programa entrevistarán a Jesús 
Vázquez, el famoso cartero de 
“Crónicas de un pueblo”.

Mientras, “Informe sema
nal” emitirá este sábado un 
reportaje sobre este “Verano 
loco” que ha provocado un 
centenar de muertos por las 
inundaciones y decenas de 
miles de personas han perdido 
sus hogares. Miguel Ríos ofrece un espectáculo diferente.

_SonStunén. INFORMA
£ Jteiirio.il» 51 - TIF. 23 03 00 (Reoorto o domicilio. TcF: 23 75 571 RlBRCCTf
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ITO! L LAS PELICULAS DEL DIA
f'' amor y Andalucía”.- 
«ras. TVEl.
^óm Javier Seto.

Sevilla, 
®® de Sica.

D. Antonio Caro- 
agotado las excusas 

^^i^far casarse con doña

Ernie Reyes.

,2 60*

C

1̂
' sepsis

Paco Martínez Soria. José Luis López Vázquez.

'«copeta nacional”.- 
«ras. TVEl.

9- Berlanga.
^^’^ Escobar, 

f‘candan.

señor Jaume 
‘asneante catalán de 

lalrí??^^‘^°5’ organiza 
le edores de Madrid 
r^acería.

E^^'^ente’».- 02,35

1^. Dobson, 

^^“padr^'^P'^^”’^^^- 

S^^-.^ 02,20 horas. 

¿V?" pí^ault.
.^u¿^«uis Velle, Clau- 

f^rnoso 

la vida de 
'’’”‘cerlp, S Agradecido 

fAvor: librar-
«le. ’ Ana mujer inso-

®^ el arma-

rio”.- 00,30 horas. Antena 3. 
Dirección: Bob Dahlin.
Intérpretes: Donald Grant, 
Denise Dubarry.
Argumento: En al pequeña 
localidad californiana de 
Chestnut Hills se están suce
diendo una serie de asesinatos 
en los que las víctimas pre
sentan orificios similares a 
mordiscos de serpientes.

►“La revuelta de los bárba
ros”.- 05,00 horas. Antena 3. 
Dirección: Guido Malatesta. 
Intérpretes: Roland Carey, 
Grazia Maria Spina.
Argumento: El imperio roma
no se está derrumbando en la 
Galia ante los ataques de los 

bárbaros.

►“Los Flodder en América”.- 
15,15 horas. Tele 5.
Dirección: Dick Maas. 
Intérpretes: Huub Stapel, Nelly 
Fridja.
Argumento: La alocada familia 
Flodder decide hacer un viaje 
a EEUU; allí su peculiar forma 
de ser y de ver la vida con
trastara con la de los ame
ricanos.

►“El turismo es un gran 
invento”.- 21,35 horas. Tele 5. 
Dirección: Pedro Lazaga.
Intérpretes: Paco Martínez 
Soria, José Luis López Váz
quez.

Argumento: El alcalde de un 
pueblecito aragonés concibe la 
idea de convertir éste en un 
centro turístico internacional.

►“Un Rolls para Hipólito”.- 
23,45 horas. Tele 5.
Dirección: Juan Bochs.
Intérpretes: Alfredo Landa, 
Antonio Ozores.
Argumento: El conserje de una 
fábrica de compresas femeni
nas es elegido portavoz de una 
huelga y el dueño, para atraér
selo, decide nombrarle su 
secretario personal.

►“Roseanne: retrato de una 
diosa”.- Dirección: Paul 
Schneider.

Intérpretes: Denny Dillon, 
David Graf.
Argumento: Biografía de la 
actriz Roseanne Barr, famosa 
por su serie de Televisión 
“Roseanne”.

►“Surf ninjas”.- 22,30 horas. 
Canal Plus.
Dirección: Neal Israel.
Intérpretes: Leslie Nielsen, 
Ernie Reyes, Nicholas Cowan. 
Argumento: Los surfistas 
Johnny y Adam McQuinn son 
dos pequeños americanos de 
origen asiático a los que ha 
educado en California un 
padre adoptivo. Un día, los 
hermanos descubren que son 
los verdaderos herederos al 
trono de Patu San, una isla 
en el Mar del Sur de China 
y, a fin de liberar a su pueblo 
del tirano Coronel Chi y cum
plir con la profecía, se ven for
zados a abandonar su casa. 
“Surf ninjas” es una divertida 
comedia de acción que ha diri
gido Neal Israel y producido 
Evzen Kolar, a partir de un 
guión de Dan Gordon.
Ernie Reyes Jr. y Nicholas 
Cowan han sido los jóvenes 
actores que han dado vida a 
Johnny y Adam, los dos her
manos que se verán forzados 
a usar sus conocimientos en 
artes marciales y su capacidad 
de visionarios para expulsar de 
la isla al diabólico Coronel Chi, 
un dictador midad hombre 
mitad máquina que ha sido 
interpretado por Leslie Niel
sen.3
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Franklin Roosvelt protagoniza 
“Romances del siglo” de Canal Plus
Franklin y Eleanor Roosvelt serán los protagonistas del 
nuevo capítulo de “Romances del siglo” que Canal Plus 
estrenará hoy Sábado 26, a las 15,30 horas.
Producida por la BBC, la serie pasa revista a algunas de 
las parejas que son consideradas las más emblemáticas de 
nuestro tiempo.
Los Roosvelt crecieron en un ambiente dominado por la 
política. Así, mientras él ganaba las elecciones y se convertía 
en el mayor incentivo para la reactivación económica del 
país, tras la depresión de 1929, ella no se conformó con

permanecer encerrada en la Casa Blanca y se lanzó a una 
campaña de agitación social en defensa de los derechos 
de la mujer.
El progama de Canal Plus hace hincapié en esta imagen 
pública, pero también recoge las fuertes tensiones por las 
que atravesó el matrimonio, concretamente los escarceos 
amorosos de Franklin con su secretaria, o el talante posesivo 
de Sara, la madre del presidente de los Estados Unidos 
contra la que Eleanor luchó por mantener la unidad de 
su familia. La Casa Blanca.

PL/\Z SEAL M
yAPUCACIONEsX IMPERMEABILIZANTES 

\ ___

jgLgpQHjQ Y FAX: - distribíiidor Y aplicador de: ?-*^^
967-23 10 72 @455A |^|N

1 dal. Sunaaba a.A. B

hCE
IMPERMEABILIZACION DE

TERRAZAS; CANALES; DEPOSIIOS: 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; EIC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06,00.- ASTRID LINDGREN 
PARA LOS NIÑOS

0630.- MS. PIGGLE WIGGLE 
0730.- ¡SABADO FIESTA!
11,05.- EL PEQUEÑO 

DETECTIVE
12,00.- HALE BOPP (R.)
13,50.- CARTELERA
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15,00.- TELEDIARIO-1
1530.- EL TIEMPO
1535.- TOUR DE FRANCIA 
1735.- CINE DE BARRIO 
“Pan, amor y Andalucía”

(1958) Dirección: Javier 
Seto. Intérpretes: Car
men Sevilla, Vittorio de 
Sica. D. Antonio Caro- 
tenutto ha agotado las 
excusas para evitar casar- 
se con doña Violante.

20,00.- CAJA DE RISA 
21,00.- TELEDIARIO-2 
21,30.- EL TIEMPO
2135.- INFORME SEMANAL 
22,45.- EL SEMAFORO (k.) 
01,00.- SABADO CINE: “La 

escopeta nacional” 
(1977) Dirección: Luis 
G. Berlanga. Intérpretes: 
Luis Escobar, Mónica 
Randall. El señor Jaume 
Canivell, fabricante cata
lán de porteros automá
ticos, organiza en lo.s 
alrededores de Madrid 
una gran cacería.

0235.- NAVARRO
04,00.- CINE DE MADRUGA-

06,00.- EURONEWS
0830.- EL HOMBRE Y 

MAR
0930.- A LA SOMBRA 

LAS MONTAÑAS 
ALA

EL

DE 
DE

DA: contracorrien-
te” , (1990) Dirección: 
Thomas Mazziotti. Intér
pretes: Peter Dobson, 
Burtt Harris.

10,00.- EN OTRAS PALA
BRAS

1030.- SUPERVIVENCIA 
11,00.- A SU SALUD
1130.- EL ESCARABAJO 

VERDE (R.)
12,00.- LOTERIA NACIONAL 
1230.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
13,55.- BAJO LA ESTRELLA 

POLAR SAMIS
14,30.- DEPORTES: Natación. 

Campeonato España 
verano. Tenis. Kitzbu- 
hel-Umag (reportaje). 
Baloncesto. Eurobasket 
97 Minusválidos (repor
taje). Tour de Francia 
(1997) (15,20)

1535.- EL REINO DEL LEON
16,35.- EXTRA SCHHH...Í 
17,05.- BODAS Y BODAS 
18,00.- AMERICA TOTAL
19,00.- UN PAIS EN LA 

MOCHILA
20,00.- DIAS DE CINE
21,00.- MAKINAVAJA
2130.- VILLA ROSAURA
22,05.- CARMEN Y FAMILIA 
23,00.- LA ZARZUELA
00,50.- XXI FESTIVAL DE 

JAZZ DE VITO
RIA-GASTEIZ

02,20.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO: “El 
intrépido”

04,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- DIRTY DANCING
07,00.- EL PERRO DE FLAN- 

DES
07,20.- CLUB MEGATRIX
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- LA FAMILIA HOGAN
14,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE FIN DE SEMA

NA
17,40.- MINI SERIE
19,30.- MENUDO SHOW
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,30.- HUMOR DE VERA

NO
00,30.- CINE: “Un monstruo en

S

el armario” (1986) 
Dirección: Bob Dahlin. 
Intérpretes: Donald 
Grant, Denise Dubarry. 
En la pequeña localidad 
californiana de Chestnut 
Hills se están sucediendo 
una serie de asesinatos 
en los que las víctimas 
presentan orificios simi
lares a mordiscos de 
serpientes.
HART Y HART

03,00.- TELEVENTA
05,00.- CINE: “La revuelta de 

los bárbaros” (1965) 
Dirección: Guido Mala- 
testa. Intérpretes: 
Roland Carey, Grazia 
María Spina. El imperio 
romano se está derrum
bando en la Galia ante 
los ataques de los bár
baros.

06,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- C.O.P.S.
0730.- BOOGIES
07,55.- LOS GUERREROS 

DE LA LUZ
08,20.- JET MARS
08,40.- DULCE JANA
09,00.- GATOS SAMURAIS
09.20.- SONIC
09,40.- AVENTURAS DE SIL

VIA
10,00.- EL JARDIN SECRE

TO
10,20.- CONAN
10,40.- POWER RANGERS 

ZEO
11,00.- COMO SE HIZO...
12,00.- LOS ANGELES HEAT
13,00.- WALKER TEXAS 

RANGERS
14,00.- BRICOMANIA
14,30.- LAS NOTICIAS
15,15.- CINE: “Los Flodder en 

América”
17,40.- EL CONCURSAZO 

(R.)
19,30.- NUNCA ES TARDE
21,00.- LAS NOTICIAS
21,30.- EL TIEMPO
21,35.- EL GALLINERO 

CINE ESPAÑOL: “El
turismo 
invento”

23,45.- CINE:
Hipólito'

es un gran

'Un Rolls para

01,00.- LAS NOTICIAS. 
AVANCE INFORMA
TIVO

01,05.- MADRUGADA DE 
CINE: “Roseanne: retra
to de una diosa” (1994)

03,00.- MANUELA
0330.- CAZADOR
04,00.- EL SHERIFF CHIFLA

DO

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- GOLF: Birdie
09,00.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10,30.- SERIE INFANTIL: 
Dragones en la corte

10,57.- BALONCESTO: N.B.A. 
Femenina

13,00.- DEL 40 AL 1
13,45.- MAGACINE: Toma 1
14,30.- NOTICIAS
14,35.- TRANSWORLD 

SPORT
15,30.- DOCUMENTAL: 

Grandes romances del 
siglo. Frankin y Eleanor 
Roosevelt.

15,57.- CINE: “La red”
17,48.- DOCUMENTAL: Ani

males de Hollywood 
(Mult.)

18,35.- FUTBOL PLAYA: 
Campeonato Dyc.

20,25.- AVANCE. REDAC
CION

20,30.- TELESERIE: El mundo 
de Dáve

21,00.- LA SEMANA DEL 
GUIÑOL

21,30.- NOTICIAS
22,00.- TELESERIE: Sigue 

soñando
22,30.- ESTRENO CANAL+: 

“Surf ninjas”
23,55.- CINE: “Mortal kombat”
01,33.- CINE: “Pena de muer

te”
03,32.- CINE: “El convento”
05,00.- CINE: “Un muchacho 

llamado Norte”
06,32.- CINE: “Caballero del 

diablo”
08,00.- PIEZAS: “La bula” 

(Corto de cine)

07,45.- CARTA DE AJUSl
08,00.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- TARDES DE ClNl 

Película por detemin
17,15.- TARDES DE CK 

Película por deterni®
20,00.- MAS ALLA DI

LIMITE 11
21,00.-NOTICIAS 9 j
21,30.- CINE DE NOCI

“Cuatro tíos de Teul 
Dos tipos en consiaa 
enemistad unen sus f«
zas para luchar conini 
banquero mezquino 9 
pretende hacerse Mj 
control de la ciudni

23,45.- CINE DE
NOCHE “Ricas y fai^O

sas . Dos amigas
colegio siguen caM 
diferentes, pero » 
de la misma actividad
literatura. Una de d
vive rodeada de lejoí- 
otra, gana un pre™ 
literario de
lleva una vioa 
diente, aunque ms#

factoría.
01 45.- CINE DE M J 

’ noche 'U “”*
pantanos”. Un g^ 
científicos se .n^<^

03,15-FIN DE EMISIO

SERVICIO: Pol. Campollano, r Avd

r

LE ACERCAMOS LO MEJOR DEL SALÓN DEL AUTOMÓVIL A SU CIUDAD

c (j m p r a r \̂
' \S

AUMASA. VENTAS: Cira, de Madrid, 7 - Q. Albacete. Tel. 21 ^4 00
n*^ 1 . Apdo. 477. Albacete. Tel. 21 ^T 02

M.C.D.2022
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic 
Digital Sound

(50,6'40,8’30 y 10’45 (N.R.M.7)
^EGEN LA TIERRA 
ÍLíESGORJA DEL UNIVERSO

5’30,8’00 y 10’40 (N.R.M.13)

'£
i 

^m

C/ftes
A 0ACO 9

C.C PRYCA

CINES

£30,810fl0^5(N.R.M.13)h
 

t
 

1
 3 

S 
5 

P 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.13) 5’00y6’35(T.P.)

OEi : 
«rt

Matthew 
^RODERICK

Püc 
VAN

S 2 I S § W S V C 5 a

N IN BLAC^ 
HOMBRES DE NEGRO

8
 5
 

.
 
a S 2

8’15 y 10’40 (N.R.M.18)011.6’40, 8’30y10’45(T.P.) 4’50.6’40,8’30 y 10’45 (N.R.M.7)

MENHOSO
COMI 1AJUSli

consi* 
susM 

coninO 
¡uinoifl 
se stH

VIAJES
[Martés de Villores, 14 
|Telf. 51 08 01 - Albacete

Í

MíSÍ

*J 
caniiil 

o doi 
ividati: 
de el 
lujos-

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

•655
Deecuirto» 

mayortí 96 Wto»

¡«
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Cem# Joma

Del 
Del 
Del 
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Tienen algo en camón destnan al misma

5’30 y 8’00 (T.P.)

porttIMoAO
Información 24h.
Teir.50 86 56

Xí
 i

8

BENIDORM (OFERTA HOTELES 4**** CADENA LA MARINA) Pensión completa
13 al 18 de Julio ..................................................................................................
19 Julio al 02 Agosto ................................................................................... .
02 Agosto al 22 Agosto .............................................................................. .
23 de Agosto al 30 Agosto .....................................................................
__________________________Igy 2^ Niño: 50% descuento

5.600
6.200
7.200

Pts. 
Pts. 
Pts.

VIAJES
ALBACOSTA

6.050 Pts. Alcalde Conangla, 18
Tfno: 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

MULTICINES ALBACEMTER CINES SALCILLC
DiVlERj^S Y SABADO SESION DE

pren| 
esiigiol. 
inde™ 

iiiü®
Descuento mayores de 

65 años

SALA I
BEAN

MADRUGADA
SALA II

AIR BAG

A LA 1’00
SALA III CAPITOL CARLOS III

MEDI 
isa de 1 
gni|«' 
aen I» 
ión <1' 
nbre ‘ 
scubií KÁNTINA 

PAPITUT
is f 
jiaúo- 
ION

miércoles no festivos 
día del espectador

Reserva entradas 
24 64 90

X
 

o
 

f/

^^LA IV
SALA V

MENTIROSO COMPULSIVO

Parking
Gratuito

« 
5

 
.. O 

E
 

— §
 ^S 

^'1 
2

MURDER AT1600

Descuento estudiantes

WESLEV SNIPES IIIANF LANE

y
 

%

i Z

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

i

SALA VI 
TWIN TVVON 

(Un comedia al límite)

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL 

M.I.B. HOMBRES DE NEGRO

CERRADO 
POR 

VACACIONES

CERRADO 
POR 

VACACIONES

GOYA

CERRADO

CANDILEJAS
ISALA

DE JUNGLA A JUNGLAHAMLET

S

Sesiones: 6'00,8’15 y 10’30
No recomendada para menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

R
 i ! i

Sesiones: 
5'30, 7’15, 9'00 y 10’45 
No racomendada a menorea da 7 

«ño» 
Vleimea y Sábados MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00 y 8’15 
Recomendada para todos los públicos

Sesiones: roo y 10’30
No recomendada para 
menores de 13 años

M IN BLAC 
HOMBRES DE NEGRO

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

OSO

PROTEGEN LATIERE 
DE LA ESCMIA DEL UNIVERSO

SALA II
TOCANDO EL VIENTO

Íl

MEN 
£0111 R

. 
f

Unica Sesión: 10’45
No recomendada para 
menores de 13 años

el viento 
rl'riEl'dsnmuAm xj..^íSSg^iSSE.. 1

M.C.D.2022



Fin de Semana

ALTOZANO

CALAMAR

Rn de Semancr 
Filetes 

. ternera
A y kilo

^^STeR M E R CaVo^T - ^^
Servicio y Calidad

esperar

ticos no lo declaran 
mente”.

que no hay verano si los polí- 
oficial-

► Ahora, sólo cabe 
que el tenso clima político

W

o ’5 
° i

 

U
lÍ 

'£
 

o. 
«̂

Fallece un guardia 
civil al sufrir un 
accidente de tráfico 
en Villarrobledo

Un guardia civil del Des
tacamento de Tráfico de Las 
Pedroñeras (Cuenca) falleció 
ayer en un accidente de cir
culación que se ha producido 
en la N-310 (Ciudad Real-Va
lencia) en el término muni
cipal de Villarobledo, cuando 
la moto que conducía chocó 
contra un turismo.

Según informó la Subdele
gación del Gobierno de Cuen
ca, el accidente se produjo a 
las 8,30 horas de la mañana 
en el kilómetro 129 de la 
N-310, cuando la motocicleta 
BMW que conducía el agente, 
Cándido G.E., de 27 años, 
chocó por alcance contra el 
turismo con matrícula 
SO-1258-D, que conducía
Joaquín L.F., de 33 años de 
edad.

A consecuencia del choque 
el guardia civil sufrió heridas 
de gravedad y fue trasladado 
por una ambulancia de 
Villarrobledo hasta Las 
Pedroñeras, en donde falleció 
cuando era atendido por un 
médico de la Dirección Gene
ral de Tráfico, que había lle
gado en un helicóptero en el 
que el agente accidentado iba 
a ser trasladado al Hospital 
“12 de Octubre” de Madrid. 
Por su parte, el conductor del 
turismo contra el que chocó 
la motocicleta del agente (que 
es vecino de Villarrobledo) 
resultó ileso en el accidente.

Pedazo de carpas en Lietor.- Los pescadores de nuestra provincia siguen 
de enhorabuena y, para botón de muestra, esta imagen que nos remite Ana Sáez. 
En esta ocasión fue en Liétor, concretamente en el Pantano de Talave, donde Rafael 
Fernández y Ramón Martínez capturaron recientemente sendas carpas de 8,600 y 
6,400 kilos, respectivamente. Ambos son famosos pescadores de la localidad, conocidos 
popularmente como “Pegote” y “Ramoncín”.

Dentro del VIII Encuentro Resional de Bandas de Música

Numerosas bandas musicales
actúan este fin de semana

Incendio forestal 
en Bogarra

Una hectárea de árboles 
ardieron el pasado jueves al 
registrarse un incendio fores
tal en el término municipal 
de Bogarra. En la extinción 
del siniestro, según informa 
la Junta de Comunidades, 
particiaron 42 profesionales, 
del Plan Provincial y cinca 
voluntarios civiles.

Por otro lado, un camio
nero de Callosa del Segura 
denunció en Villarrobledo el 
robo de la carga de cajas de 
calzado cuando se encontraba 
aparcado en una explanada de 
Minaya.

Hoy sábado en la loca
lidad de Cenizate, actúan la 
Banda Municipal de Sisan
te, la Asociación Cultural 
de Motilla del Palancar 
(Cuenca) y la Asociación 
Musical “Alborada” del 
municipio anfitrión. Todas 
las actuaciones serán en la 
Plaza Mayor.

Este mismo sábado, en 
Alpera, las actuaciones 
serán en el recinto ferial a 
las 21,30 horas e interven
drán la Unión Musical San
ta Cecilia de Caudete, la 
Unión Musical Santa Ceci
lia de Tobarra y la banda 
Unión Musical Santa Cruz 
del propio Alpera, todas 
ellas de Albacete.

En Mota del Cuerva

(Cuenca) la actuación ten
drá lugar a partir de las 
21,00 horas en el Patio de 
las Escuelas. Intervendrán
las bandas 
Lezuza y 
(Cuenca), 
Asociación 
teña” del 
trión.

municipales de 
la de Iniesta 
además de la 
Musical “Mon- 
municipio anfi-

En Argés (Toledo) el 
concierto se ofrecerá en la 
Plaza de la Constitución a 
las 22,00 horas. Se conta- 
rácon la participación de la 
Asociación Musical Maes
tro García Tenorio de La 
Puebla de Montalbán (To
ledo), la Asociación San 
Pedro Apóstol de Casas de 
Juan Núñez y la banda del 
municipio anfitrión.

El domingo, día 27, la 
localidad conquense se 
Ledaña acogerá las actua
ciones de la Banda de Músi
ca Santa Cecilia de Alia
guilla (Cuenca), la Sociedad 
Musical de Higueruela y la 
Asociación Musical de 
Ledaña.

En El Herrumblar, Cuen
ca, tendrán lugar las actua
ciones de las agrupaciones 
musicales de Casas de Haro 
(Cuenca) y Alpera, junto a 
la anfitriona.

Sisante, en Cuenca, aco
gerá las actuaciones de la 
Banda Municipal Santa 
Cecilia de Abengibre, la 
Unión San Antonio Padua 
de Villalpardo (Cuenca) y 
la banda anfitriona.
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• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES
• BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TITULADOS

Este Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados

► Se nota que llega agosto. 
Y no por el clima, que tam
bién parece que ya se va ajus
tando a las fechas veraniegas, 
sino por los políticos que ya 
“huelen” a vacaciones.

► Tanto es así, que ahora, 
cuando termina julio, han 
presentado el plan de segu
ridad “anti-cacos” del verano 
o bien se han puesto a reor
denar el tráfico en las Lagu
nas de Ruidera. Parece claro

que se vive en nuestra pro
vincia se tome un descanso. 
Aunque, algunos, sin “crispa
ción” en el ambiente, no pue
den vivir.

► Ha costado, pero el jugador 
Yahaya parece que ayer dio 
señales, no sabemos si de 
humo, y algunas lenguas bien 
informadas le colocaban en 
nuestra ciudad, haciendo as 
maletas para marchar a As u
rias.
►Parece que no habrá multa. 
Para un delantero que tene
mos, si encima lo cabreamos.-

hon 
ilae 
partí
un, 
i CI 
miej

mnai 
os 
síd

Hin 
dde 
Doro 
UT 
Wc

¡de 
iarj 
Scei 
ido

¿Llega el verano.

Mo; 
'Un 
IDO

lESUMÁl

ESCUELA SUPERIOR DEMAR!@^ 
Y MANAGEMENT

Plaza de Gabriel Lodares, 3,1’^* j 
Telf. y Fax 967/^^

M.C.D.2022


